Кут Хуми

Виталий Сердюк



**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Пятый курс Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Отца**

**74 (10)**

**Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Служащий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**

24-25 июня 2023 года

ИВДИВО Иркутск

Содержание

[Профессия Служащий Синтеза 3](#_Toc140852392)

[В ИВДИВО все служат Изначально Вышестоящему Отцу. Поэтому, на самом деле, как бы мы к этому ни относились, Синтез — это вещь действующая и всё равно работающая. И так вот — в Профсинтезах он достаточно сложный, чтобы его выдержать. Это первое. Так это, чтобы не было вопросов: а что группа такая вот? Нормально, Профсинтез идёт: все, кому надо здесь. Второй вопрос, если исходить из этой тенденции тоже, это как раз к той профессии, которую будем проходить. Кстати, какую профессию будем стяжать? 3](#_Toc140852393)

[Первое — взрастание. Второе — деятельность. Третье —степень Компетенции 13](#_Toc140852394)

[Практика 1. Первостяжание. Стяжание 4-рицы Степени реализации каждому Должностно Компетентному ИВДИВО. Перевод состава ИВДИВО на четвертую Степень реализации 23](#_Toc140852395)

[Практика 2. Первостяжание. Восемь Степеней личной естественной реализации. Стяжание Антропного принципа Большого Космоса в реализации Человек-Субъекта Землянина восьмиуровнево естественно внутренне-внешне, 4096-рично синтезфизически собою 35](#_Toc140852396)

[Мы закладывали в каждую часть постепенное расширение каждого из нас на восемь уровней реализации 38](#_Toc140852397)

[Мы отдали сейчас все свои накопления в 8-рицу Человека 39](#_Toc140852398)

[Пример подмены Синтеза Созиданием, ИВДИВО Наукой 39](#_Toc140852399)

[О Западном мире, построенном на «правилах» 42](#_Toc140852400)

[Новое – только ИВДИВО, всё остальное уже было 42](#_Toc140852401)

[Практика 3. Первостяжание. Расширение реализации ИВДИВО Человека-Субъекта на явление Человека-Субъекта 4096-ю Частями 8-ми уровнями внутренне-внешней естественной реализации от Отца до Человека 512-рично, соответствующей спецификой Частей, явлением каждого Человека-Землянина синтезфизически собою 44](#_Toc140852402)

[Практика 4. Первостяжание. Стяжание и сотворение 448-й Части ИВО, ИВДИВО Отца-Субъекта, 8192-ричной реализации (16 видов 512-риц) 46](#_Toc140852403)

[Комментарий после практики 47](#_Toc140852404)

[Практика 5. Расширение, синтезирование и Творение ИВДИВО каждого на 8192-рицу Частей Должностно Компетентного ИВДИВО 47](#_Toc140852405)

[Четвёртое преображение – преобразить само ИВДИВО 48](#_Toc140852406)

[Практика 6. Преображение всего ИВДИВО физического выражения ИВО 66-ти архетипов огня-материи ИВДИВО на реализацию 8192-х Частей 16-уровневого Должностно Компетентного ИВДИВО и 4096-ти Частей 8-уровневого Человека-Землянина синтезфизически собою 49](#_Toc140852407)

[2 День 1 Часть 50](#_Toc140852408)

[Очень много ситуаций на планете от инопланетных воздействий. Россия прошла испытание 50](#_Toc140852409)

[Мы должны научиться как Должностно Компетентные ИВДИВО: если у нас нет компетенции, мы в эти дела не лезём – это вам такой профессиональный урок 54](#_Toc140852410)

[Служащий Синтеза обязан владеть тренингами 59](#_Toc140852411)

[Практика-тренинг 7. Тренинг взаимоорганизации с одной из человеческих цивилизаций Большого Космоса и первое сотрудничество с ними 60](#_Toc140852412)

[Комментарий после тренинга 67](#_Toc140852413)

[Статус Аватара в ИВДИВО-полисе 72](#_Toc140852414)

[Выявление стяжаний для Служащего Синтеза 73](#_Toc140852415)

[О процентной реализации Воли Отца 74](#_Toc140852416)

[Практика 8. Становление на Путь реализации Служащего Синтеза стяжанием Меча Воли Созидания, Научного Синтеза, Диалектики Синтеза и ИВДИВО-диалектики Синтеза каждого 78](#_Toc140852417)

[Практика 9. Стяжание Имперации ИВО, индивидуальной Личной Имперации каждого. Стяжание 462‑й Части явлением Тела АИ Владыки Иерархии‑синтезфизичности ИВО в синтезе 16‑ти тел Должностно Компетентного и 8‑ми тел Человека ИВО 80](#_Toc140852418)

[2 День 1 Часть 82](#_Toc140852419)

[О возможностях стяжаний согласно Распоряжений 82](#_Toc140852420)

[О разработке 8-рицы 83](#_Toc140852421)

[О взаимодействии с окружающими людьми в развитии 9-ричности выражения Человека 86](#_Toc140852422)

[О понятии Телесного Синтеза 88](#_Toc140852423)

[2 День 2 Часть 90](#_Toc140852424)

[Практика 10. Завершение воспитания Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в Ля-ИВДИВО Метагалактике 10-го архетипа 90](#_Toc140852425)

[Практика 11. Стяжание Ипостасных, Трансвизорных, Синтезтел в Си-ИВДИВО Метагалактике. Стяжание концентрации Физического мира Си-ИВДИВО Метагалактики в концентрации Энергии синтезфизически собою 92](#_Toc140852426)

[О стяжаемых Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтелах и перспективах заселения 93](#_Toc140852427)

[Практика 12. Наделение четырьмя Компетенциями стандарта 74-го Синтеза ИВО. Стяжание Профессии Служащего Синтеза ИВО, Ядра Синтеза Служащего Синтеза ИВО, 64-х Инструментов, включая Форму, Меч и иные реализации. Стяжание Профессионального Огня Служащего Синтеза ИВО – Служащего Огня ИВО 94](#_Toc140852428)

[Практика 13. Итоговая 95](#_Toc140852429)

**1 День 1 Часть**

Всем, добрый день. Мы начинаем 74-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Продолжаем нашу профессиональную подготовку и переподготовку.

Видите, чем глубже в лес, тем больше дача, поэтому всех сносит. Это ничего, это пройдёт. Я ни к чему, просто группа постепенно теряется в тумане, ну и нормально. Это как раз говорит о том, некоторые так говорят: сложные Синтезы и всё остальное. Есть две вещи, очень простые. Во-первых, чем мы выше идём, тем напряжённей Синтез и не все его выдерживают — открытым текстом. Второе, Владыка освобождает группу от не выдерживающих Синтез. Причём это внутреннее, мы не всегда это замечаем. И у некоторых напряжение – вот там кто-то не ходит. А ему не положено. У нас есть ситуации, когда на Синтез просто не пускают. Причём люди понимают, что их не пустили, потому что самолёт не вылетел, то машина не завелась, то идти не может, физически. Сказал: «Ладно, полежу». И вообще ушёл.

# Профессия Служащий Синтеза

# В ИВДИВО все служат Изначально Вышестоящему Отцу. Поэтому, на самом деле, как бы мы к этому ни относились, Синтез — это вещь действующая и всё равно работающая. И так вот — в Профсинтезах он достаточно сложный, чтобы его выдержать. Это первое. Так это, чтобы не было вопросов: а что группа такая вот? Нормально, Профсинтез идёт: все, кому надо здесь. Второй вопрос, если исходить из этой тенденции тоже, это как раз к той профессии, которую будем проходить. Кстати, какую профессию будем стяжать?

*Из зала:* Служащий Синтеза.

Служащий Синтеза. Давайте сейчас уберём слово Служащий Синтеза лично к себе и вспомним, что Служащий Синтеза начинается со служения Синтезу. Не служения Отцу, это само собой, это мы как Должностно Компетентные ИВДИВО. Не служение Кут Хуми, это каждый из нас, вслушайтесь! в первую очередь лично служит Кут Хуми. Вот это все забывают. То есть в ИВДИВО все служат…? В ИВДИВО все служат…? (*обращается в зал*) Я по губам прочёл, поэтому намёк сделал.

*Из зала:* Изначально Вышестоящему Отцу.

Изначально Вышестоящему Отцу. Только, пожалуйста, вот это — переключите, потому что, если Служащий Синтеза будет не так, Служащего Синтеза не будет. **В ИВДИВО все служат Изначально Вышестоящему Отцу.** И даже Кут Хуми в ИВДИВО это управляющий ИВДИВО. Владыка, Аватар, владеющий, действующий, ИВДИВО полностью ему подчиняется, но само по себе ИВДИВО это Дом Отца. Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. То есть главный там Отец. И в ИВДИВО вы служите Отцу. В итоге там, где мы команда, мы получаем должности и там, где действуют наши профессии — это служение Отцу. А Кут Хуми?

*Из зала:* Это Должностная Компетенция.

У Кут Хуми, да. А твоя причём здесь? Ты служишь Отцу. Скажи, пожалуйста, ты в ИВДИВО, когда служишь Отцу, чем?

*Из зала:* Должностной Компетенцией.

Всё, это к Отцу. Внимание: ваша Должностная Компетенция Аватар такой-то, Владычица такая-то, Учительница — это к Отцу. Как только вы получаете должность в ИВДИВО, внимание: вы в этот момент становитесь работником Изначально Вышестоящего Отца. Я специально говорю самым простым, самым-самым. Мне не нравится слово работник, потому что там корень раб. Убираем работник: трудящийся, по-советски, Изначально Вышестоящего Отца. Вот это слово не совмещается с Отцом вообще, никому не нравится, но мне нравится. Вот в самом низком смысле слова, потому что Аватар всё‑таки далеко не трудящийся, если взять такое человеческое, простое: я тружусь в поле, вспахивая землю. Я тружусь в ИВДИВО, вспахивая ИВДИВО, я трудящийся Изначально Вышестоящего Отца. ИВДИВО на поле может фиксироваться? Да. Я вспахиваю ИВДИВО своим трудом. Как? Никто не хочет быть трудящимся в ИВДИВО. Знаете, почему? Никто не хочет трудиться.

То есть, если что-то получить от Отца типа «фишки», как Отец на одном совещании сказал: «Ну, что ко мне приходят. Или пожаловаться, плачут: как я? или попросить: дай, дай, дай. Или вообще боятся: сейчас как сожгут». И никто не выходит поделиться счастьем: «Папа, у меня так всё классно, спасибо тебе!» Когда-нибудь выходили: «Папа, у меня так всё классно!?»

*Из зала:* Да.

О, сразу видно работников ИВДИВО. Они со счастьем к Отцу выходят и делятся с Папой счастьем: «Папа, спасибо за счастливое детство». Ладно, за счастливую жизнь в этом воплощении. Это вот Служащий.

В итоге, у Отца вы служите в ИВДИВО и ИВДИВО принадлежит Отцу. Да, Кут Хуми там руководитель, но ИВДИВО принадлежит Отцу. Знаете, вот есть президент, а есть глава его администрации. Вы не помните главу администрации нашего президента? Вот и хорошо, что не помните: настоящих чиновников помнить не надо. Но всё должно идти так, как они руководят. А вот президента помнят все. Но чтобы президент звучал и все помнили, работает глава его администрации. На самом деле все специфики, которые происходят у президента, это работа главы администрации. Даже защита президента, в какой-то мере.

Вот так и Отец с Кут Хуми. Так, чтобы вы видели служение Кут Хуми, а не только, что мы. А вот, если мы служим Отцу, у нас с Кут Хуми какие отношения? Служащие Синтеза? Вы как-то зависли. У Кут Хуми мы тоже служим, но только своеобразие есть в служении.

Что висим, товарищи, ученики Кут Хуми? Сейчас учеников нет, трудящиеся Кут Хуми. Нет, я могу сказать Компетентные Кут Хуми, мы же у Кут Хуми трудимся. Представьте, что мы с вами трудимся в администрации Президента Метагалактики.

Для обычных граждан все говорят: «Кто такой Отец?» Я говорю: «Да президент Метагалактики». Кто Метагалактика слово не знает – президент Большого Космоса. Это уже все понимают: «Как?» Я говорю: «Да вот так. Есть президент России, а есть президент Большого Космоса, а Кут Хуми у него глава администрации». Администрация только называется не АДминистрация, ну, там, где все в аду. Ой, извините, не надо было вам это слышать, а Дом Отца, ну так вот корректно, по-домашнему, все в Доме, все в Дом. Ну и как-то доходит быстрее.

— Вы где служите?

— В администрации Большого Космоса. Мы там служим.

— А кто в нём руководит?

— Глава администрации Большого Космоса. Зачем им знать ИВДИВО, у людей такие ассоциации, администрация ж президента тоже как-то называется. Не, не, это всё к Служащему Синтеза, мы сейчас как раз будем разбирать: «А мы зачем здеся?» Не здесь, а «здеся» — я не оговорился. А то некоторые говорят: «Виталик оговорился» Не-е-е, у нас есть буквы, которые спец выговариваемые, одну букву поменяй, вообще смысл поменяется. Русский язык, он такой — хитрый.

А Кут Хуми для вас как, Служащие Синтеза Кут Хуми?

*Из зала:* Мы сотрудники с Кут Хуми. Сотрудничаем с Кут Хуми.

Нет. Это сотрудничаем — после Кут Хуми, это будет третий вопрос. Трудящиеся с кем-то должны сотрудничать, это после Кут Хуми. Я даже скажу: с чего я завёл.

Мы с главой Информационного отдела ИВДИВО готовим Столп ИВДИВО. Ну, и вот он мне тут написал с ночи одно, я ему с утра сейчас ответил, что нужно делать дальше. Ну, там будет высылать мне на возжигание у Отца и Кут Хуми. Но чтобы я возжёг Столп всего ИВДИВО, это синтез всех Подразделений у Отца и Кут Хуми, я должен знать: зачем я это делаю. Вот я выхожу как Глава ИВДИВО, я служу у кого? У Изначально Вышестоящего Отца. А служу кем? И вот я служу кем: помощником Кут Хуми или заместителем Кут Хуми по физике. Но для Отца я Глава ИВДИВО, отвечающий за физику, за физическую реализацию ИВДИВО.

В этом, кстати, сила. Некоторые говорят, за физическую реализацию этой планеты. А вот и нет, мы так обнаглели, что мы отвечаем за всю физическую цивилизацию. И все цивилизации, которые с нами не соглашаются, получают творческую поддержку, чтоб согласились. И соглашаются, поэтому они не сильно нашу цивилизацию принимают. Оказывается, наша цивилизация с Главами ИВДИВО отвечает за всю физику ИВДИВО. И какая бы цивилизация на физике не жила, все к нам. Мы скромные, это первый из 64 видов материи, но весь. Но ИВДИВО не бывает не цельный, причём мы согласны, что могут быть цивилизации, фиксирующие ИВДИВО всем эфиром, но мы таковых не знаем. Может, в будущем будут, но мы так верим и хотим, чтобы мы тоже и этим были, но пока нет.

Мы отвечаем за всю физику, и куда мы ни выходим — физика наша. Поэтому у нас ИВДИВО – полисы Отца становятся на физику. И некоторые цивилизации возмущаются, что пришли какие-то наглецы мелкие, тупые, неумные, неразвитые, нетехнологичные и говорят: их физика. Пока не пытаются что-то сделать Синтезом, мы начинаем что-то делать Синтезом, они сразу же соглашаются: «Да, они тупые в другом, но в Синтезе, господи, мы не можем повторить то, что они делают». И соглашаются быть на физике, в общем, соподчиняться ИВДИВО.

Правда, другой смысл? Сейчас образ дал, и вы по-другому видите. То есть физика Планеты — это только масштаб мышления отдельных наших Служащих. Вы думаете: мы зачем прёмся, ой извините, восходим, ой извините, развиваемся, ой извините, куда-то двигаемся по архетипам материи? У нас экспансия: мы физику охватываем, мы берём всё больше физики собою. И теперь у нас 41 физика, мы нагло решили дойти до 65, ну 64 и плюс одна — 65-ти. 65-я физика она где?

*Из зала:* У Отца.

У Отца, а где у нас Отец? На физике. Самый высокий Отец на физике где?

*Из зала:* Ну, я слышала, что мы в 66-й архетип выходили.

Вы даже слышали? О-о-о, мы там иногда ходим. А вы там только слушаете, отлично.

*Из зала:* Я не была там.

Вы там не были, со мной не были? И со мной не были?

*Из зала:* Были.

Ладно бы сами не были, я согласен. Вы сами туда не дойдёте, потому что вы только слышали. А со мной вы там были, представляете. Даже помню, что стяжали.

*Из зала:* На истинной пра-реальности?

Не-а, на физике стать-пра-реальности. На истинной пра-реальности Отец 64-го архетипа, так как это физика 65-го архетипа, стать-пра-реальность. Так что вы не только слышали, вы со мной там были, но сами, конечно же, там только слышали. Ничего личного, это алаверды, а то: «Я слышала, что на физике там…» — это я перевожу на внешний язык то, что внутри у вас звучало. Как-то некорректно так к Отцу относиться. Так, на всякий случай, поменяйте внутреннюю «пизицию» на хорошую позицию, иначе… Ведь Отец нас зеркалит, и если мы к нему вот так — с прононсом французским, то и нам с проносом французским что-нибудь достанется.

Что зависли, господа компетентные? Это прилагательное. К Кут Хуми как относимся? Ну, хорошо, но это прилагательное, это чувство. Кут Хуми скажет: ни о чём. У Отца мы служим, у Кут Хуми что мы делаем?

*Из зала:* Обучаемся.

Обучаемся. То есть Кут Хуми преподаватель. Ну, в принципе, можно сказать, у нас в 5-й расе все ученики учились, обучались и ничего не делали. Я пытаюсь сейчас вышибить из состояния, что мы только учимся и ничего не делаем.

*Из зала:* Работаем.

О! уже лучше, работаем. То есть у Кут Хуми мы работаем в администрации. Но прежде чем работать, мы что делаем?

*Из зала:* Ипостасим.

Ипостасим — раз, это потом. Вначале мы что делаем? Это что-то типа обучаемся, но другое русское слово есть, очень хорошее.

*Из зала:* Специализируемся.

Это потом. Вообще лучше после Ипостаси это делать. Поэтому у нас курс Ипостаси третий, а Профессиональный пятый. То есть профессии, на самом деле, у нас относятся к курсу Владыки, овладевая профессией, мы учимся владычествовать, кто-то забывает об этом. У нас курс Владыки, не все владычество выдерживают, некоторым хватает ипостасить.

Ипостась — это очень высоко, но надо же идти дальше. Давайте это решим по-русски один раз, что у Кут Хуми мы вначале взрастаем. Я очень долго подбирал слово, оно лучше всего работает в ИВДИВО. Взрастаем — не растём: ты растёшь у Матери тоже. Не обучаемся, Иосиф будет счастлив — в Высшую Школу Синтеза, Кут Хуми глава факультета, декан факультета, или глава кафедры — обучаемся. То есть как только вы говорите обучаемся, вы выше Иосифа с Высшей Школой Синтеза не идёте, давайте в голову поставим, это ракурс Иосифа включается.

Как только вы говорите философствуем — это ракурс Мории. Мория говорит: «О! Моё!» Шучу, в смысле, ко мне. Как только вы говорите: что-то там отрабатываю, нарабатываю — Филипп счастлив вас ждать в Аттестационной комиссии. Отрабатывай, нарабатывай, чисться — это всё к Филиппу. «Я каждый день чищусь» — это у Филиппа. В смысле «я под Лениным себя чищу». Новая эпоха – «я под Филиппом себя чищу». Ну, старое пионерское, кто не помнит, не помните? Товарищи граждане, кто повзрослее: «Я под Лениным себя чищу». Помните такие детско-комсомольские стишки? Мы теперь под Филиппом себя чистим. Я ему в шутку так говорю. Он, ему не нравится это, потому что он не Ленин. Я говорю: «Будешь, чем чаще говорим, тем быстрее станешь Лениным». В смысле, воплотишься и какую-то страну доведёшь до могущественной державы. Шутка, шутка. Вот такие шутки есть там, в администрации президента, ой, извините, в ИВДИВО.

Взрастаем мы у Кут Хуми, а вот ИВДИВО и Отец нас что делают? Взращивают. Цветы, кстати, тоже растят, поэтому я подбирал коннотацию взращивание. Потому что мы сами и растём, и нас взращивают. Или Отец нас творит, но творит это уже имперскость, это Империя, ракурс Империи сразу же. А нам нужно слово Синтеза, а вот слово Синтеза легче всего – это взращивание. И вот у Кут Хуми мы вначале взращиваемся. Да, он руководит нашим взрастанием, хорошо звучит? Не обучение, это к Иосифу. Если он выходит обучением, он педагог у Иосифа. Кут Хуми может работать в Высшей Школе Синтеза? Да он там работает, у него целая Школа Синтеза, мы выходили когда-то в Школу Кут Хуми, но любая Школа относится к ВШС.

При этом ВШС относится к ИВДИВО, они взаимопересекаются, мы в этом разобраться не можем. Но любое обучение, любое ученичество у Кут Хуми — там сразу курирует всё Иосиф. Вот не шучу, как только сказали «я учусь» — ты уже в ВШС. В ИВДИВО, но в ВШС, то есть это во фрагменте ИВДИВО. Как только сказали «я научно тружусь» — вы у…?

*Из зала*: Янова.

У Янова. Наука там настолько сложно, что все воют на Янова, как на луну, это мы так шутим в научной среде у Янова. На физике лучше так не шутить, все обидятся, что мы, волки? Нет, научные волки. Всё, шутка. Вол, обратно лов, учёные ловят материю. Янов понимает, смеётся, все остальные, кто не понимает разнообразия слов, не понимают о чём.

Учёные это те, кто ловят материю, строят синхрофазотроны, сейчас вот объявили, что построят, достроили знаменитый коллайдер российский, чтобы словить электроны. То есть физики — это ловцы электронов. А «лов» обратно «вол», лучше говорить «к», потому что вол — это вообще у нас своеобразное животное. Физики — трудяжки, вспахивают поле материи. Поэтому Янов понимает эти шутки, а вот другие не обязательно. Нужно научное мышление, чтобы быстренько расшифровать по буквам, по составным частям, слогам. А то некоторые говорят: «Что такое наука?» О! В каждой букве есть смысл, а вместе это другое слово. Все имеют в виду одно, а в науке имеют в виду другое. Это то же самое слово, буквы по-другому распознаются. Ладно, увлекаемся.

Итак, **Кут Хуми это взрастание, Кут Хуми это не сотрудничество, это реально работа, труд**, как ещё можно назвать у Компетентного? Вначале взрастание, потом? Труд. Мы как Должностно Компетентные что делаем? Я могу сказать работаем, как по-другому? Ну, не компетентничаем же, это как-то не звучит. Должность к Отцу относится. Что мы будем делать в ИВДИВО, работая? Ну, русский язык богатый, ребята, слова, синонимы вспоминайте.

*Из зала:* Сотрудничество.

Сотрудничество, я сказал, с другими. Если вы сотрудничаете, вы ему не Ипостасите. Как Служащий можете, выше не пойдёте. Поэтому я категорически против слова сотрудничать, оно отчуждённо внешнее. Кто не помнит, Служащий это горизонт науки, поэтому у нас здесь будут иногда странные словечки. «Сранные-сранные», ой, извините, странные-странные. Но когда ты их не понимаешь, они для тебя «сранные», страна, «срана» — детский вариант. Как живёшь, так и отражаешь.

Итак, чтобы у вас была страна, а не «срана», что вы у Кут Хуми делаете? Ребята, Служащий это юмор научный, обоснованный, который можно объяснить. Если мы не будем юморить сегодня, Служащего не будет. При этом там всё серьёзно, и когда надо юмор откидывается, и ты серьёзно осмысляешь проблему. Но пока ты не знаешь, как подойти к проблеме, лучше смеяться над собой. Если ты смеёшься над собой, значит, ты ещё жив. Если ты боишься смеяться над собой и говоришь, что как ты высок и ай-я-яй, ой-ё-ёй, ты уже мёртв, это научная дилемма. Поэтому сами себе ответьте: вы можете смеяться над собой? Если не можете, вы забронзовели, а если вы забронзовели, вы уже памятник, а если вы памятник, вы вообще-то мертвы, потому что это металл, это не живое.

И поэтому, если мы можем смеяться друг над другом, мы живые, и в юморе мы взрастаем. Если мы забронзовели величием своим, мы в юморе не взрастаем. В этом проблема. После взрастания как мы работаем у Кут Хуми? Мы можем сказать, что служим, но служим мы Отцу. А у Кут Хуми что мы делаем? Ипостасить нельзя сказать. Во! Вы этим почти не занимаетесь!

*Из зала:* Авата́рим?

Авата́рим… Ооооо! Без обид только вот, мы юморим. А вы точно Аватар? А если сейчас пришли к Владыке, вы уже не с Кут Хуми тогда? Вы же на этом Синтезе не можете быть Аватарами. Вы максимум Владыка такого‑то Синтеза. Уже не авата́рите. Значит, не с Кут Хуми. Ужас! Значит, нужно какое‑то слово другое.

*Из зала:* Применяемся*.*

Применяемся. И нас применяют. То есть, если применяемся, это кто‑то нас применяет. Замените слово работаем чем?

*Из зала*: Действуем.

Фух! Фух! На пятый раз дошло. Вы не представляете, мы у Кут Хуми вначале взрастаем, потом действуем. Ну никто не действует, просто! Мы своей должностью в ИВДИВО должны что? Делать что‑то! Я ожидал услышать: дело делаем. Ну, по‑русски это называется действуем. По‑славянски у нас общее дело, по‑русски. Общее дело с Кут Хуми. Мы действуем в ИВДИВО. Ну ещё есть хорошее слово деятельничаем. Но это для деятелей. Поэтому у нас ИВДИВО – деятельность. Знаете такое, нет? Есть ИВДИВО – деятельность, нет? Есть. О, это вот Кут Хуми. Но по-русски это правильно звучит, что мы действуем. Потому что даже деятельность — это свои коннотации есть: где‑то действуешь, где‑то не действуешь. А вот то, что ты в это момент деятель действующий. Деятель. Тел – это Тело. Действующее Тело. Деятель. И ты действующая единица ИВДИВО, потому что у тебя ИВДИВО каждого нацелено не на саму себя — взрастать, а на деятельность в ИВДИВО.

Вы знаете, что у вас совсем другое ИВДИВО каждого, чем у населения, ну, возьмём планеты Земля? Потому что у других населений ИВДИВО каждого пока ещё тоже с трудом растёт. Потому что у населения ИВДИВО каждого нацелено на взрастание Частей в Человеке. А у вас оно и на взрастание Частей, которое ведёт Кут Хуми, — в отличие от других людей ваше взрастание Частей ведёт Кут Хуми, то есть с вами Кут Хуми действует, — и на деятельность в ИВДИВО. То есть ваше ИВДИВО каждого имеет сразу четыре функции, пока мы взяли вторую. Идёт и ваше личное взрастание, только личное взрастание — вы больше личность, сами действуете. Поэтому взрастание Частями, Системами, Аппаратами, Частностями. Ещё чем? Пятое? Частями, Системами, Аппаратами, Частностями — четыре. Ещё у вас идёт взрастание, чем?

*Из зала*: Компетенциями.

Компетенциями, пять. Запомните, пять! У людей четыре, у вас пять. Даже взрастание у вас идёт на шаг выше. Вы Компетенцией ещё взрастаете. То есть Кут Хуми вас взращивает пятью.

Внимание: вначале Кут Хуми взращивает, ещё ведения нет. И вас и иногда через вас других, иногда напрямую, если есть ученики Кут Хуми. Редко-редко, но из пятой расы иногда встречаю учеников и учениц Кут Хуми. Мория ведёт своих, Серапис своих, Кут Хуми своих, ну, кто в пятой расе к ним относился. Но это мало, но всё равно бывает. Соответственно все, кто к нам в ИВДИВО поступают, переходят в Компетентные к Кут Хуми. Но это следующее, это ещё выше.

Итак, вначале вы взращиваетесь. И вот у людей только взращивание ИВДИВО каждого. Кстати, на других планетах ИВДИВО каждого нету. Почему? Есть эко Человека. И у нас вначале, пока мы не создали ИВДИВО, было на планете эко Человека. Я писал статьи об эко сфере, планете, об эко человеке, мы к этой идее периодически возвращаемся. И в лицее я воспитывал в детях эко человека. У меня так эксперимент назывался — Экосферное образование, то есть образование Экочеловека педагогическими системами Экочеловека. 91 год, чтоб было понятно, как далеко мы начинали. ФиксациюАватара я получил в 95-м. Даже до всего. Есть даже документ — приказ по Министерству образования, где прописано название эксперимента — «Экосферная оптимизация педагогических процессов системами Эко Человека в аспекте неотчуждаемости». Замминистра, который читал, говорил: «Тут голову сломаешь». Я говорю: «Это же эксперимент. Если голову не будешь ломать, как образование будет развиваться?» Он засмеялся, сказал: «Ну, тогда ладно», и подписал. Ну так, к слову.

Итак, у Кут Хуми мы взрастаем. Люди на этом останавливаются. Дальше мы становимся деятелями. Мы действуем Кут Хуми. Вот действуем мы, чтобы хоть знать, чем — Должностной Компетенцией, то есть Аватаром, Владыкой служа Отцу. Руководит этим служением у нас кто? Кут Хуми. Так вот, внимание: мы служим Отцу, а Кут Хуми в этот момент, что? Руководит нашей деятельностью и говорит: «Это делай, это не делай», как вы подчинённым. Если вы руководитель, вы знаете, как подчинёнными руководить. Они сами делают, потому что у них есть свои должностные обязанности, и вы как руководители можете их направить или отстроить в зависимости от ситуации. Вот так с нами Кут Хуми работает. У вас свои должностные обязанности: вы Аватар такой‑то с таким‑то Аватаром Синтеза, внимание: сотрудничаете. То есть вы сотрудничаете не с Кут Хуми, а с Аватарами Синтеза, которые соподчинены Кут Хуми. А у Кут Хуми вы действуете. Вы действующая, сейчас страшное слово скажу, административная единица. О! Руководители сразу меня поняли. Кто руководитель, тот сразу меня понял. Действующая административная единица ИВДИВО, а дальше ещё страшнее, Изначально Вышестоящего Отца. Не-не-не, Служащий Синтеза должен всё это знать, рекламировать, объяснять всем. Это прямо ваши профессиональные обязанности. Они простенькие, поэтому многих сегодня нету. Они не соответствуют. А стучать по голове надо*,* чтобы в это войти.

Многие придут завтра. Они хотят иметь половинчатый Синтез. Ну, завтра стяжание Тел: надо прийти, чтобы самому не стяжать. Сегодня прийти необязательно. В итоге, в Ядре половина Синтеза, половина Огня, то есть, если это нечестно и ради стяжания, Папа даёт половину. А у нас всё действует 50 процентов плюс один. А где они возьмут плюс один? Неизвестно. Если ничего не будут делать, то нигде не возьмут. Вот это Ядро будет действовать,оно действующее. Представляете? Все забывают, что 50 процентов мало. А если ты опоздал на две минуты, то уже и 49 процентов 99 сотых. На две минуты.

Не, у меня был вариант, когда человек пришёл на вторую часть, я думаю: «Ну, ладно, там женщина». Кут Хуми говорит: «50 процентов не будет». Я после Синтеза выяснил. Он говорит: «Ну две минуты, 49 и 99 сотых процента минус, это вообще Ядро не действующее». Оно заполнено, знаете, вот такой — кефир в холодильнике стоит, он заполнен, только уже пропадает. Летом его лучше сразу пить, потому что даже, постояв полчаса, можно уже не пить. Ну, вернее, пить‑то нужно, очень полезная штука, но знаете, что уже бродит. Я сейчас кефир выпил из-за сахара, поэтому мне в голову ударило, он уже там чуть бродить начал, постояв буквально часик‑полтора, поэтому я сегодня такой активный, бешеный. Вы на меня так смотрите.

Служащий Синтеза, ребята, это кайф! У нас все переработали, я был Ипостасью, все остальные были Служащие ИВДИВО. Даже, все были Посвящённые, а Служащими были все ведущие Синтеза. Это мы выросли так давно. А так, мы начинали со Служащего. Я начинал Служащим Синтеза. Потом других туда подтянул, на шаг выше Посвящённого. Для нас это было достижение — выйти из Посвящённого и стать Служащим. Поэтому я вспоминаю детство 20-летней давности, кайфую сейчас.

Вы достигли Служащего Синтеза! Вы впервые! Вы впервые вышли за Посвящённого! По‑настоящему! Потому что какой вы Владыка, Учитель, Ипостась, Служащий, это бабушка надвое сказала. Где‑то получается, где‑то нет. А вот то, что вы точно Посвящённый, это однозначно. Ну так приятно, потому что вы служите в ИВДИВО, минимально вы Посвящённый. И вот этим Служащим Синтеза вы впервые точно‑точно вышли из Посвящённого. Только я не шучу сейчас. Где вы реально-реально можете закрепиться и стать не Посвящённым, а кем? Служащим. Потому что, чтобы стать Служащим, надо понимать всё то, что мы сейчас обсуждали. Ну так корректно: вот до этого обсуждения вы точно-точно вот так досконально понимали, что сейчас мы с вами изучаем? Если досконально не понимали, вы были Посвящёнными. Ничего личного. Я просто вам показываю, как самого себя тестировать.

Вот Служащий отличается от Посвящённого — Посвящённого тестируют Аттестационный Совет и все: Кут Хуми, Мория и так далее, а Служащий уже может сам себя тестировать. Ещё раз. Посвящённого тестируют другие Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза. А **Служащий может тестировать сам себя. Этим Служащий отличается от Посвящённого.** Только, пожалуйста, я не говорю, что вы не есмь Владыки, Учителя и Ипостаси. Но есть хитрая штука: сколько во времени вашей жизни вы являетесь Учителем? Берём неделю, 7 дней. Умножаем на 24 часа. Получается 168 часов. Сколько, это я сейчас говорю с вами как Служащий, из 168 часов вы являетесь Человеком? Вы являетесь Служащим? Вы являетесь Ипостасью? Вы являетесь Учителем? И так как у вас курс Владыки — вы являетесь Владыкой. Причём сразу честно скажу: Владыкой вы ещё учитесь являться. Потому что этот курс не закончен. То есть если этот курс вы не закончили, у вас не будет хотя бы одного ядра, Владыки из вас (*издаёт звук*) не состоится. Ничего личного. Разве что вы станете Владычицей Синтеза, тогда вы уже Владыка. Это другая линия будет.

А вот по ИВДИВО Владыка Изначально Вышестоящего Отца вас не будет. Только, пожалуйста, ничего личного. Это не я установил. Я рассказываю, как у Папы всё установлено. Ладно? А то некоторые, когда я так говорю: «Вот Сердюк там установил, вот Сердюк сказал». Да я здесь причём, если ядра и Синтез вам даёт Отец. Понимаете? Я способствую, чтобы они у вас появились. Я их не даю. Идиотизм: «Только через меня взойдёте». Это идиотизм недопонимания пятой расы. Это бред. У нас Стандарт другой: «Первый среди равных». Первый и равный — это к кому? К Отцу. Поэтому всё от Отца.

Если эта жёсткая установка есть — вы Служащий. Если вы говорите: «Всё Сердюк дал» — вы Посвящённый. Потому что «Сердюк дал» — это Репликация. Дал — это же Репликация. Это не отменяет, что вы можете сказать: «Это Виталий сказал, Сердюк сказал, Аватар ИВДИВО сказал» — нормально. Это не отменяет, что вы можете это сказать. Вопрос установки в голове. Вам Отец всё даёт? А Виталий способствует, чтоб получилось правильно? И вы сами у Отца берёте сейчас на Синтезе. А я помогаю вам, чтоб у вас получилось взять. Или вы у меня берёте? Даже не знаю, что вы у меня берёте. Ничего не даю. Внимание: я расшифровываю Синтез. Я его не даю. Я организую пространство — время для Синтеза.

То есть я работаю тоже с Синтезом, как и вы. Только я профессиональный работник Синтеза. Я его организую так, чтоб у вас получилось его взять. Но вам его даёт только Отец. А поддерживает этот процесс, расшифровывает этот Синтез в вас Кут Хуми. Потому что мало взять — его надо расшифровать. И он у вас закрепился. И на третий шаг поддерживаю я.

То есть вначале Отец даёт. Потом Кут Хуми поддерживает, начиная вам внутри его расшифровывать. Потом я поддерживаю, начинаю вовне расшифровывать уже Кут Хуми, закрепляя это внешне. Кут Хуми закрепляет внутренне. А даёт Отец. Три в одном. «Твикс» отдыхает, да. То есть Отец даёт, это деятельность, Кут Хуми внутри раскрывает. Начинается расшифровка. Чем глубже вы ипостасны Кут Хуми, тем глубже расшифровка. А я вовне это закрепляю, расшифровывая Синтез.

То есть ядро, внимание: это тоже важно, знаете, как в ядерных реакциях — самое опасное: если с ядерной станцией что- случилось, чтобы ядерная смесь не вылилась наружу. Знаете, такую вещь? Фокусиму почитайте. Там ядерная эта вылилась наружу. У нас Чернобыль. Не у нас, у соседей, раньше в Советском Союзе было всё «у нас». Так вот чтобы ваши ядра Синтеза не вылились наружу и аккумулировались у вас в теле…Вот не шучу. Синтез может войти и исчезнуть из Тела, потому что у вас то Энергии не хватает, то Духа не хватает, то Света. У человека столько всего не хватает. То Части растут, которые «зъедят» сразу же и ядро не оформится. И правильно сделают, что съедят — они растут. Тут всё в порядке — так и должно быть. А нужно, чтоб ядро оформилось.

Поэтому появляются внешние работники от Отца и Кут Хуми, называются Владыки и Владычицы Синтеза. Я только Аватар Синтеза, старший среди них. Первый среди равных. Ещё Аватаресса Синтеза. Теперича первая среди равных.

Ничего личного. Всё равно должны быть руководители, иначе процесс будет безалаберным. Говорить о том, что все слышат и видят Кут Хуми компетентно, это вот… мы все учимся, постепенно. Уже есть, кто это делает даже лучше меня в каких-то направлениях. Я сразу говорю: да! И по этому направлению к нему. Есть-есть-есть. Мы их публикуем. Я сразу говорю: «Это направление сразу туда, к ней». Иногда к нему. Есть уже такое. Мужчины возрастают. Там сложнее идёт.

Женщинам легче, потому что Отец как мужчина легче выражается в дамах. А то некоторые спрашивают: «Что у вас Владычиц Синтеза больше?» Стандарт Синтеза. Дамы несут мужчину внутри. А Отец всегда внутри. Владычицы Синтеза. Мужчины внутри несут даму.

Это только я один сумасшедший — внутри несу не даму, а Отца. Поэтому если нужно меня отшить от Отца, мне внутри дают образ какой-нибудь дамы. И пытаются отшить от Отца. Влюбился, мечтаешь о даме – Отца в тебе нет. У меня самая сложная ситуация. Надо и влюбляться – и чтоб Отец остался. Отец не остаётся – всё, влюбляться нельзя. Выбор простой: или Отец или дама, всё. Если дама, ты уже не Аватар Синтеза. Не шучу. Проблема Аватара.

Вот Аватарессе лучше — она внутри Отца, выразила и… У женщин главное — Отец. Вот у меня сложнее: надо ещё уметь выражать Отца собою. А положено-то даму выражать. Так что Владычицам Синтеза у нас в какой-то мере легче. Они внутри Отца носят. Я не знаю, что они делают, когда они замужем, потому что надо ещё образ мужа носить.

Поэтому мужья постоянно ревнуют дам к Синтезу. В том плане, что ты в Синтезе вся. Он имеет в виду в Отце. Не в нём — в Отце. Для мужчин это очень сложно.

Поэтому нашим Владычицам Синтеза, кто замужем, крайне тяжело. Но тут уже — это взрастание. Вот я сейчас рассказал о деятельности Аватара Синтеза. У вас так же. А у вас так же. Потому что в вашей должности саму должность и Огонь даёт Отец. Внутри вас на реализацию должности направляет Кут Хуми. А вовне деятельность должностью в людях вы закрепляете сами. А вот что вы там закрепляете — я не знаю.

Ещё раз: вашу должность внутри поддерживает и даёт Огонь и Синтез Отец. Это ваша деятельность. Расшифровывать, что делать, и спрашиваете: что делать? вы у Кут Хуми или помощника Кут Хуми — у Аватара Синтеза по вашей должности. Ладно, заместителя Кут Хуми по вашей должности. Какая разница: помощник или заместитель. Глава ИВДИВО – это я для вас. Вы понимаете этот процесс. Если меня спрашивают те, кто не понимают процесс, что я Глава ИВДИВО. Как ему ответить: кто я? Очень простой ответ: помощник Изначально Вышестоящего Отца по ИВДИВО. Как ещё это на физике назвать? Если заместитель Отца, то ты замещаешь Отца собою. Всё, что к Отцу, валится на тебе. Не хочу, чтоб я слышал все молитвы на физике — да никогда в жизни. Отец один раз попытался дать мне послушать. Я: «Не-не, Папа, это ваше всё. Можно, я буду помогать, но не буду вашим заместителем».

Потому что заместитель решает все вопросы за Отца. Тем более я не знал, как отвечать на эти молитвы. Ну, молятся. Аватаресса тоже однажды слышала: «Виталик, это ужас, там такие слова». Я говорю: «Всё нормально, привыкнешь». Она по должности выходила. Я говорю: «Не бери на себя. Отдавай Отцу. Ты помощница». А — о! Сразу: чик! Всё, включилась. Жить-то можно после этого. Так-то жить нельзя. Круглосуточно все молятся. Время течёт по-разному в разных участках планеты. Всё нормально. И людям только помощник Отца. Такая же работа, как у вас. Знаете, есть помощник президента у нас в России. Я помощник президента Большого Космоса. — А ты с ума не сошёл? — Я говорю: да, ладно, это для профессионалов. У вас какая степень допуска? Нет никакой? Вам даже не стоит вникать.

Знаете, как у военных. Есть степень допуска. Кстати, у вас какая степень допуска? Деятельности. Ребята, я всё о втором горизонте — деятельности. Взрастание — тут понятно, я перечислил чем взрастаем, взрастание — это всё личное. А деятельность — это уже наше. Я сейчас рассказываю на себе о вас. С вами Отец и Кут Хуми действуют так же. То есть Отец вас направляет Синтезом и Огнём. Огнём, если вы недееспособны Синтезом.

Ещё раз: Отец вас направляет Огнём, если дееспособность Синтезом минимум. Потом направляет вас Синтезом, если есть хоть какая-то дееспособность Синтезом. Поэтому мы сейчас стараемся научиться Синтезу и взрастаем им. Да, именно так. Если вы взросли Синтезом, и вас можно брать Синтезом, Отец направляет вас Синтезом. Потом включается Кут Хуми, говорит, что делать с этим Огнём или этим Синтезом. И поддерживает это направление или организует его, или вы общаетесь с Кут Хуми как делать. Если Кут Хуми говорит: «Это к моему помощнику или заместителю, больше заместителю, там Аватару Синтеза такому-то по вашей должности, то вы, допустим, работаете Аватарессой Империи – к Византию. И Византий с вами обсуждает, что делать с Огнём и Синтезом имперски на этой территории. Если не получается, включается внешний работник. Если для Империи — Глава Империи, есть проект Империи, это Глава Империи, он вместо Византия может ваш Имперский Огонь и Синтез организовать.

Если что, включается Глава ИВДИВО или Глава Подразделения ИВДИВО, которая от Кут Хуми может этот Синтез и Огонь внешне поддержать и организовать, чтобы он не вытек из вас как ядерные реакции. Я сейчас то же самое делаю на Синтезе. Не шучу. Поэтому у Главы Подразделения есть право вето. Огонь может вытечь и не туда потечь, или Синтез. Не надо, чтобы он вытекал, его надо уметь переработать как ядерную реакцию и отдать другим. А если он вытечет, вы работу не сделали. В природе будет клякса Огня, клякса Синтеза Отца и природа не переработает это, такое перерабатывает только человек. Более того, не человек, а Должностно Компетентный.

Ну что, умники, какая ваша степень допуска? Это всё о Служащем Синтеза. Так, чтобы не тупили Служащие, вершина Служащего у нас наука. Мы сейчас разбираем науку Должностной Компетенции. У нас даже, по-моему, такая наука есть. Во всяком случае я делал, может уже сняли. Я постоянно пытаюсь продавить, а Янов постоянно мне говорит: «Рано, рано, рано». А я постоянно хочу её ввести. Да, мы сейчас так научно осмысляем, что вы делаете в Должностной Компетенции.

Продолжаем. Какая у вас степень допуска? Ответ-то простой, ребята, что же вы прямо детством занимаетесь? Говорим степень допуска.

*Из зала:* Степень Компетенции.

Степень допуска какая? Пятая, Синтеза. А у Владычиц Синтеза шестая. А у меня степень допуска седьмая, а у Кут Хуми восьмая, он для нас как Отец.

У Ипостаси четвёртая, у Служащих Синтеза третья, у Посвящённых Синтеза вторая. Поэтому все, кто говорят: «Не могу действовать Аватаром, переведите меня в Посвящённого!» Переводят и получают вторую степень допуска. В смысле, ключом дверь откроешь, а что за ней находится — не поймёшь, вторая степень. Но войти можешь, и как Посвящённый разбираешься потом, что там в комнате находится долго. А вы как Учителя можете даже оттестировать всё то, что в комнате находится. Пятая степень – это аттестация, оттестировать Огонь. Синтез определяет: что это, насколько это эталонно, как с этим работать. В общем, там валом работы по горизонту Учителя с Огнём и Синтезом.

Чувствуете, как вы зависли? Что, пятую степень накрыло, да? Пятая степень допуска вас накрыла, деятели. Группа так раз — начинает исчезать в ночи. А я вас вообще веду к Владыкам 74-го Синтеза — шестая степень допуска. Хотя бы на эти 12 часов плюс ночь. Я вообще не шучу, это вы считаете, что вы в ИВДИВО никакие, а на вас просто на форме всё это написано: Аватар, погоны, если вы Воин Синтеза в погонах, даже как Воин Синтеза рядовой, всё равно погоны. Погоны там не обязательно погоны. У меня вышивка, допустим, на плечах знак вышит. И виден степень допуска: Аватар, Учитель, Владыка. Я могу сказать: для Компетентных. Для человечества с пятой степенью допуска для Компетентных неделю назад стало, две недели назад стало. До этого не было такой определённости.

*Из зала:* неразборчиво*.*

Давай громче.

*Из зала:* Человек – Учитель*.*

Человек – Учитель.

*Из зала:* Изначально Вышестоящего Отца.

Чего там Изначально Вышестоящего Отца? Одной человечиной пахнет. Я так пошутил. Да это и так понятно — из пятой степени вы выходите в Человека – Учителя, согласен. Когда вы выходите в Человека – Учителя пятой степени, ваша степень допуска в ИВДИВО какая становится?

*Из зала:* 13-я*.*

О, слава тебе, Господи! 13-я. Но это когда вы от тренируете 8192 Части. Это вам ответ — зачем они введены. Потому что пока они не были введены, вы никак не могли войти в 13-ю степень допуска, а надо — вы Учителя.

А теперь у вас тринадцать 512-риц отстроенных, мы к этому сегодня вернёмся, и вы не можете не войти в 13-ю степень допуска. Но в этой 13-й степени вы в ночи теряетесь сразу же, в ночи 13‑го допуска, потому что 5-й вы ещё выдерживаете, вы можете посчитать один, два, три, четыре, пять, потом доходите (*считает на пальцах*): шесть, семь, восемь, девять, десять — Посвящённым ещё можете быть. А тринадцать? Пальцев-то столько нету.

И начиная с 10-го, с Посвящённого, вы зависаете в допуске на Служащего — 11-й уровень! Ипостась 12-й уровень, слушай. И Учитель вообще 13-й, я 13-й, понимаешь, по степени должности.

— Понимаю.

— А что это такое?

— Не знаю. Пальцев не хватает посчитать.

Примерно вот так.

А пятую степень отдаёте Человекам – Учителям. Хотя бы учителям в школе, чтобы они лучше вели детей в этот момент. Но по-человечески продолжаете нарабатывать пятую степень допуска, это очень высоко даже по-человечески.

Как вам такая деятельность в ИВДИВО? Это всего лишь 2-й горизонт — ваша деятельность. То есть первая — взрастание. Мы сейчас это стяжать пойдём, товарищи, Служащие Синтеза, без этого стяжания вы Служащими не станете.

Второй уровень — это деятельность в ИВДИВО под руководством Кут Хуми, но в направлении Отцом, так как вы служите Отцу, а соподчиняетесь Кут Хуми.

Ну что, переходим к третьему уровню? Выше деятельности что у нас там? Я уже вам подсказал: степень допуска или Учитель Синтеза, степень вашей реализации. И вот здесь, на третьем уровне вас ведёт Кут Хуми. И когда вас ведёт Кут Хуми, он что делает? Если вы скажете, обучает, сразу к Иосифу отправлю.

*Из зала:* Реализует?

Кут Хуми вас реализует?

От дамы, кстати, приятно слышать, что Кут Хуми тебя реализует, только Фаинь не поймёт этот процесс. Я пошутил. Поэтому, дамы, вы думаете, что вы говорите. Фаинь по-детски простит, скажет: «Ну, ладно, ребёнок, не соображает, что говорит». Но в Иерархии будут смеяться: «Кут Хуми меня реализует». Какой-нибудь Аватар подойдёт, на ушко спросит: «Каким способом?»

А дальше я не буду рассказывать, как смеются Аватары над такой слабой компетентностью, так выразимся. Есть масса анекдотов на эту тему. Кут Хуми скажет: «Да ни в жизнь». Да ни в жизнь — очень корректное замечание.

Когда Кут Хуми вас ведёт, он что делает? Да я уже вам ответил даже. Я вначале вам ответил, теперь закрепляю ответ, товарищи. Как Учитель закрепляю ответ. Кут Хуми что с вами делает, если он вас не обучает? Видите, если он вас не обучает, вы не знаете, что с вами делают. Потому что даже слово реализует — это ближе к взрастанию Частями. Раз Части не взращивают, раз уже по должности вы на втором уровне действуете, на степени уже делать нечего.

*Из зала:* Профессионализирует?

Вот в ту степь профессионализирует, только по-другому скажи слово профессионализирует. Вот мы сейчас на Синтезе, вас профессионализируют. Я не могу сказать, что Кут Хуми профессионализирует, потому что подготовка к профессии — это опять ВШС, и можем съехать к Иосифу.

*Из зала:* Созидает*.*

*Из зала:* К Янову.

Запомните: созидает, творит вас только Отец. Если вас созидает Кут Хуми, Отец в вас не поместился. Причём к вам выйдет Аватар – Ипостась Служащий и скажет: «Кто, кто созидает?» Кут Хуми скажет: «Да это дети тут балуются». Созидает только Отец, и контролирует этот процесс, направления процесса созидания Аватар – Ипостась. Даже Аватар – Ипостась не созидает, он контролирует процесс Созидания Отца в исполнении, то есть Отец насозидал, и Аватар – Ипостась что делает? Отстраивает, контролирует, дорабатывает процесс, дорабатывает процессы Созидания, но само Созидание только от Отца.

# Первое — взрастание. Второе — деятельность. Третье —степень Компетенции

**Кут Хуми повышает степень вашей Компетентности**, разрабатывает эту степень, углубляет эту степень. Степень Компетентности, заметьте: не Частей, ни Систем — степень Компетентности. А по вашей степени — Учитель Синтеза.

То есть Кут Хуми, когда ведёт вас, повышает вашу степень Компетентности и в исполнении должности Аватара, и в деятельности Учителем Синтеза, и в разработке каких-то ваших особенностей и возможностей по ИВДИВО – развития: и качеств, и свойств, и специфик, и там целый 16-ричный список. В том числе и Компетенции вам повышаются.

Помните, Учитель ведёт в новую компетенцию пятую расу? То есть повышает степень компетенции, то ещё ведёт в более высокую следующую компетенцию. Это повышение степени компетенции. Основная задача Учителя Иерархии было — наладить взрастание ученика так, чтобы у ученика повысились компетенции, и он стал Посвящённым следующей степени. Увидели?

Вы хотите стать Компетентным следующей степени? Или Посвящённым? Или следующей степени Служащего? Следующей степени, кстати, Отца? Поэтому повышение следующей степени компетенции — это очень большой процесс. У нас 64 Компетенции. Ты попробуй, возьми в следующую. Это на Синтезах Отец вас тренирует легко. Даёт всё. А по жизни — о-о-о-о...

Правда, многие из нас бегают и говорят: А мне дали Посвящение. — Говорю: Прям дали? — Да. — Я говорю: Ладно, бери. Это он начал входить в это Посвящение. Ему дали. Вот там — бери. А то у нас столько Посвящений дают, что уже ставить некуда их. Как наколки. Так Посвящения. А я его спрашиваю: Что ты этим Посвящением можешь?

— Я могу? Мне его только дали.

— Взял. Что ты можешь?

— Держу. Ну, как, дали, я его взял.

— Что ты можешь?

— Ничего.

— Ну, это восхождение. Потому что, если дали, ты вошёл, и что ты можешь. А если ты ничего не можешь, и тебе просто дали, то ты вошёл, но ничего не можешь. Значит, до конца тебе его не дали. Ты начал процесс восхождения.

То есть итоговая реализация только за деятельность, которую вы понимаете. Вы сделали дело, вам дали — тут согласен. За такое-то дело, я умею это дело делать. Понятно. И ещё на эту Компетенцию всё сожглось и возожглось, сожглось старое и возожглось новое так, что Тело горело ой-ё-ёй, и вы это никогда не забудете.

А если вам дали, я спросил: Ты горел?

— Не знаю.

— Где стала?

— Не знаю.

— Что делал, чтоб дали?

— Не знаю.

— Это что, компетенция?

— Не знаю.

И вот Кут Хуми повышает степень Компетенции, чтобы на все эти вопросы был ответ. Чтобы вы знали — за что вам дают Компетенцию. Даже завтра мы будем получать Компетенцию на Синтезе.

Я стремлюсь на каждом Синтезе сделать Первостяжание, чтоб за них вы получили Компетенции, или если нет Первостяжания, углубить тему так, чтобы мы по-новому её раскрутили и за них вы получили Компетенцию. Вот сейчас мы совершенно новую тему раскручиваем. В принципе, это все должны от Кут Хуми были выучить в ночной подготовке. Но оказывается вовне вы особо это не знаете, — у нас фактически сейчас Первостяжание будет, — судя по глазам. В Иерархии проверяют по глазам. О-о-о-о! Потом по голосу: О-о-о-о! А потом по походке. Вот это не стяжено. Нормально всё. Степень Компетенции растёт.

При этом я не говорю, что вам не дают Посвящения. Дают, может быть за какие-то другие дела. Я не знаю. Ведь могут дать и за работу в ИВДИВО, и за работу в Иерархии с человечеством. Без проблем, Иерархия даёт. Ну, тогда это к Серапису. Причём здесь ИВДИВО, я не знаю. Это Иерархия даёт. Тогда этот процесс курирует уже Серапис. А не Кут Хуми. Вы увидели?

Итак, третий уровень вашей работы. **Первое — взрастание. Второе — деятельность. Третье — степень Компетенции**. **Кут Хуми ведёт вас, повышая степень Компетенции.** Никакой другой Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза это сделать не может, потому что Кут Хуми самый высший из них. Поэтому всех вначале распределили по Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза такого-то, потом поняли, что, только сейчас смотрите, очень важное, очень важное заявление. Мало, кто так думает. Никакие иные Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза не могли вам до конца повысить степень Компетенции, потому что вы относились к ИВДИВО. А ИВДИВО выше других всех организаций. Это обобщение всех организаций в одну.

В итоге, пока вы служили у других Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, был такой период в ИВДИВО, ваша степень Компетенции мало повышалась. Потому что те Аватары отвечают или за науку, или за цивилизацию, или за практики, но не за ИВДИВО всё в целом. И повысить работнику ИВДИВО степень Компетенции может только Кут Хуми. Вот в чём проблема.

А ко мне некоторые умники приходят и говорят: «Что ты всё о Кут Хуми, о Кут Хуми? Давай о Мории». Да можно о Мории, приходи на Философский совет. Или в медицину иди — Мория хороший хирург. Ну, за медицину больше Свет отвечает. Это уже не философия. Некоторые тупят и говорят: «А как это философия совмещается с медицинским центром?» Ответ: Если не понял, вызывается реанимация. Но на самом деле за медицинский центр отвечает…?

*Из зала:* Свет.

Свет. А это сто… восемьдесят…?

*Из зала:* 190*.*

*Из зала:* 190-й пункт.

*Из зала:* 190-й.

190-й. О! Видите, Компетенцию проверил. Видите, вот одним взглядом: «Ты что несёшь?» Всё нормально. Нормально. Надо же как-то проверять степень Компетенции. Вот степень Компетенции — ещё зная Компетенцию. 190. Ну, можно было сказать 189. Или нет. Там Аватарессы, они знают, что я так вас проверяю, поэтому не реагируют. А вот если бы я сказал точно-точно, мне бы ночью повысили степень Компетенции, боксом. Поэтому медицинский центр это 190. А академия Философии Мории это?

*Из зала*: 446*.*

446. Спасибо. Обалдеть.

Новость. Врачам. Поэтому медицинский центр рядом не стоял с Академией Наук. Только, пожалуйста, врачи не обижайтесь. 190 это сумасшедше высокий уровень. Если учесть, что у человека всего максимум восемь степеней допуска. А это 190-я степень допуска. У Компетентного 16 степеней допуска. А у Аватарессы Свет 190-я. А у Мории 446-я. А у Кут Хуми 448-я степень допуска. Вы меня понимаете? А у вашего Аватара ИВДИВО, Аватар – Ипостаси вашего, ой, ой, что молчим? Громче. Громче. Громче!

*Из зала*: 428-й.

У вас не Аватар ИВДИВО, во-первых. Надо было меня поправить. Во-вторых, 428 ниже 448. Вообще не понял. Ну, хотя бы 440 сказала. Я сказал: Аватар – Ипостась. Аватар ИВДИВО это Аватар – Ипостась. А у вас не Аватар ИВДИВО, а кто? Кто?

*Из зала*: *неразборчиво*

Вот там заговорила, наконец-то заговорила. Надо поддержать впервые заговорившего. Я наконец-таки хоть кого-то достал: он заговорил. В начале было Слово, кто понимает. Отец начал говорить. Как только вы начинаете говорить — Отец вами говорит.

*Из зала*: Вот если только Эоан*.*

Ещё раз.

*Из зала*: *неразборчиво.*

Аватар.

*Из зала:* Аватар Синтеза Эоан*.*

Ты из Иркутска? Ты точно из Иркутска? У вас Эоан?

*Из зала:* Я говорю по своей должности*.*

А вы эгоистка. Я говорю с вами об Иркутске. А она только о своей должности. Ладно, у вас Эоан кого?

*Из зала:* Кут Хуми.

Кут Хуми. А ракурсом кого? Кого?

*Из зала:* Владомира.

Владомира. Уже хорошо. Ну, ракурс у вас не только Владомира, а кого ещё? Кроме Владомира ещё кого?

*Из зала:* Аватар – Ипостась.

А? Кого? Аватар – Ипостаси. Их аж 60 я знаю. А остальные не Аватар – Ипостаси, кстати. На всякий случай, это тупим. Ну, там прямо написано, что они не Аватар – Ипостаси. И кто у вас? Громче. Ну, ты молодец, я не шучу. Вот так внутри нас всё это крутится. Сейчас вот как человек говорит, вот так у него внутри это происходит. Если внутри нет чёткости, ну, какая это степень Компетенции? Ну! Молчи тогда. Эоан тебя отстроит. Это Красота. Не слышу.

*Из зала:* 12-я.

Кто? Ну, назови, если их 60.

*Из зала:*  *неразборчиво*.

А? Не слышу! Смотри. Не, не, ничего личного. Вы скажете: «Ты что на неё давишь?» Я на неё даже не давлю. Я стараюсь её поддержать. Вы не представляете, как ночью на вас по-настоящему давят и смотрят. Вы там от взгляда Аватара Синтеза растаяли на месте. Поэтому на самом деле я поддерживаю. Смотрите, выговорить мы даже не можем. Ничего личного.

Вот я, когда Синтез передаю человеку, потому что, когда он говорит, на него фиксируется Синтез. И вот она это знает, она выговорить не может. Знаете, почему? Когда я заставляю кого-то сказать, на него фиксируется Синтез, который идёт на меня. Когда вы говорите, в этот момент на вас переключается Синтез. Если вы правильно сказали, вы взрастаете. Ну, правда, разрешение должно быть. А то без разрешения Синтез не переключается. Говорит: «А что ты без разрешения? Руководитель есть». Ничего личного. Поэтому я говорю: отвечайте, и желательно ответить. В этот момент на вас Синтез фиксируется как на меня, и вы взрастаете, ну, хотя бы на следующее воплощение Аватаром Синтеза. Я говорю хотя, потому что пути господни неисповедимы. Я вообще не знаю, что дальше будет. И хорошо, если ты всё знаешь, жить не интересно.

У вас в Иркутске Отец ИВДИВО 500…?

*Из зала:* 4-й.

Ну, 4-й как-то неудобно.

*Из зала:* 504-й.

Я знаю, что 504-й. 504-е выражение. А то, когда ему говоришь 504-й, он говорит: «Вот опять в концлагерь записали. Там написано 504». Потом говорит: «Виталька, ты чему их учишь? Они меня все в концлагерь отправляют». Я говорю: «Я их этому не учил, у них привычка такая — рабы только в концлагере». Всё. Не надо, ладно. Я пошутил. Что значит 504-е выражение, правда? Язык компетентный, а не 504-й.

И вот на вас ещё фиксируется 504-е выражение Аватар – Ипостаси Отец ИВДИВО. Цивилизация взрастает каждого у вас, чтоб вы потом компетентно служили Цивилизации ИВДИВО. Ну, там такой-то, такой-то. Вы увидели?

То есть если Аватар – Ипостась не взрастит Цивилизацию каждого, повысив степень Компетенции на организацию. А то некоторые думают: «Что делает Аватар – Ипостась? Это потом». Не-е-е. Анекдот в том, **чтобы вы служили в Цивилизации у Владомира, Иркутск, вначале вас разрабатывает**, вы ужаснётесь, **Аватар – Ипостась.**

Смотрите. Я сейчас повышаю вашу степень компетенции. **Как вы можете нести Цивилизованность, не разработав собственную Цивилизованность каждого? Ответ: никак.** Значит, вначале вам даёт Огонь Отец на Цивилизованность. Потом включается Аватар – Ипостась Отец ИВДИВО, разрабатывая Цивилизованность каждого. Правильно? А потом уже Цивилизованностью каждого вы идёте к Владомиру и вас включают в команду цивилизованных руководителей, вообще-то.

Товарищи иркутяне, вы знаете, что вы цивилизованные руководители? Или цивилизационные руководители для ИВДИВО. Для людей — нет, для ИВДИВО — да.

Руководители могут быть вовне, ну, как Президент России, это вовне. Цивилизованный руководитель, он направляет нашу Цивилизацию России. А может быть внутри, это мы. Не шучу. И какие вы — такая Цивилизация России минимально. Потому что в других странах такой цивилизации ещё не особо. Но постепенно и в других странах начинают понимать.

Вы знаете, почему все тянутся к России? Империя прёт из России. Цивилизация прёт из России. Дом Отца прёт из России. Все чувствуют, что с Россией уже Отец, поэтому даже рекламные слоганы пошли и Россия кончается там, где Отец. Нет границ России.

Ну, там они вместо Отца бог говорят, но, в принципе, это просто такое понимание. Но, в принципе, Россия полностью об Отце говорит. Это наша с вами работа. Мы настолько сильно подтягиваем Россию Огнём, что все начинают понимать — с нами Бог. В смысле, с нами Изначально Вышестоящий Отец. Ладно, с нами Отец, самое простое, но, по-человечески, имея ввиду Изначально Вышестоящего Отца. Согласен. С Россией Изначально Вышестоящий Отец. Здесь самые большие команды по всей планете, действующие от Изначально Вышестоящего Отца. Обалдели, правда? Вот так. Вот так. Ну, вы меня поняли. Смотрите, как вы зависли.

Я повысил вашу степень Компетенции. Количество тоже имеет значение. Потому что количество переходит в качество. А в России за 60 Домов. Из 91-го. 50 процентов плюс один — это российские Дома по всей планете. Ну, 90 пополам, кто не знает, — 45-46, а у нас 60.

Это не значит, что все остальные Дома за Россию. Не. Мы там развиваем другие страны, фиксируясь там. Отцом развиваем, Компетенции развиваем. Не как Россия. Но Отец выражается на сегодня в России. А театр начинается с вешалки. А так как 6-я раса начинается там, где выражается Отец, 6-я раса начинается с России. В итоге исполняется предсказание всех пророков — всё пойдёт из России. Почему? А потому что в России Отец. Всё пойдёт от Изначально Вышестоящего Отца. И сейчас все сильней-сильней в этом убеждаются.

Расскажу вам тихенький, маленький анекдот. Недавно в этом убедились китайцы. Они думали, что они главные. Их много просто, а вдруг поняли, что они второстепенные. С ними Отца нет. Они поняли это. Поэтому приехали в Россию, начали поддерживать Россию. При всём том, что по экономике, по количеству, по многим показателям человечества, социальным, они главные. Но у них нет главного. Во-первых, Отца нет. Дальше удивитесь — собственной философии нет, собственной культуры нет, настоящей, которую можно предложить другим. В России есть. Ну, в смысле, отменили гимн России, включили Чайковского первый концерт, и звучал лучший гимн, а все вот так (*прикладывает руку к виску*) строились.

Кто не знает, в Евросоюзе тоже гимн — это одно из произведений композиторов европейских. Гимн Евросоюза — это фрагмент произведения одного композитора. Поэтому мы вполне себе первым концертом Чайковского соответствовали гимну Евросоюза. Шутка была такая среди спортсменов, они тихо смеялись. Наши же сумели найти музыку. Я бы, конечно, поставил больше знаменитую Ленинградскую симфонию, было бы ещё интересней. Ну, в виде гимна спортсменов. Ну, там спортсмены бы расстраивались — всё-таки Чайковский, он торжественный. Но, весело было, весело, если б наши такой намёк сделали.

Это как? Это культура. Люди культуры понимают это. Люди по планете понимают это. Вот это то, что несёт независимо от России. Китайские композиторы? Которые можно поставить вместо гимна Китая в случае китайской…? Не знаете? Не, у них есть композиторы. Нет масштаба музыки. Я об этом. Только, пожалуйста, я не унижаю Китай, он дойдёт до этого. Он должен это вырасти. Но сегодня так сложилось, что в этом Россия. Китай не в этом. Но он очень хороший в экономике. Но при этом лучшие инженерные школы в России. Но самолёт сделать не могут, уже третий … Не-не, военные они могут, но это репликация наших Советских и дальнейшее их развитие. Как только развить что-то получше, они сразу просят у нас что-нибудь лучшее. Ну, типа мотора для их сверхзвуковых самолётов. Они уже умеют своё делать. Но... Даже, когда у них гиперзвуковая ракета полетела, все говорят: «О, китайцы, молодцы». Русские говорят: «Молодцы». Ну, в смысле, продали, типа. Не отдали — продали. Вы скажете: «Это нельзя продать». Да вы что, наоборот, надо. И Китаю продали, и Ирану сейчас продали. И корейцам продали. Кто скажет, зачем? По-военному только подумайте, Компетентные. Да потому что, если вокруг границ России — Иран на одной границе, Китай на другой, Корея на другой — стоят гиперзвуковые ракеты, с этих границ к нам никто не зайдёт через эти страны. Потому что эти страны стали сильными.

И в итоге у нас граница Иран, кто не знает, начиная с Южного Кавказа, Китай и Северной Кореи, вы сами знаете где она находится — напротив Японии. Япония только дёрнется — Ким Чен Ын сразу ответит, подумав, что это не на Россию, а на него лезут, всё. Наши границы защищены. И примерно 40 процентов границ можно уже не беспокоиться — там свои стоят с ракетами. В случае чего, жахнут так, мало не покажется. Россия защищается. Это сообразили только сейчас, когда, даже в Иране гиперзвуковые ракеты полетели. Они по технологии в Иран. Хотя он очень высокоразвит. Наши рекламируют, говорят: «Ой». Ну, все комплексы как-то на российские похожи с иранским акцентом. Приехала зелёнка, раскрасили в цветную и сделали иранский «ха». И всё, летают. Не-не, у них есть свои хорошие разработки. У них есть очень хорошие свои разработки. Но военные самолёты покупают в России. Но нельзя, если ты не умеешь двигатель делать для военного самолёта, сделать гиперзвуковую ракету. Это специалисты понимают. Всем остальным лучше не рассказывать. Ну не летает такое. Потому что ты должен уметь двигатели делать для таких ракет. Да ещё такой сложности.

Наши так троллят своих визави за океаном. У визави не летают, а уже даже у иранцев летают. Вы не представляете, какой это троллинг по планете. Те говорят: «Не-не-не, не-не-не». Сразу главными становятся не визави через океан, а Иран. И страны поворачиваются в сторону… но страны-то понимают, что у Ирана раньше не было, и вдруг появилось. Это кто-то помог. И страны поворачиваются к главному, кто тайно помогает — вдруг им тоже помогут. Наши говорят: «Поможем, только главное — вслух не рассказывайте».

А также иранская, китайская и северокорейская вот как-то сильно-сильно похожи на украинское или российское. Раньше она была украинская, сейчас ничего не осталось, поэтому теперь на российское стала похоже. Ничего личного. Называется: военные технологии. Не удивлюсь, если скоро у Сирии гиперзвуковые ракеты, или у Турции запустятся, когда она войдёт в ОДКБ. Турция в ОДКБ войдёт и получит гиперзвуковые ракеты.

Для европейцев будет самый сильный страх. Потому что её корректно не взяли в Евросоюз. Турки обиделись – это лет на 200. У них лет за 200 это заканчивается. Поэтому им теперь надо качать оружие. Они, как самая… они культурная нация. Они будут иметь в виду всех, кто их куда-то кто-то не взял. Сильно-сильно будут иметь в виду.

Так что, если гиперзвуковые ракеты появятся у Турции, кто не знает, Иран с Турцией граничит, на всякий случай, кто географию плохо понимает, то по периметру границ Чёрного моря – Турция, Иран. Пакистан опускаем – там Китай. В принципе, это для гиперзвуковых ракет не расстояние — между Ираном и Китаем, там почти рядышком граница, кусочек маленький — Афганистан с Пакистаном. И Северная Корея, и вся вот эта южная часть защищена.

Так что, если турки не будут дураки, и войдут в ОДКБ, у них будут свои гиперзвуковые ракеты. И они станут главной армией Европы сразу же. Они сейчас самая сильная армия Европы. После этого станут главными. Понятие сильная и главная — это разные вещи. Сильная, это когда тебя признают, а главная, это когда тебе подчиняются. Так что у нас тут далёкие перспективы.

Вы так видите? Нет. Это компетенции военные. Если турки и захотят, сирийцы точно получат — они вообще с Ираном дружат. И турки понимают, что, если сирийцы получат, лучше самим получить. Поэтому они сейчас выходит из Евросоюза уже, нагло выходят из НАТО по чуть-чуть. И пойдут к нам. Не-не, из НАТО они пока официально не выходят, они любят все эти несколько лет на двух стульях. Но потом НАТО что-нибудь устроит — они выйдут. И сюда пойдут.

Это знаете, вот висит гиперзвуковая ракета, говорит: «Турки, войдёте в ОДКБ, эти ракеты полетят на ваши заводы». Это вы так не видите, а в высокой политике именно так все и видят. Висит гиперзвуковая ракета, и турки за ней идут в ОДКБ.

Я не к тому, что это плохо, это так строится военная политика. Но вы пока это не видите. Потому что они уже взяли комплекс С-400, сказали: «Ах, как хорош. Ой, как хорош. О господи, как хорош, мы даже не ожидали, как хорош». Он их там всех отстроил, и все их лучшие технологии, которые у них были, имел в виду. Взлетает любой турецкий самолёт — С-400 сразу имеет его в виду по всем параметрам. Ничего не смогли сделать.

Так это ещё и технологии для экспорта, если взять чисто российские, которые имеет в виду – не по заниженным технологиям экспорта – он вообще всё имеет в виду. В общем все стелсы, все самолёты тестировались им на раз, пролетающие над Турцией. Турки даже: «А-а-а» – удивились. Насколько всё ему видно. Даже вначале говорили: «Быть такого не может». Сделали специальные учения – взлетело всё. Он всех увидел, всех взял на прицел. В смысле, всё бы тут же легло, если бы он выстрелил. Всё взлетело, и тут же легло. Один комплекс, представляете. Ужас просто был. Поэтому гиперзвуковые ракеты. ОДКБ или ШОС. Ну и что ОДКБ? Сильнее будет.

Тсс. Это я только вам в Иркутске рассказываю, в европейской части России это рассказывать нельзя, в Иркутске можно. У вас Северная Корея рядом, у ней уже есть гиперзвуковая ракета. И Китай рядом, у него тоже всё есть уже, всё хорошо. Всё хорошо. Ладно. Это о компетенции. Я перешёл на военные компетенции.

Итак, у нас в ИВДИВО… Ну, вы так отдохнули. Вот когда ты компетентный, тебе эти данные поступают. Откуда? Не важно. Поступают. Когда ты не компетентен, ты не знаешь этих данных, ты не можешь это отследить. Я Воин Синтеза, а Воин Синтеза это тот, кто ещё и понимает современное оружие на физике. Мы от женщин это не требуем. А у мужчин иногда спрашиваем: «А что ты понимаешь, кроме меча?» Но хоть в чём-то? Я не говорю, что во всём, хоть в чём-то.

Мне говорят: «Мы мирные, зачем нам это всё?» Ребята, в космосе есть вполне себе агрессивные цивилизации. Даже человеческие. Но они не называют это агрессией, для них это нормально – воевать. Внимание: это у них не агрессия – это у них нормальная цивилизационная среда, только воевать. Пришёл к ним — в зубы. Если выдержал, можно говорить, если не выдержал – слабак, будем завоёвывать.

Дипломатия такая. Так что в будущем дипломаты будут ещё и хорошими воинами. Они и сейчас-то неплохие. Но, в общем, будут военные дипломаты. В космических других цивилизациях. А им сразу нужно оружие. Наши умно делают — развивают его. Это не просто так, это как раз то, что надо.

Итак, первое — это взрастание. Вы взрастаете пятью: от Компетенций до Частностей. Второе. Кстати, до Частностей взрастаете – не все могут мыслить, не все могут смыслить, не все могут сутевить. Поэтому взрастание по Частностям это — о-о-о, очень большая работа. Потом ваша деятельность в ИВДИВО: Аватар такой-то, вы, соподчиняясь Кут Хуми, исполняете задачи.

Потом ваша степень компетенции, где Кут Хуми вас ведёт, взращивая вашу компетентность, развивая вашу компетентность, отстраивая. И вы растёте своей компетенцией. Но Дом Отца же — это четыре. И четвёртое это что? Вы тоже это знаете, но вы так не видите. Что выше степени компетентности? Вы сейчас удивитесь. Но подчёркиваю: вы это знаете, но вы так не думаете. Когда мы чего-то достигаем, мы что с этим делаем? Ну, используем, а потом?

*Из зала:* Отдаём.

Отдаём. Куда?

*Из зала:* Человечеству.

Человеку. А чтобы отдать человеку, что должно произойти в нас? Представляете, я вырос аватарской степенью компетенции с вами на этом Синтезе, и в понедельник это отдаю человеку. А это седьмая степень допуска. Помните, у вас степень допуска? И человека тошнит от меня по-чёрному. Он говорит: «Ты кто вообще? Меня от тебя тошнит, ты вообще плохой. Ты вообще чёрный. Ты вообще ужас кто. Потому что твоя Энергия для меня и Огонь — ужас какой-то». А я ему седьмую степень компетенции. А для него это тошниловка полная, потому что он живёт первой степенью. Он не понимает этого. Это не его уровень подготовки.

И вот чтобы нас воспринимали, и могли взять мою седьмую степень без тошниловки, и вашу пятую степень без рыгаловки… Тошниловка это когда позывы, рыгаловка, когда сразу же выходит всё. Ладно, не нравится. Может это другое что-нибудь корректное сказать или некорректное.

*Из зала:* Преображаем.

Преображаем? Чем ты преображаешь свою пятую степень? Ты попала. Ты опять сказала: «Сейчас будем преображать». Хорошо. Если ты не знаешь, чем ты преображаешь, лучше вслух не говорить. Мне можно — мы с тобой растём. Но если ты это скажешь Кут Хуми — поставит в угол, и пока не ответишь, чем ты преображаешь, ты же оттуда не выйдешь. Поняла меня, да?

Поэтому, как только вы говорите: «Преображаем» – вы должны в голове видеть процесс: как вы преображаете учительскую степень в доступную человеческую. Не знаете, как — не говорите. Ребята, вы взращиваетесь Служащим Синтеза. До этого мы бы могли, извините, без обид, ладно — вякать всё, что угодно. Став Служащим Синтеза, вы должны каждое слово взвешивать, и лучше молчать, чем говорить. Потому что Посвящённому это простят, Служащего отстроят, не накажут — отстроят. Но для вас это будет как наказание.

Запомните, следующим будет Ипостась, тогда ещё будет интересней. Да. И мы дойдём до Учителя Синтеза, где мы в своей компетенции будете. Так что там, где Посвящённый говорит, Служащий молчит. Потому что, когда он вот скажет... Потому что он процесс не понимает. Он не говорит, потому что ничего не понимает. А некоторые напрягаются и говорят: «Ты что молчишь?» Так о чём говорить, если я не понимаю. Лучше молчать. И говорить, что я не понимаю, нельзя. Пока ты не говоришь, тебя научат. Когда говоришь: «Я не понимаю» – тебя обучать не будут.

И как седьмую и пятую степень передать людям? Раньше это было сделать крайне сложно, почти не передавалось, а сейчас началось, подсказываю. Раньше фактически ничего не передалось кроме наших человеческих, а сейчас началось. Но я подсказал.

*Из зала:* Восемь видов Человека.

А?

*Из зала:* Восемь видов Человека.

Я вас слушаю. Ну?

*Из зала:* Виды жизни у Человека.

Ура! 8-рица видов жизни Человека. 8-рица 512-риц Человека. И вся моя седьмая степень идёт у Аватара – Человека. Причём это у всех теперь зафиксировано. У людей столько Частей нет, не надо строить иллюзии, мы об этом сегодня поговорим. Но у них есть фиксация в седьмой степени — 512-рица. У них есть фиксация пятой степени — 512-рица Учителя. Может быть какие-то Части там у них взрастают на этом. Пока процесс пошёл. Хорошо работает. Но уже мы можем нашу накопленную степень реализации отдать людям.

(*громкий крик за дверью*) Да, именно вот с таким криком он получает. А до этого не могли. Или могли, тут крайне сложно. Вы увидели?

И самая высокая — четвёртая, это в высшей степени. Это разработка каждого из вас как человека. Человека. Человека. 8-уровнево. Настоящий человек итогом 6-й расы это 8-уровневый человек. Легко действующий Отцом, Человеком, Владыкой, Учителем. Человек.

Вы увидели? И самая высокая, четвёртая, — это высшая степень, это разработка каждого из вас как человека. Человека. Человека 8-уровнево. Настоящий человек итогом шестой расы — это 8-уровневый человек, легко действующий Отцом, Человеком, Владыкой, Учителем. Че-ло-век, так действующий.

Я почему это вам так рассказываю? Потому что это надо вносить в новую цивилизационность — восьмеричность человека. Так как Цивилизация — это восстановление и взращивание человека, то теперь у нас Цивилизация появляется простой, классный смысл: мы Цивилизацией взращиваем 8-уровневость человека из его одноуровневости. В этом цивилизованность. Точно, некоторые даже чихают, но скромно, про себя.

Мы взращиваем 8-уровневость Человек-Субъекта. Чтобы было понятно, как всё сложно. Философы России, умные философы знают, что не каждый человек даже субъект. Он может назвать себя субъектом, но не сможет действовать субъектно. И когда мы будем развивать 8-уровневость, отдавая свои накопления 8-уровневости человека, в нём будут взращиваться субъектность реализации. То есть из человека он будет становиться субъектом.

Субъект — это кто может действовать, кто может направленно решать процессы, кто понимает, допустим, юридические процессы государства или профессиональные административные нормы. Есть человек-профессионал, но не всегда понимает профессиональные нормы, есть такой анекдот. Говорит в профессии: «О, я вот так работаю в профессии». Какие границы твоих нормативов работы? «Ты о чём?» Я говорю: «О стандартах границ профессиональной деятельности». «А где?» Я говорю: «А вот есть опасности твоей профессиональной деятельности».

Медики меня поймут, там, допустим, тесты раз в год на всякие вирусы, медицинская книжка врача обязательно и так далее, это безопасность. «Например, в твоей профессии границы безопасности, чтобы не попасться». «Не знаю». Ну всё профессионал не доработал. Везде есть границы безопасности, и у юриста есть границы безопасности, чтобы не войти в личную жизнь клиента или там какие-то проблемы клиента. И у руководителя есть безопасность, чтобы не нарушать ответственность работников предприятия или фирмы, то есть, есть грань такая. Вот до этого он профессионал, а дальше или личное, или не лезет. И так далее. Иначе всё будет вешаться на руководителя. То есть известная грань человечности: ребёнок заболел. Ну сегодня не придёшь, два дня заболел, ну выдержим, на третий надо брать больничный. Ответственность работника или руководитель должен потребовать. Или увольняться. Процесс-то стоять не будет. Потому что за тебя работают твои сослуживцы, и ты их подставляешь этим. Если кто это не видит, как-то это уже не совсем корректная работа. Ещё раз, день-два, на третий — уже напряжение, на четвёртый — увольнение или перевод на больничный. Люди два-три дня напрягаются, на третий день уже у них про себя вопрос: что это он её отпускает, а нас нет? Даже если ребёнок заболел, два-три дня согласны, на четвёртый день у всех психологически вырастает напряжение, даже те, кто любит этого человека, потому что они за него работают. Этика руководителя. И здесь уже вопрос не в том, как ты к работнику относишься, а как ты ко всем относишься, кто рядом за человека, который не на работе, исполняет его обязанности. Процесс-то продолжается.

Я специально на ребёнке показал, это такая обычная ситуация в российской среде. Но она тоже имеет свои границы адекватности. И вы, как руководители, должны понимать любые границы разных ситуаций, там ребёнок заболел, там ещё что-то случилось по-человечески, вначале по-человечески поддержать, а потом перевести в административные рамки, иначе… Не все ж люди это понимают.

Ладно всё, это я ушёл. Но вы же руководители растущие. Это 8-рица степеней компетенций в человеке. Потом эта 8-рица переходит, нам это выгодно, мы отдаем вначале 8-рице, взрастаем как человек. Это переходит в нашу 16-рицу, и мы с пятой степени получаем тринадцатую. Если взрастаем в себе восемь. И в итоге мы становимся с вами 16-ричными. В итоге Кут Хуми минимально с нами, и мы впервые, даже по-другому скажу, две недели назад достигли четвёртой выразимости Отца и Кут Хуми, 8-рицей и 16-рицей. До этого с нами бились лет «надцать», у нас не получалось. Вернее, получалось, но по минимуму, у кого-то получалось, в массе не получалось, мы всё это взращивали. Где-то получалось, где-то нет, и всё это вот это всё-всё. А теперь получилось. Почему получилось? Ппотому что Отец переформатировал расу на 8-ричность. Кто не понимает, что произошло за эти две недели, у нас появилась совсем другая шестая раса. Вспомните, восьмая подраса шестой расы было 256 частей, сама шестая раса было 64 части, шестая раса шестая подраса. Две недели назад.

Только вдумайтесь. Итог шестой расы 256 частей. Где тут 8-уровневость? Что внутри смог, то и вырастил, и внутри вот это всё колошматилось. Сейчас вершина шестой расы 4.096-рица. Восемь раз по 512. С 256-ти на вершине мы выросли на 4.096. Чтобы было понятно, это рост на 1600 процентов. Я не оговорился, 100 процентов — это 256, 16 раз по 256 будет 4.096, это 1600 процентов. Рост расы, вот что мы с вами сделали. И скажите, что это не труд. Это сумасшедший труд, что мы сделали для планеты. Но вы ж так это не видите. А это мы с вами сделали за все предыдущие годы. Это результат нашего с вами труда, когда эти части взрастали внутри нас. Когда эту 8-уровневость мы отрабатывали внутри себя. Если мы это в тебе отработали, Отец это ввёл всему человечеству. И появилась четвёртая степень работы с Отцом и Кут Хуми, до этого её не было, потому что раса заканчивалась 256-ю частями. Кстати 512 — это была первая подраса седьмой расы, а теперь 512 — шестая подраса шестой расы, то есть классическая шестая раса, на 512 частей. То есть мы шестую расу из 256 частей перетянули в 512. А вершину шестой расы перетянули в 4096 частей.

Это достижение? Это сумасшедшее достижение. Можно прыгать от радости. Мы четвёртый раз поменяли всю расу полностью. Новые цели, новые задачи, новые перспективы, жизнь вся поменялась. Но люди это увидят через воплощения, а мы видим сейчас. Воплощения — не одно, а много. Когда им станет это естественно в шестой расе, сейчас они этого даже не знают. Ну в принципе они сами себя не особо знают, поэтому это всё только начинается.

Ух! В итоге вы лично, каждый, как служащий Синтеза, с Изначально Вышестоящим Отцом, исполняя должностные обязанности Компетентного, и с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, который вас направляет в этом исполнении обязанностей, первое — взрастаете, второе — действуете, деятельностью действуете, третье — повышаете степень компетенции, и четвёртое— можно сказать слово реализуемся, но мы уже шутили над словом реализация. Но можно сказать и реализуемся. А можно сказать, что вместо реализуемся? У нас есть хорошее слово.

*Из зала:* Применяемся.

Применяемся? Этот рабский язык. Понимаешь, ты можешь применить свои детали для самолёта, ты их применишь. А кто тебя применил, как деталь в самолёте? Я против этого, понимаешь? Мы разрабатываемся, господа. Ваш горизонт, восьмой — ИВДИВО-разработки, потом Нация, потом Цивилизация. Мы разрабатываемся на восьмом уровне, 8-рицей по-человечески и 16-рицей, как Компетентные. Это выше даже степени подготовки, так как это вершина шестой расы. Чтобы было понятно, почему это выше, вы компетенции будете получать все воплощения, правильно? Правильно. А что будет по итогам шестой расы? Через 10 миллиардов лет по итогам шестой расы что будет?

*Из зала:* Седьмая будет.

Нет, седьмая будет после шестой. Вначале надо закончить шестую. Через 10 миллиардов лет по итогам шестой расы что будет? Всё человечество будет ходить 4.096-ричным в лёгкой 8-ричной степени реализации, все компетентные будут ходить 8.192-ричными в сознательной 16-ричной реализации. Поэтому любые степени, которые мы заработаем в любых воплощениях, будут отдаваться куда? На 8-рицу человека. Поэтому у нас и степеней восемь, компетенций: ивдивостей, иерархизаций, это ж 8. Должностная Компетенция, кстати, у нас 8-я степень реализации, 8-рицу взращиваем, люди. Вы это увидели?

И вот эта 4-ая, самая высокая, — это передача всего, что мы накопили, человечеству для взращивания в человечестве 8-рицы, ну хотя бы частями.

Но там же не только части. Пойдут цивилизационно-социальные реализации этой 8-рицы. Аватары действуют так, Учителя действуют так, и всё это должно взрасти за 6-ю расу. То есть по итогам не 4096 частей, 4096 систем мы достигнем за миллион-два лет. А потом всё это должно стать цивилизационно реализуемым.

И вот наши все компетенции отдаются людям для этого, через нас. То есть вначале мы взрастаем 8-рично, а потом на том горизонте, где я взрос. Вот я Аватар, я должен взрасти, минимум, 3600-та частями. Это я с запасом беру. Ну 3500 с чем-то, ну 4096 минус 512. И тогда моя степень в 7-ой степени допуска сможет отдаваться людям 3-мя тысячами, в максимуме 600-та частями, ну минус там 16.

А у вас 512 на 5 — 2560-ю частями. 5-я степень компетенции будет насыщаться. Причем, когда даётся 5-я степень компетенции, все две с половиной тысячи частей включаются у человека на взращивание. И так миллионы лет. Вот всё это видеть и разрабатывать —это работа Служащего Синтеза. И мы с вами на эти две недели вышли из трёх степеней реализации в четыре степени реализации. Три степени: взрастание, деятельность и восхождение, как вы любите говорить, а там как Кут Хуми делает? Как я сказал? Громче.

*Из зала:* Разработка.

Нет, это четвёртая. Третья, как я сказал?

*Из зала:* Повышение степени компетенции.

Повышение степени концентрации, чувствуете разницу? Вы восходите, это только ножками. А Кут Хуми повышает степень компетенции, то есть это повышение квалификации, повышение степени компетенции. Очень хорошее слово, вместо восхождения повышение. Потому что восхождение — это опять же ходить.

Анекдот. 90-ые годы, это ещё до Синтеза. «Я восхожу». Мой вопрос: «А ты при этом думаешь?» Вы тоже не поняли. Если ты восходишь, ты ходишь, но когда ты ходишь, ты не обязательно думаешь. Ты можешь просто ходить бездумно. Я не мог ответить Посвящённому, что он думает. Потому что он знал, следующий мой вопрос будет? Не, вопрос будет ещё страшнее: чем думаешь? Размышляешь мышлением, думаешь умом, осознаёшь сознанием, даже не куда ты идёшь, чем думаешь. А уж когда я спрашиваю: «Ты восходишь?» «Да». «Куда идёшь?» «Ну как? Я восхожу». Я говорю: «Если я не знаю, куда я восхожу, куда я дойду? То я не знаю, куда я иду. Значит я никуда не иду. Это иллюзия. Ты куда восходишь?» «К Кут Хуми». Я говорю: «Так ты с Кут Хуми. Мы сейчас можем пред Кут Хуми встать за две секунды. Значит, к Кут Хуми ты уже взошёл. Куда восходишь дальше?» Куда восходишь? В 90-х годах был только один ответ, кто мне скажет, какой был? Это на всякий случай, чтобы так отстраивали новых компетентных, которые здесь появятся. Первый курс ко мне ходит, я их так настраиваю, они уже соображают. Иерархия 5-й расы, только поручением ты восходишь. Если у вас не было поручения, ты никуда не восходишь.

Почему мы добились у Отца, я просил у Отца и Кут Хуми, чтобы у нас было постоянно действующее, несменяемое поручение, и вы взрастали. И Отец нам дал ИВДИВО и должность. Кто не знает, первые 8 лет Синтеза их не было. Это появилось в 10-м году. Нас 8 лет тестировали, чтобы нам передать ИВДИВО. Синтез и ИВДИВО — это разные вещи. Синтез — это ваше взрастание. Более того, когда шёл чисто Синтез, к нам шли много. Когда пошло ИВДИВО, многие просто ушли. Они не готовы были действовать. Это выше, чем Иерархия. И у вас постоянное поручение на год. Пока у вас идёт постоянное поручение на год и вы в должности в ИВДИВО, вы взрастаете, Отец вас творит.

И вот восхождение в Иерархии 5-й расы было, только если есть поручение. Соответственно, Посвящённые знали мою своеобразию на эту тему, и я бы сразу спросил: «А какое у тебя поручение?» И если б мне ответили: «Не знаю», — то я бы ответил: «Тогда ты никуда не идёшь, потому что ты цели реализации поручения не видишь. А не видишь цели, идти некуда. Всё это иллюзия, наваждение 5-ти расовое.

И когда ко мне приходят крутые Посвящённые из 5-й расы, я говорю: ты куда идёшь?

Куда идём мы с Пятачком, большой-большой секрет. Это знаменитый мультик для всех Посвящённых 5-й расы. Пятачок, пятая раса. Меня за это до сих пор любят, не знаю, как. А я продолжаю песню. Потому что я понимаю Иерархию 5-й расы. Нет поручения, ты никуда не идёшь. А дальше вспоминаем, как Пятачок шагал с шариком рядом с Винни, это наши Посвящённые. А Винни — это образ Учителя, который ведёт Пятачка, ой, Посвящённого 5-й расы. Это гениальные мультик и произведение, это шутка над Посвящёнными. Над Учителями там тоже шутят, что мёду объелся. Кто-то должен меньше кушать. Это об этом же? Но, тогда Кролик был за кого? Если Винни — это Учитель, то Кролик — это?

*Из зала:* Учитель.

Нет, Учитель — это Винни Пух. А Кролик — это кто, кто строил Винни Пуха? Не давал ему еду.

*Из зала:* Отец.

Вы с Иерархией 5-й расы не знакомы. Это Владыка. Кролик был или Лайзефером, или Христом, или Ману. Кто-то должен меньше кушать. Женский взгляд, символ Лайзефер. Это мало, кто понимает. Кролик был мужчина, значит Христос. Ману не интересовался, сколько ты кушаешь. Ты, главное, должен был исполнять действие. Кстати, цивилизацию развивал в 5-й расе Дом Отца и Ману.

Как вам такой расклад мультика «Винни Пух»? Это детей надо на детском Синтезе надо так обучать. Всё. Ставишь мультик на Синтезе, а потом с детьми разбираешь мультик с точки зрения Посвящённого. Дети вырастают намного быстрей, чем им ты сто раз не объясняешь, кто такой Посвящённый. Они сразу понимают, ты не Посвящённый, ты Пятачок, потому что ты не знаешь куда идёшь, вот.

А вы теперь знаете куда идёте, у вас четыре реализации, но не когда Кут Хуми нас реализует, а когда мы реализуемся. Это большая разница. У вас четыре реализации. Вот здесь это правильно сказал. Личным взрастанием. Вот Кут Хуми помогает вам взрастать, но вы взрастаете сами. Я пытаюсь чтоб вы запомнили, сейчас будет практика, мы уже дошли. Дальше деятельность, дальше повышение компетенции, и дальше разработка 8-рицы и 16-рицы реализации частей, как человека — 8-рицы, как Компетентного — 16-рицы, для передачи этого опыта, этих накоплений человечеству. Быстро передал и пошёл дальше.

Внимание, не передал, дальше не пошёл. Пример. Некоторые получают ядра Синтезов, не умеют за месяц как-то передать что-то человечеству и не всегда смогут доходить даже до следующего Синтеза. Они уже всё своё получили. И их начинает напрягать Синтез, не потому что Синтез такой, а потому что они ничего не могут отдать человечеству. Поэтому они вам говорят: «Как от Синтеза мне тяжело. Это Синтез плохой». На самом деле они зеркалят, потому что Синтез от Отца, если Синтез плохой, это Отец плохой. Только ты впаял этому Синтезу. Значит они просто не могут этот Синтез сами обработать и передать человечеству. Не взрастают Синтезом. А когда я не могу ничего с ним делать, обычно я говорю: это плохо. Не потому что это плохо, а потому что я сам ничего с ним сделать не могу. В общем, если я из муки не могу сделать блинчики, это мука плохая. Я блинчики умею печь. Примерно так, вот такая ситуация удивительная, правда?

Ну что? Идём стяжать 4-рицу реализации и расширяться, первостяжание, с троицы на четверицу. Это незаметный процесс, но он произошёл. Поэтому мы так долго вас настраивали, это первостяжание на всё ИВДИВО. Хотя внешне это видиться так не будет. Да что мы там стяжали? Какую-то там 4рицу. Я ещё рез говорю, до этого всё ИВДИВО и все Компетентные действовали троицей. За 2 недели мы накрутили действие четверицы. Вернее, шли мы к этому много лет, с десяток лет, 16 эволюций мы знаем уже 20 лет, но вот дошли только сейчас.

У нас появляется 4-й уровень реализации каждого Должностно Компетентного — 8-рица и 16-рица в постоянной практической реализованности.

# Практика 1. Первостяжание. Стяжание 4-рицы Степени реализации каждому Должностно Компетентному ИВДИВО. Перевод состава ИВДИВО на четвертую Степень реализации

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО 65-го архетипа огня-материи ИВДИВО Извечного, развёртываемся телесно пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми на 5 тринадцатиллионов 575 двенадцатиллионов 186 одиннадцатиллионов 299 десятиллионов 632 девятиллиона 655 октиллионов 785 септиллионов 383 секстиллиона 929 квинтиллионов 568 квадриллионов 162 триллиона 090 миллиардов 376 миллионов 495 тысяч 040-ю истинную пра-реальность. Становимся телесно в форме Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО собою.*

*И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми* ***преобразить явление Должностно Компетентных ИВДИВО из трёх процессов реализации каждого, взрастанием, деятельностью, повышением Компетенции, на четвёртый уровень реализации. Расширив с троицы в четверицу реализации явлением взрастания 8-рицы Человека развёртыванием всех Компетенций каждого из нас и разработанности Частей, Систем, Аппаратов и Частностей собою в 8-рицу человеческого развития каждого из нас. И сквозь, и через 8-рицу человеческого развития далее, с переходом в 16-рицу Компетентного развития каждого из нас. И развернуть этим четвёртый уровень реализации каждого.***

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и просим расширения с трёх на четыре Компетентные реализации каждого из нас взрастанием собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, взрастая четырьмя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно в форме Должностно Компетентных ИВДИВО Степенью реализации каждого из нас. Проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом всем синтезом каждого из нас, вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем первый уровень реализации Изначально Вышестоящего Отца собою взрастанием 5-рицы реализации каждого из нас Компетенциями, Частями, Системами, Аппаратами и Частностями, являя первый уровень реализованности Изначально Вышестоящим Отцом естественно физически собою****. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем второй уровень реализации каждого из нас явлением поручения Должности в реализации каждого из нас в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца с поступлением на службу Изначально Вышестоящему Отцу ежегодно собою в деятельности каждого из нас Должностной Компетенцией ИВДИВО собою.*** *И стяжаем второй уровень реализации деятельности Должностной Компетенцией ИВДИВО каждым из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца второго уровня реализации деятельностью Должностно Компетентным ИВДИВО каждым из нас и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне* ***просим развернуть третий уровень реализации, повышения Степени Компетенции каждого из нас, явлением Степени, утверждённой в ИВДИВО и реализуемой каждым из нас взрастанием, и Степени, являемой каждым из нас естественно собою****. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца явления и повышения Степени Компетенции каждым из нас****. Стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этом Огне* ***просим Изначально Вышестоящего Отца расширить каждого из нас и каждого Должностно Компетентного ИВДИВО, из 3071-го на сегодняшний день, на новое 4-уровневое выражение реализации Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас.*** *В отдаче накопленного опыта Степенью Компетенции, Должностной деятельностью и взрастанием Компетенций, Частей, Систем, Аппаратов, Частностей в 8-ричную реализацию каждого из нас Человеком-Субъектом Изначально Вышестоящего Отца. И далее после этого, в 16-рицу реализации каждого из нас, включающую Человека-Субъекта, первыми восемью уровнями собою,* ***в 16-ричную реализацию Отца-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в разработке четвёртого уровня, в целом, Отцом-Человеком-Субъектом в синтезе их собою****.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, расширяясь на четвёртую Степень реализации Изначально Вышестоящего Отца Отцом-Человек-Субъектом Изначально Вышестоящего Отца собою****.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем четыре Степени реализации каждому Должностно Компетентному ИВДИВО, прося зафиксировать на каждого Должностно Компетентного ИВДИВО четверичную реализацию Изначально Вышестоящего Отца****.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 3071 Синтез Изначально Вышестоящего Отца и 3071 компакт-Синтез Изначально Вышестоящего Отца, с четырьмя Синтезами внутри четырёх уровней реализации Изначально Вышестоящего Отца каждым Должностно Компетентным ИВДИВО.******Прося Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать каждый отдельный Синтез на каждом Должностно Компетентном ИВДИВО, включая каждого из нас, соответствующим компакт-Синтезом четырёх Степеней реализации****.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся 3071 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, в синтезе соорганизации со всеми Должностно Компетентными ИВДИВО в ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца физически собою. И возжигаясь, преображаемся этим в реализации каждого из нас и каждого Должностно Компетентного ИВДИВО в ИВДИВО собою, возжигаясь Синтезами и компакт-Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, и преображаясь ими.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы* ***просим вписать данные четыре уровня реализованности Изначально Вышестоящим Отцом в профессиональную Компетенцию Служащего Синтеза взрастанием каждого из нас Служащим Синтеза собою Степенью реализации Изначально Вышестоящего Отца****. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас физически собою. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Иркутск, в ИВДИВО Ангарск, в ИВДИВО Бурятия, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

03:45:30 – 04:26:52

Время: 2:42:14-2:53:14

Ну вот, мы перевели весь состав ИВДИВО на новую четвёртую степень реализации.

Таких три маленьких ответа. Кроме степени реализации есть что-то высокое в каждом из вас, как реализация? Не степень реализации, а вот постоянная реализованность. То есть, есть степень реализации, это вы Учитель Синтеза, Владычица Синтеза, я там Аватар Синтеза. А есть постоянная реализованность, такое есть? Есть. И вот когда я говорю, что, в практике мы говорили, что есть степень реализации, назначенная в ИВДИВО, а есть ваша постоянная реализация, вы кто, естественная. Мы называем это естественной реализацией, это вот это имеется виду.

То есть в ИВДИВО вас назначили Учителями Синтеза. Но не все из нас готовы быть Учителем Синтеза, давайте откровенно. Мы учимся этому. А естественная степень реализации — это вы кто. Человек — само собой, потому что в ИВДИВО нечеловеков нет. Хотя мы продолжаем это разрабатывать по мирам. И выходим в погружении в Тонкий мир, а там ещё нечеловеческое творчество бывает. То есть разработка человека идёт по мирам, в Тонком мире, в Метагалактическом мире, в Синтезном мире. Там бывает всякое. Пример. Шутка, но бывает. Новенькие. На физике человек, выходит в Тонкий мир, слегка животные рудименты есть, шерстистость повышенная. Не важно, бывает. Накопления. Значит, в Метагалактическом мире он кто?

*Из зала:* Растение.

Растение. У него ещё работает понижающий трансформатор. Тогда в Синтезном мире, где Аватары, он?

*Из зала:* Минерал.

Прекрасный камень на кольце Аватарессы. Шутка. Надо ещё заслужить быть прекрасным камнем. Не, алмазов много, но не из каждого алмаза можно сделать бриллиант. Не каждый Аватар Синтеза способен из алмаза сделать бриллиант Синтезного мира. Без шуток. А вот если уже выходишь в погружение, в Тонком мире ты человек, начинается тонко-физическая цивилизация, ты человек и там, и там, и уже цивилизация.

Тогда идёшь в Метагалактический мир, смотришь, а ты там человек? Я говорю о первом уровне реализации. Человек. Если в Метагалактическом мире ты человек и шерстистости нет повышенной в третьем мире, то уже три мира. И Метагалактический мир — это там, где мы во сне, внимание, спим.

Именно поэтому в каждом мире у нас здание. А то некоторые говорят: зачем нам в каждом мире здание? Чтоб везде вырос человек. Здание, это для человека. У животных норки, гнёзда, по списку. Здание поддерживает в вас человека. Если вы считаете, что это просто так, вы глубоко ошибаетесь. Чтобы в мирах быть человеком, это пуд соли надо съесть.

Ладно, в Метагалактическом вы человек. В Синтезном, Аватар, в вас срабатывают нечеловеческие реакции: вспыльчивости, раздражительности, ненависти, и по списку. Это рождающая у вас шерстистость. И потом, глядишь, качествами более высокими вы в Синтезном мире тоже человек.

Потом в синтезе четырёх миров, где в каждом из них вы устойчивый человек, у вас вырастает пятый мир человека, в синтезе четрёх миров, где вы человек. Не-не, мы его стяжали, у вас он есть. Но есть, когда мы стяжаем, и есть, когда вы сами его держите, это разные вещи. И как только в пятом мире вы доказываете, что вы тоже человек в синтезе четырёх миров, у вас появляется настоящая реализованность человека собою новой эпохи. Естественная. Первой степенью естественной компетенции. Это чтоб вы знали, как естественную компетенцию взращивать. Чтобы не вдаваться во всякие подробности, потом начинается тоже самое с? С?

*Из зала:* С Посвящённым.

С Посвящённым, товарищи Посвящённые. И вначале мы отстраиваемся Посвящённым физически, и надо ещё уметь действовать Посвящённым. То есть видеть себя в веках, а не только на это воплощение, как минимум. То есть понимать, что в следующем воплощении будет продолжение этого, и что твои действия в этом помогут или помешают в другом. Это не значит, что надо делать специальные действия, но иногда надо.

Посвящённый в Физическом мире, он уже мыслит не одним воплощением, самое простое, тысяча лет План Синтеза. А дальше анекдот. Я могу, конечно, уйти в Посвящённого, и там есть своя деятельность по Плану Синтеза. Но в Тонком мире ты Посвящённый? В смысле на тебя бежит дракон, ты меч достаёшь? Или он так: «А, дракон!» У меня у одного в погружении меч. Он достал, и меч от страха Посвящённого опустился. Благо, это был юноша. Я сказал: «Это же вообще не дело для мужчины». Он взял себя в руки, и меч, мы начали смеяться, поднялся. И смог-таки, дракона простроить. Надо ж было чем-то взять его. Хоть так он мужество в себе нашёл. А так он боялся дракона донельзя. Не-не, это просто метод, это не вариант. Но метод поддержки мужества.

Итак, в Тонком мире ты Посвящённый или нет? В Метагалактическом мире ты Посвящённый или нет? В Синтезном мире ты Посвящённый или нет? И только потом кроме мира Человека у тебя рождается мир Посвящённого. На следующей физике. Ты становишься естественно Посвящённым.

Я сейчас рассказываю вам проверку по мирам. После миров наступают другие проверки, где Посвящённый ещё владеет Планом Синтеза или хотя бы оперирует как-то в голове. План Синтеза — хотя бы то, что мы изучаем на Синтезе. Какие есть части, какие есть виды материи, какие есть частности, и это всё вот из Плана Синтеза. Поэтому когда вы говорите: вот у нас схема видов материи, это схема из Плана Синтеза по видам материи. Какие у нас есть архетипы, в каком мы архетипе. То есть всё, что вот такие базовые знания, — это вообще-то План Синтеза. И как вы, как Посвящённые, владеете базовыми знаниями и можете ими оперировать, так вы оперируете Планом Синтеза. И отсюда такая у вас репликация. То есть я могу реплицировать другим только то, что знаю. Всё, что я не знаю, другим реплицироваться не может, потому что я это не знаю.

Как сегодня я вас удивил, что весь медицинский комплекс у Аватарессы Синтеза Свет. И до вас вдруг дошло, что Аватаресса Свет — это 190, а не 446. И что все медицинские комплексы стоят на 190-х видах организации материи, а все Академии философии на 446-х. Хотя мы смеёмся, самый прямой путь в Академию философии или из медицинского комплекса, или из Академии философии в медицинский комплекс. Потому что Мория и Свет — это всё-таки два специалиста, и медика, и философа.

Поэтому женскую философию надо изучать у Свет. Женщинам подсказываю, а то тут все в сударыню ударились. Я когда их спрашивают: «Сударыни, по чём вас бьют в философии?» Они начинают обижаться на меня: «Нас не бьют». Я говорю: «Я ж философски спросил. Су-дарыня. Или дарит, или с ударом живёт». Это русский, нормальная история. Если ей нечего дарить, то её ударяют. Философия. А кто такой в философии научит? Только Свет.

Смотри, какой ужас в глазах у сударынь. Да вам не расскажут это там, потому что нет там такого поручения. Там есть поручение взрастить вас, как сударынь. Вас ещё надо сударынями некоторых взрастить, товарищи Посвящённые женщины. А потом вы уже идёте в философию после того, как стали сударынями. А вот стали ли вы сударыней, это ещё вопрос.

Кто понял, о чём я философски? Так, интуитивно-смыслово. Ничего личного. Я проверяю степень начала реализации Служащего Синтеза дамами. Не совсем. Мужчин не спрашиваю, потому что они судари, там другое. Ответ, очень хитрый ответ, который тоже, когда на первом уровне компетенции, вы человек, по-украински «жинка», так чтоб дошло, как бы русский, украинский из одного корня, а на втором уровне компетенции Посвящённого вы по-человечески сударыня, а мужчины — судари, то есть это Человек уровня Посвящённого, когда он появляется уже не как человек, мужик, мужчинка, это первый уровень, биологический, а на втором уровне ты сударь и сударыня, дама, господин, леди, миледи. Это всё второй уровень. Это Человек, несущий посвящённую степень реализации какого-то более высокого социального выражения.

Не женщина и мужчина — это первый уровень, Человек, а сударь и сударыня. Поэтому сударыней вы взрастаетесь в человеческую Посвящённую реализацию, только не Посвящённым, а вот именно Человек, который становится на второй уровень человеческости, как Посвящённый. Сударыня. Именно поэтому мы такую Школу развиваем в ИВДИВО. Там конечно есть свои своеобразия, и плюсы, и минусы, но как бы, некоторые говорят: «Школа какая-то странная». Женщины, вы себя зеркалите. Какие женщины, такая и Школа.

Я к руководителю подхожу, говорю: «Что там вот такие темы?» Она говорит: «Так женщинам это надо. Если им не надо, не буду даже давать. А им это интересно. Приходится общаться на эту тему». На разные темы, я знаю, там есть и фривольные темы. Но это же тоже надо осмыслять. А как без этого? Анекдот-то в этом, чтоб скромно не умалчивать о своих проблемах, и тогда из уровня женщины в сударыню при умолчании своих проблем и состояний, вы никогда не выйдете и второй уровень человеческих состояний Посвящённым, Посвящённой в данном случае, вы не получите. Поэтому кстати у мужчин мы развиваем Яньский Синтез, второй уровень минимально мужской Посвящённый компетенций. Выход из мужика в Яньскость реализации — это репликация. Янь — это репликация.

Вот Иньскую репликацию мы не можем назначить, кроме как сударыней. Почему? А Иньскость — это сразу вся материя, и наши Ини станут очень насыщены материальными состояниями окружающих, как только скажешь иньский вариант, мы это проходили, мы это научились. Автаресса когда-то это гоняла, мы сразу на себя натягиваем всю материю, поэтому мы нашли элегантный выход — сударыни. А вот у Яней наоборот влияние на материю, поэтому там Яньскость вообще звучит, поэтому у них Яньский Синтез, Яньская команда, и, взращивая мужиков в сударей, в Яней там, и там повыше есть степень компетенции. Как вам такой взгляд на ИВДИВО?

Янь — это не только Посвящённый, там есть свои специфики, но это уже у них внутри, я туда не иду, не моя Компетенция, там их вытягивают по степени янскости на достаточно высокий уровень реализации, но это их задачи, и там, мы туда не вникаем, потому что это назначено как Янский Синтез, а Янский Синтез — это уже творение Отца. Папа творит. Отец на Янях проверяет, что он будет дальше делать с человечеством. Шутка. Мы с Янями так шутим, нормально, когда тебя первого творят, это очень почётно. Увидели?

А вот о Служащем я уже не знаю, что говорить. Там нет ни мужчин, ни женщин, они все Служащие ИВДИВО. На Служащем-то всё заканчивается, хотя понятно, что есть ракурс женскости и ракурс мужественности, но пока у Служащего такого различения не наступило. Яни его развивают, но пока тоже наступать некуда. Вот, что мы делаем. Мы постоянно взращиваем эти четыре степени компетенции.

Я так подсказал, что такая работа идёт, даже если мы вам её не рассказываем, не уточняем, не детализируем, работа идёт, только, пожалуйста, это не значит что надо сударыню изучать или в неё вникать, я о другом, я просто показал, как в ИВДИВО мы пытаемся это наладить.

И вот если у нас появилось четыре степени реализации, вы должны понимать что вы естественно реализованы или как Человек, или как Посвящённый, или как Служащий, или как Ипостась, или как Учитель. Вы кто? Естественно реализуемо. Не когда вас назначают, а когда вы есмь это. Понимаете разницу?

И вот кроме вот этих четырёх степеней реализации у вас есть внутренняя собственная «есмь такой». Допустим, я в пятой расе был в Иерархии Учителем, значит я есмь Учитель. Я в пятой расе был Логосом, значит я есмь Логос. Но это тоже горизонт Учителя на сегодня, логоичность — это как раз к аттестации. Соответственно я могу себя как-то осмыслять пятым горизонтом, но Отец меня назначил Аватаром, если я правильно реализовывался Аватаром, я могу или в этой жизни, или в следующей сказать: я есмь Аватар. Если не реализовался, я не есмь Аватар, правильно?

Ниже Учителя, чтобы в новой эпохе стать Учителем, в пятой расе хватало Посвящённого, в пятой расе Учитель был каким? Посвящённым. Помните, это Посвящение было, Учитель? Значит, чтобы быть Учителем в шестой расе, я должен был взрасти из Посвящённого в Служащего-Учителя, из Служащего в Ипостась-Учителя и подтвердить Учителя на уровне настоящего Учителя, пятым. Вы увидели? Если б я не взрос, я б не мог сказать, что я здесь могу быть естественно Учителем, логично? Так как в пятой расе Учитель это была всего лишь какая там? Ну, шестая Посвящённость, кто не знает. Но тем, что я это знаю, я уже оперирую другими смыслами.

Так что, если кто-то говорит: «Ну, ты там естественно стал Учителем» Ага. Надо помнить, что Учитель пятой расы — это шестое Посвящение, а Посвящение — у нас это только Посвящённый. Значит надо было пройти этап Служащего, этап Ипостаси и этап собственно Учителя. Все восходят или все реализуются.

Я специально о себе говорю, чтобы вы увидели на мне себя, кем вы были в пятой расе, или когда придут Посвящённые из пятой расы, вы должны знать что в пятой расе все были Посвящёнными, потому что у всех были Посвящения, и никаких степеней реализации ни Учителя, ни Владыки не было. До них нужно ещё дойти. Даже Владыки из пятой расы, вот у нас служат Владычицы из пятой расы, причём одна галактическая, другая планетарная, тоже в принципе галактическая, только на нашей планете, но Владычицы. Но это же было всего лишь седьмое Посвящение, значит это Посвящённые-Владычицы. Из Владычицы они должны были стать Служащими-Владычицами, а там от этапа от Человека до Владычицы шесть этапов, потом Ипостаси-Владычицы, потом Учителя-Владычицы, потом только Владычицы собственно. И везде по шесть ступеней реализации, то есть чтобы дойти до шестой ступени шестой степени реализации надо пройти шестью шесть, тридцать шесть выражений. Для Учителя, пятью пять, двадцать пять выражений. Для Аватара, семью семь, сорок девять выражений, то есть я должен быть Аватаром семи ступенчатым на каждом уровне и Человеком, и Посвящённым, и Служащим.

И только тогда вырастает Аватар Синтеза, только тогда вырастает Владычица Синтеза из 36-ти ступеней реализации, которые она проходит, как только становится Владычицей или Владыкой Синтеза, только тогда вырастает Учитель Синтеза, потому что вы, став, вас назначили Учителем Синтеза, все говорят: вот Учитель Синтеза, я не знаю, зачем.

У вас 25 этапов реализации: пять уровней учительских Человека, пять уровней учительских Посвящённых, пять уровней учительских Служащих, пять уровней учительских Ипостась и пять уровней собственно Учительских, где вас оттестируют, оттестируют и ещё раз оттестируют. Пока вы не становитесь собственно Учителем. Внимание, в естественной реализации. Это я вам говорю другую степень естественной реализации, где вы, как Служащий, должны понимать, есть степень реализации в ИВДИВО, когда вас назначили и говорят: расти, ты Учитель Синтеза. А подготовка пока какая? Начальная. Тут ещё Посвящённый-то растёт, но уже, как Человек, ты же можешь проходить пять ступеней Учителя? И как Посвящённый, там у нас десятый Синтез, 5 ступеней Учителя уже есть, 5 Синтезов. Хотя Посвящённым вы станете только сегодня, и то ещё временно, итогово после 16-го Синтеза, так, по нормальному.

Кстати, нормальный Учитель — это минимум 64 ядра Синтеза, только, пожалуйста, не потому что мы так установили программу. Вот давайте сейчас о другом задумаемся. В естественной реализации зачем нужен Синтез? Вот каждый раз вы раз в месяц приходите на Синтез. Зачем нужен Синтез? Есть три процесса, даже четыре, можно сказать, которые реализуются каждым Синтезом. Зачем нужен Синтез? Первое, самое простое.

*Из зала:* Ядра Синтеза.

*Из зала:* Части.

Ядра Синтеза что вам дают? Понятно, что вы получаете ядра Синтеза, что они вам дают на первом уровне? Ответ: они копятся. Ядра Синтеза копятся. И по количеству и качеству Синтеза в ядре, вслушайтесь, Отец вас творит напрямую. Вы скажете: «А людей?» А людей творит природа. И нельзя сразу от Отца получить все 130 объёмов Синтеза, мы сгорим. Отец нам поэтапно, один раз в месяц даёт Ядро, некоторые выдерживают два-три, ну, четыре, а дальше горим. Дальше просто горим. Поэтому Отец даёт одно ядро, чтобы этот Синтез вы выдержали, и у вас в теле повысился объём Синтеза. Только я говорю не теоретически, а практически, я на себе это проживал. У меня недавно на Новый год появилась 130 синтезов. Совершенно другая разница, да-да-да, я тоже достиг это на Новый год. Только в этом году я начинаю жить полным объёмом Синтеза. 23 года мы достигали полного объёма Синтеза 130-ти Синтезов. И ты полностью насыщен синтезом, и тогда Отец в тебе может делать всё, что угодно.

Вот у нас и появляется 4096 частей. То есть на 130 Синтезов этот объём позволил нам перейти в новый объём частей, и даже расу переформатировать. На Новый год стяжали 130 Синтезов. Это не только у меня, но я о себе рассказываю, потому что в этой аудитории, к сожалению, только у меня. Ни плохо, ни хорошо, так система построена Синтезов. И Отец вас насыщает Синтезом, чтобы через это творить.

Вот на Новый год мы достигли, несколько месяцев прошло, к июню, шесть месяцев, получили 4096 частей. Ну не получили бы мы их, если бы у нас не вырос объём Синтеза. Внимание, не передали бы мы эти 4096 частей шестой расе, и она бы не переформатировалась, если бы у нас не было объёма Синтеза, достаточного для передачи, внимание, 8,5 миллиардам людей 4096-ти Синтезов их частей. Это 8,5 миллиардов умножаем на 4096, так скромненько получаем 32 триллиона с чем-то, там мелочёвка, миллиард.

И вот это количество синтеза ты должен эманировать, чтобы всё человечество шестой расой перешло на следующий уровень. Что вы впечатлились 32-мя триллионами? Да у вас Абсолютный Огонь начинался с 32-х квадриллионов. Вы что? У вас Абсолютного Огня валом. Мы стяжаем 513 512-ллионов. Вы только вспомните эту цифру, где триллион — это третья из 512-ти уровней цифр. Уровней цифр, это математика, другой взгляд.

Но при этом ты столько Синтеза должен владеть. Огня, да, хватает. Но должен в этот Огонь Абсолюта должен записать Синтез. А то некоторые говорят: зачем мы стяжаем Абсолютный Огонь, страдание какое. Ребята, а куда ты Синтез будешь записывать? Синтез пишется в Огонь. В какой такой Огонь ты будешь писать Синтез?

Некоторые говорят: в Монаду. В Монаду он и так пишется, там Пламя Синтеза горит. Ещё куда? Только в Абсолютный Огонь. Ещё куда? А дальше в Огонь, который ты накопил в ИВДИВО. Сколько ты накопил Огня? Ну сколько-то. Поэтому чаще всего Синтез пишется в Абсолютный Огонь. Часть человека — Абсолют.

Итак, первая степень реализация — Человек объёмом Синтеза. И когда вы Ядра Синтеза получаете, вы взрастаете объёмом Синтеза. Потом Ядра получают качество, курс. Первый курс Посвящённого. Сейчас курс Владыки. И в это качество Ядер вписывается, чтобы вы, внимание, могли стать Владыкой. То есть по-настоящему Владык Синтеза мы имеем право отстраивать только после пяти курсов Синтеза. То есть нормальный Владыка Синтеза — это 76 Синтезов в нём. Из этого синтеза можно оперировать Синтезом. Но Отец делает скидку процентов на восемьдесят. У нас некоторые Владыки Синтеза после первого курса таковыми становятся. Во, работают! Почему? А потому что они по подобию доступны людям. Мой язык будет сложен. А вот язык начинающего Владыки Синтеза для обычных людей свой, простой. Поэтому здесь есть и так, и так. Но по-настоящему Владыкой ты становишься, только имея объём 76-ти Синтезов. Только, пожалуйста, это не я установил, это Отец так установил.

Становишься Учителем, имея объём 64-х Синтезов. Хоть на один меньше, ты вообще Учитель, но это вообще. То есть 64 Синтеза — это объём Синтеза, который позволяет в тебе взрастить Учителя. Не учителя, как слово, ты Учитель, а как реального естественно Учителя в объёме 64-ричного Синтеза. Вы увидели? Вот что делают Ядра Синтеза. А если бы их не было, мы бы взращивались природно, эволюция Учителя 13-ая, и десятки тысяч воплощений до Учителя.

Я даже не шучу, я реально знаю, как это взращивалось в пятой расе, в четвёртой и в третьей. А сейчас шестая. Здесь Учитель Метагалактики, здесь не просто Учитель планеты. На планете стать Учителем было легче. Кстати некоторые приходят: «Я был Учителем планеты». О, Господи! Мы-то взращиваем Учителей Метагалактики. Что там нам эта маленькая точка, где ты был Учителем? О-о-о. Таких планет в тех Метагалактиках, где мы сейчас с вами бываем, ну минимально октиллион, так как мы сейчас этой цифрой пользуемся.

Я не шучу, какой цифрой пользуемся по количеству частей, столько планет с жизнью должно быть в Космосе. Поэтому, пользуясь большим количеством Цельных частей мы заставляем Космос иметь планет с таким количеством жизни биологической, хотя бы растений, животных, идеально — человека. Мы заставляем Космос быть 19-ти октиллиона планет с человеческой жизнью. Заставляем. Космос нас любит от этого! Но он так развивается. Никогда так не думали? Что количество Цельных частей — это взращивание в Космосе количества планет с человеческой жизнью, имеющей части. На всякий случай, животная жизнь части не имеет, даже Монады не имеет. И тем, что мы ходим в 41-ом архетипе с 19-ю октиллионами частей. Но, может быть, вы ходите, может, нет, я не знаю, но должны. Вы заставляете Космос антропным принципом перестроиться на 19 октиллионов планет с человеческой жизнью с частями.

Мы буквально зат…, троеточие, Космос в общем достали своим быстрым восхождением и требованием большего количества планет. Он уже не знает, где их найти. Вся Вселенная ищет планеты с началами человеческой жизни, 19 октиллионов — это уже невообразимый масштаб, оказывается, даже для Большого Космоса. С таким количеством планет отсутствует человеческая жизнь. Мы заставляем эти планеты создаться. Вот я сейчас не шучу, просто я это никогда не рассказывал. Естественным путём. Вот Космос сейчас творит за нами этот ужас, он не знает, где людей уже брать. А мы всё прёмся выше. Всё выше, выше и выше, у нас прям хорошие советские песни. Стремим мы полёт человека, наших птиц оставим для самолётов. Вот такая ситуация. Закон всё во всём, чем больше частей в нас, столько должно быть планет с человеческой жизнью в Космосе.

Если мы, как Компетентные, имеем 8192 части, со столькими планетами и цивилизациями человеческими мы должны иметь связь по законам Космоса, всё во всём. А он столько даже насчитать не может. Мы просто так трусим: дай 8192 планеты с человеческими цивилизациями. А до этого было только 256. Ладно, дай 4096 планет с человеческой цивилизацией. Но здесь более-менее есть, он столько нашёл. Поэтому нам удалось в шестой расе ввести 4096 частей из 256-ти. Вот это называется естественная реализация.

То есть не только Вселенная нас творит, мы сейчас творим Космос. И мы сильны тем, что мы этот Космос начинаем творить и трусить на человеческие цивилизации по всем планетам. И даже там, где планеты могли не выжить с человеческой цивилизацией, теперь они выживаемы, потому что Космос заинтересован, чтобы они выжили. Потому что эти земляне 8000 эманаций делают, ужас. И хотят соорганизоваться с человечеством, да ещё в пределах своих эманаций. Это ещё одна проблема, это так закадровый вариант. И вот это естественно репликации Посвящённого. Второй уровень, как мы воздействуем на Космос. Не Космос на нас воздействует, помните, звёзды управляют дураками? Умные управляют звёздами. То есть как мы Посвящённые воздействуем на Космос? Вот так. Мы заставляем появиться планетам с человеческой жизнью. Даже если вы этого не видите, это План Синтеза Отца. И вы в этом участвуете.

В итоге вы естественно становитесь Посвящёнными, взрастая количеством частей. Но главное, что вы не просто их носите, вы должны с ними работать. Если вы просто носите части, вы человек. То, что вы живёте обычной жизнью, внутри что-то там носится, части называются. Или похожие процессы: не Сознание, а у меня есть сознательность. То есть процесс сознания, самого Сознания нет. Ну и так далее. Да-да-да. Вот так всё масштабно в Синтезе. Отсюда Ядра Синтеза копятся, чтобы нарастить вам объём Синтеза. Объём Синтеза даёт Творение Отца Синтезом. Творение Отца переходит в новые части в нас и умение оперировать ими. Потом идёт ИВДИВО-разработка от качеств до компетенций, где мы разрабатываемся всем этим. И всё это идёт Синтезом, потому что Отец творит только Синтезом. Если Синтеза нет, Отец не творит. Поэтому получаем сейчас Синтезы. Пока идёт этот Синтез, мы сейчас накрываем территорию нескольких Домов соответствующим Синтезом присутствующих Домов здесь.

Некоторые говорят: «Зачем 8-рица от такого-то Дома на таком-то там Синтезе?» А тогда это территория покрывается этим идущим Синтезом. Потому что минимальный уровень человека — 8-рица при 16-ти эволюциях. Восьмой уровень — это Отец, и нужно 8 человек, сидит здесь 8-рица какого-то Дома, один за Отца, второй за Аватара, третий за Владыку. Даже если они этого не понимают, у них в этот момент растёт личная реализуемость естественная Отцом, Аватаром, Владыкой. Потому что вас всего восемь от этого Дома. А если больше? Ну где-то по два, причём снизу вверх: два Человека, два Посвящённых, два Служащих. 16 — всех по два, восемь по два. Да. И в этот момент Отец вас напрягает Огнём, чтоб у вас внутри Синтезом повысилась личная реализованность: ты какой?

Ну что? Со степенью Служащих мы разобрались: четыре. Со Служащим-Посвящённым в естественной реализации вы разбираться будете. Вы кто по естественной вашей реализации? Но это всё дело из Синтеза идёт.

Итак, первое, Ядра Синтеза — это количественный объём. Второе, Ядра Синтеза дают качественный объём, когда вы воздействуете на Космос, на других людей, чтобы взрастали части, и таком образом вы растёте, отдавая Синтез другим.

И третий уровень Синтеза, зачем он нужен вам? Зачем вам лично Синтез нужен? Ядра — это объём, второе — это чтоб в вас части росли, и вы другим людям отдавали эти части, и Космосу, чтоб планеты появлялись с количеством людей по количеству частей.

*Из зала:* Компетенции.

Компетенции — это потом. Вы ещё не отработали Служащего. Этим Синтезом у вас созидаются иные условия жизни, то есть иные частности, давайте так скажем. Синтез своей отстроенностью Отцом из вас, вокруг вас в ИВДИВО каждого создаёт другой вариант жизни. Постепенно, быстро не будет, иначе планета или люди не выдержат.

Но у вас вокруг вашего тела вертятся другие условия, другие специфики, другие имперации, другая пробуждённость. То, на что вы реагируете, другой человек даже не заметит. Это постепенно, постепенно у вас нарастает, у кого-то быстрее, у кого-то медленнее, но Синтез вокруг вас начинает творить другую среду. Это третий уровень.

И среда эта находится в вашем ИВДИВО каждого. То есть вначале Синтез растёт, как объём, с качественным Синтезом, количественным, потом переходит в части, которые реплицируются людям или другим планетам в космосе. А потом переходят на третьем уровне Служащего, кстати, в среду вокруг вас, где в ИВДИВО каждого есть созидание соответствующей среды.

Это третий уровень реализации Синтеза. И вы взрастаете в Служащего средой вокруг вас, в естественного Служащего, оперирующего ИВДИВО каждого и соответствующими условиями среды и специфик, вокруг вас действующих. Увидели? Надеюсь, увидели.

Четвёртый уровень, когда Синтез становится упорядоченным и взрастает, и у вас, и у окружающих людей новое имперское состояние, или новое цивилизационное состояние.

Допустим, на Питерском форуме один вице-премьер сказал вслух: «Нам нужна новая цивилизационная идея». Он дорос до этого. Они до этого доросли. До этого они так не считали. Это вот наш четвёртый уровень, когда Синтез начинает отстраивать других людей, они что-то ловят в среде Синтеза, которая сливается по всей России, и начинается другое государственное имперское строительство. Вы увидели.

И какие-то люди по всей России начинают ловить те идеи, особенно руководители, если, это хорошо, которые другие не ловятся, и идёт преображение человечества. Ипостасность. Преображение кому? Отцу. А у вас что? А у вас в Синтезах нарастает уже в каждом Ядре четыре степени реализации, глубина Синтеза. И вы начинаете этим Синтезом оперировать. И на четвёртом уровне вы начинаете Синтезом творить. У вас получается сделать то, что вы до этого сделать не могли. «А если у меня ничего не получается?» Значит, у тебя ещё нет четвёртой степени реализации Ядер Синтеза. Но здесь всё во всём, четвёртая степень реализации — это ещё и четыре курса. Три степени реализации — ещё три курса. Спонтанно ты можешь туда пройти, иногда получается, способности позволяют. А многие пройти не могут. И вот Синтез работает и внешне, и внутренне и повышает вашу естественную реализуемость, когда, как Учитель Синтеза, вы естественно должны стать Учителем в естестве самого себя, в естестве собственной реализации. Причём Учителем Метагалактическим, а сейчас мы можем говорить ещё и об Октавном, начало процесса пошло. Пока только начало процесса, ещё до октавного нам много. Но Метагалактическим мы уже можем быть. Вы увидели?

Поэтому в естественной реализации вы или человек, или сударыня, сударь или человек, ладно, мужик или сударь, женщина или сударыня, но лучше — Человек и Посвящённый, идеально — и Служащий, я очень корректно изъясняюсь, может быть, и Ипостась. Учителя растут в перспективе. Вы скажете: «Может быть, и Учитель». О! Легко проверить. Ипостась. Берём четвёртый горизонт. Ментально, логически организованная Ипостась. Дальше сами себя отслеживайте. Возможно, вполне. Вполне, не говорю, что нет. Но нужна ещё четвёртая степень реализации вспомоществления человечеству в росте чем-то: имперско-организованное упорядоченное строительство. Вы чем вспомоществляете человечеству? Всем Синтезом своим. Только так, реально, сознательно, отстроено, ответственно. То есть вам дано, и вы прям все в этом. Ничем, да?

Самый простой пример: напрягал-напрягал я программу строительства отдельных самолётов, не у вас, у вас и так здесь всё хорошо, Огня столько дали, что всё растёт уже, не успевают исполнять. На другие переключился, маловато. Сказал я, что в России мало одного типа самолёта, нужно два типа средних самолётов. У нас они есть, ну такие, из старых возможностей, но всё равно работают. Начал я напрягать вторых конкурентов первых, потому что без конкуренции не будет развития. Напрягал-напрягал, плохо движется, решил объявить на Синтезе, а Синтез у нас анализируют. Есть специальные товарищи, которые там анализируют. Мы слишком хорошо засвещены. Сказал я на одном из Синтезов: надо развивать этот самолёт, надо новые крылья ему делать и всё остальное, просто повоображал, как сделали иркутяне. Вчера премьер-министр выделил бешеную сумму денег на перспективу развития этого самолёта и увидел в нём перспективу, хотя бы 25 лет все не видели в этом самолёте перспективы, и сказал: «Этот самолёт хороший, будет развиваться параллельно тому, что у вас здесь строится, и имеет хорошие перспективы развития. Дошло-о-о. Пять лет Огонь гонял. Дошло-о-о.

О, ситуация простая, чтоб вы не напрягались, а чего два самолёта? Ребята, ни один завод быстро не сможет строить по сотню самолётов в год. Не бывает так. Это лет двадцать надо взрастить, ну очень, это очень быстро, двадцать лет, чтоб на столько выйти. А у нас полно стран, где самолётов нет, а они должны летать, и их надо продавать туда, и они согласны даже на то, что для нас отсталый век, для них это перспективы развития. То, что у нас самолёт 25-летней давности, для них это манна небесная, потому что у них вообще этажерки летают до сих пор. И сами они это не построят.

И последнее, некоторые говорят: «Ну, там европейцы строят». Цена, соотношение цены и качества. Там самолёты дороже, иногда в два раза. Ттак, я на военном самолёте скажу: то, что наш самолёт стоит под 100 миллионов, ой, под 50 миллионов, американский стоит минимально 100 миллионов. Минимально, Старлинг, того самого, двадцатилетней давности. В два раза цена разнится. То есть у нас готовы продать за 56 миллионов, американцы минимум за сто с чем-то. Чтоб было понятно, французский самолёт 80-х годов индийцам вперили за 200 миллионов за штуку. Это дороже, чем стелс-самолёт Фи-35 определённой заокеанской державы. Тот всего лишь 180 миллионов. А наш, который все эти самолёты имел в виду далеко и надолго, 56. В 4 раза дешевле. Как вы думаете, какие самолёты страны станут покупать, если бы не санкции? Ну, в соотношении цены и качества имеет значение.

Недавно одна страна отказалась от наших современных новых Су. Знаете, что она покупает? Старые «Миражи» 80-х годов постройки, потому что никто быстро им другие самолёты дать не может. Россия могла, но санкции, страна испугалась санкций и переходит вместо новых современных самолётов на старые списанные, которые продают соседние государства, лишь бы у них самолёты были. Очень крупная страна, очень хорошо развивается экономика, деньги есть, только испуганная сильно-сильно. Не вышла ещё из испуганности. Не скажу, какая, в южном полушарии находится. Сами виноваты, испугались. Летайте на старье. А старьё, знаете, много денег требует, постоянно надо ремонтировать. И пошли по списку. Не-не-не, там дополнительная коррупционная составляющая, чтоб это всё прокрутилось, и все счастливы. Эта страна, подчёркиваю, в южном полушарии, это не относится ни к нашим соседям, ни к кому, это там, подальше от нас. Наши прикалываются, говорят: рано или поздно, лет за пять-десять те тоже рухнут, и всё равно купите. Ну, они летают на половине советских самолётов, на половине вот этих закупаемых этажерках. Ладно.

Вы почувствовали ответственность за человечество самолётостроением от меня? Даже с пониманием отдельных стран, кто на чём летает и зачем он это делает. А у вас? Четвёртый уровень ответственности за человечество хоть в чём-то? В чём есть? Ничего личного. Я кроме самолётов, могу перейти на другие темы, но, как бы в детстве я хотел стать лётчиком. И я им стал, только в космосе и не в этом теле. В этом теле, если б я был лётчиком, Синтез бы я не вёл, поэтому всё, что ни делается, всё делается к лучшему. Ой. Ну, вы меня поняли. Ребята, я стал лётчиком: мы в Синтезе так с вами летаем! В зал у Отца, что никакой самолёт туда не долетит, мы летали сейчас с вами по 66-ти архетипам. Это ж тоже лётчик. У меня просто произошёл синтез специализации. А у вас?

Вот я вас сейчас перевёл в личную реализацию, и следующая практика. Я как-то больше второй-третьей степени не могу пробиться. Но, может быть, индивидуально кто-то есть, не обижайтесь. Мы сейчас идём и у Папы стяжаем на восьмерицу, это тоже первостяжание, на восьмерицу реализации Человека, 4096-рицу, восемь степеней личной реализации. Потому что я честно скажу: когда с компетентными, кто вот ответственные понимают, о чём я, общаюсь, больше с Владыками Синтеза, и спрашиваю, как, что, мы в основном видим в среднем человеческий уровень у Должностно Компетентных. Без обид, пожалуйста. Потому что на Синтез, на Совет Отца приходят и только ругаются друг с другом за какую-то копейку малую, которую надо ответственно исполнять, но для этого есть другие профессионалы. А им не верят, не так потратит. Это человеческий вопрос.

Смотрите, как я вас щёлкнул, опа! Это человеческий вопрос — ругаться друг с другом. Посвящённые-то они вместе выражают Кут Хуми, а потом какие-то вопросы посвящённые наступают: репликация частей друг другу. О-о! Простой вопрос. У вас должность? Да! Какая у вас часть в должности? Ну, Владыки, допустим, сразу знают. Аватаров нужно спрашивать! Анекдот: не все Аватары знают свою часть, которую они реплицируют населению. Аватары Высшей Школы Синтеза, вы какую часть реплицируете населению?

*Из зала:* Физическое тело?

Физическое тело. То есть вы работаете на уровне Славии. А как это, Компетентные, вас Иосиф, Аватар Синтеза, за вас Иосиф отвечает. Ну, в принципе, на уровне Славии тоже. Муж и жена всё-таки один Отец, поэтому, особенно для дам это вообще хорошо. Физическое тело на уровне Славии. Некоторые говорят: зачем нам два физических тела? Ребята, простой ответ: есть мужики, есть бабы, я так по-нормальному, по-русски. И баб реплицирует баба, в смысле Аватаресса, а мужиков реплицирует мужик, в смысле Аватар. Два физических тела, правда, на планете? Правда, я нормально по-человечески сразу всё объяснил? Правда, языком грубым-грубым, но вот как это вот, как думаем, так и объяснил.

Смотрите, все согласились, что у нас 512-рица и два тела. Только у Иосифа оно называется не мужское и не тело. Тело называется Физическое у Славии. А у Иосифа как оно называется? Тоже Физическое тело, но как-то по-другому называется.

*Из зала:* Пратело.

Может, пратело, может прафизическое тело, ну как-то там называется. Вы точно людям реплицируете, ну пускай, прафизическое, так его назовём, тело. Или вы реплицируете только Физическое тело и работаете со Славией? Аватары Высшей Школы Синтеза, правда простой? Это Посвящённый. Он во всех тонкостях этих разбирается, или хотя бы хочет разобраться по своей должности. Ничего личного. Часть, ничего личного. Мне скажут, что я Глава ИВДИВО, сразу — или ИВДИВО Отца-Субъекта реплицирую, или ИВДИВО каждого реплицирую. Потому что, если я отношусь к Отцу, это сразу ИВДИВО каждого, если отношусь к Кут Хуми, это сразу ИВДИВО Отца-Субъекта. А у вас? Но я говорю о должности, причём ИВДИВО Отца-Субъекта должны реплицировать все Главы подразделений. Поэтому я больше ухожу в ИВДИВО каждого.

Это не значит, что у меня нет ИВДИВО Отца-Субъекта, просто, если там работают, надо работать там, где не работают, как бы нормальная взаимопомощь как фактор эволюции, кто-то одно делает, кто-то другое делает. А у вас? Аватары ВШС, вы не переживайте, вы должны и от Славии эманировать, и от Иосифа. Вопрос в том: вы эманируете два тела? Потому что на горизонте Славии у нас фактически никого нет. Или есть? У вас есть Посвящённые на горизонте Славии? По-моему, нет. Значит, должны эманировать Аватары ВШС. В Москве есть Посвящённые на этом горизонте, поэтому там Аватар ВШС только по Иосифу реплицирует, по Славии там другой Посвящённый реплицирует.

Вы даже систему ИВДИВО не знаете, чувствуете, как у вас мозги скрипят, когда я у вас о должностях начал говорить? Аватаресс у нас выражают Посвящённые. Любые первые три Посвящённых уже выражают Славию. У вас дети есть, как Посвящённые? Сколько их штук у вас? Девять! Господа, Аватаресса Славия занята третьим ребёнком сверху, девять Аватаресс заняты, Аватары ВШС. Это я всего лишь мыслю, как Посвящённый. Кайфанули? Я тоже. Вашими лицами.

Поэтому идём стяжать естественную, личную реализацию восьми видов, вдруг быстрее пойдёт, только, пожалуйста, я за вас, я хочу, чтоб быстрее пошло, я радуюсь, когда в зале больше естественных Посвящённых, естественных Служащих, естественных Ипостасей, естественных Учителей, а не назначенных на один год. Потому что, когда они уходят с назначения, мне нужны в человечестве естественные Посвящённые, Служащие, Учителя. А туда выходят жинки и мужики. Шутка, ладно? Плохая шутка. Заранее предупреждаю, плохая: трахальники новых возможностей. Это фривольная шутка, но я сказал о новых возможностях. Поди, докажи, что я имел в виду. А чё? А чё? Я не передал контекст смысла, чем занимаются многие? По жизни. Пытаются найти новые условия, новый заработок, новые возможности. И бьются об это: трах-то — это удар. Ударники! Человеческого труда! Перевожу на советский язык: ударник такого-то производства.

Советский Союз — это юморной вид организации, но для очень высокоразвитых людей. Не знали, что была медальник? А?

*Из зала:* Байкальск, восемь.

Байкальск, восемь? Спасибо, что вы сказали. Вы ж не сказали, я в практике смотрел-смотрел на вас, смотрел-смотрел, но никто мне из вас не кивнул, что вас восемь. И я не стал опираться на себя, думаю, ну ладно. Мало ли, вдруг кого-то неправильно заметил, тут Огни у нас плавятся. Спасибо, всё нормально, всё в порядке. На будущее: нет Главы, кто-то подошёл, сообщил.

*Из зала неразборчиво.*

А, теперь восемь. Хорошо. Растём! Чувствуете, растём? Видите, как совесть начинает работать, как только я объяснил, как важно покрывать территорию Синтезом. Ведь сразу даже хочется сказать: «Нас восемь!» А то территория не покрывается Синтезом. Ладно, шутить не будем. Практика.

Я предупреждал, что Служащий — это шутки, они иногда фривольные, но фривольные в меру контекста. Я не сказал ничего неадекватного, я употребил сложное слово, но оно не матершинное, оно просто сложное и малоупотребляемое в культурных контекстах. Но мы на Синтезе, есть культурный контекст, есть некультурный контекст. И если мы зарылись немного в некультурный контекст, чтобы из него выйти, мы как раз стяжаем восьмерицу культурного контекста. Папа скажет: есть откуда вытаскивать, даю вам восемь видов естественной реализации.

Практика.

Кстати, ещё раз. Отстройка восемь уровней естественной реализации — это тоже профессия Служащего Синтеза. Это вторая уже тема на вашу профессионализацию. Ничего личного. А темы-то звучат как свежо, да?

Практика.

# Практика 2. Первостяжание. Восемь Степеней личной естественной реализации. Стяжание Антропного принципа Большого Космоса в реализации Человек-Субъекта Землянина восьмиуровнево естественно внутренне-внешне, 4096-рично синтезфизически собою

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в ИВДИВО Извечного, 65-й архетип Огня-Материи ИВДИВО, развёртываемся телесно в форме Должностной Компетенции на 5 тринадцатиллионов 575 двенадцатиллионов 186 одиннадцатиллионов 299 десятиллионов 632 девятиллиона 655 октиллионов 785 септиллионов 383 секстиллиона 929 квинтиллионов 568 квадриллионов 162 триллиона 090 миллиардов 376 миллионов 495 тысяч 040-ю истинную пра-реальность, Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали и слушаем, что сказал Кут Хуми. Только мы вышли, Кут Хуми сказал, расшифровываю, ваши тела* ***те*** *услышали, если услышали, вы уже расшифровали. Кут Хуми сказал, что я не сказал вам: «Четвёртый уровень – Синтез, в вас накапливается, чтобы вы стали таким, как Отец». Помните, «по образу и подобию Отца» – это первый уровень, и когда у вас накапливаются Ядра Синтеза, потом объем Синтеза, потом вы Синтезом реализуетесь в человечестве, хотя бы Частями. Четвёртый уровень – это вы подтягиваете себя и человечество, чтоб стать таким, как Отец, а значит, от Отца вы получаете качества, свойства и какие-то специфики. И вот, минимально, нужно четыре уровня Синтеза иметь в виду.*

*Кстати,* ***с Отцом вы общаетесь только Синтезом****. Если у вас нет Синтеза, вы Отца не понимаете. Отец, конечно, вас понимает, но имеет в виду. В зал вы выходите только потому, что у вас есть Синтез. Если бы у вас не было Синтеза, вы не могли бы даже в зал Отца пройти, фейс-контроль бы не прошли стражи. Без шуток!* ***С Волей выходят к Аватар-Ипостаси,*** *до Отца не добегают. И все Аватар-Ипостаси говорят: «Отец». Отец, конечно, даже женщина выходит в юбке, говорят: «Отец». Никто ничего не видит, все согласны. Ну, просто такая ряса, дамы называют «ряска» под Отца. Ну, вот та-а-а-к!*

*А* ***Мудрость – это вообще к Аватарам Синтеза, а с Любовью – только к Аватарессам, и то к первым 64-м, чаще всего****.*

*Мы пред Кут Хуми Фаинь стоим. И мы* ***просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь направить каждого из нас на личную реализацию в восьмеричном контексте устойчивой личной реализованности каждого из нас в соответствии со взращиваемыми восьмью реализациями от Отца до Человека, включительно, Сверхкультуры восьмеричного 4096-частного Человек-Субъекта Землянина каждым из нас, в явлении базовой восьмеричной реализуемости собою каждым из нас, с возможностью войти, развернуться ими, взраститься ими и реализоваться ими собою.***

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем восемь видов естественных реализаций восьмью Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и восьмью Синтезами ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Прося направить нас на естественную реализацию Человеком в вершине возможностей, Посвящённым в вершине возможностей, Служащим в вершине возможностей, Ипостасью в вершине возможностей, Учителем в вершине возможностей, Владыкой в вершине возможностей, Аватаром в вершине возможностей и Отцом в вершине возможностей каждым из нас, человеческой 4096-ричной реализуемости и реализованности каждого из нас синтезфизически собою.*

*И, возжигаясь восьмью Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и восьмью Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. Прося направить всю реализацию каждого из нас в любой восьмеричности каждого из нас на восьмерицу внутренне-внешней реализации и организации Человек-Субъект Землянина 4096-частно, восьмиуровнево, 512-рично, с соответствующей насыщенность Частей реализованностью каждого из нас. И отдать всю реализованность Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца в восьмиуровневую реализованность Человека-Субъекта Землянина 4096-рицы каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***просим выразить каждому из нас количество степеней реализованности естественного выражения каждого из нас****.*

*Проникаемся Кут Хуми Фаинь, смотрим, слушаем. Вспыхиваем уровнями естественной реализации, прося Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь утвердить её каждому из нас в назначении Кут Хуми и Фаинь. И, синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся естественной реализацией каждого из нас.*

*И, возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на первую стать пра-реальность, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом и* ***просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить восьмеричную естественную реализацию каждого из нас постепенным поэтапным взрастанием от Человека до Отца включительно каждым из нас****.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося расширить естественные возможности реализации каждого из нас на явление Человека Изначально Вышестоящего Отца, в расширении Посвящённого Изначально Вышестоящим Отцом с двумя уровнями Человека и двумя уровнями Посвящённого; в масштабе расширения Служащего Изначально Вышестоящим Отцом с тремя уровнями Человека, Посвящённого и Служащего собою; в масштабе расширения Ипостасью Изначально Вышестоящим Отцом с четырьмя уровнями Человека, четырьмя Посвящённого, Четырьмя Служащего, с четырьмя уровнями Ипостаси; масштабном расширении в естественной реализованности Учителем Изначально Вышестоящим Отцом в пяти уровнях Человека, в пяти уровнях Посвящённого, в пяти уровнях Служащего, в пяти уровнях Ипостаси, в пяти уровнях Учителя каждым из нас. Прося масштабную естественную реализацию каждого из нас Владыкой Изначально Вышестоящим Отцом шестью уровнями Человека, шестью уровнями Посвящённого, шестью уровнями Служащего, шестью уровнями Ипостаси, шестью уровнями Учителя, шестью уровнями Владыки в синтезе их.*

*Просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть масштабную естественную реализацию и расширение каждого из нас на Аватара Изначально Вышестоящим Отцом реализацией семи уровней Человека, семи уровней Посвящённого, семи уровней Служащего, семи уровней Ипостаси, семи уровней Учителя, семи уровней Владыки, семи уровней Аватара каждым из нас собою.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем на восьмиуровневое естественное масштабное расширение каждого из нас восьмиуровневости реализации Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца собою, в явлении восьми уровней Человека, восьми уровней Посвящённого, восьми уровней Служащего, восьми уровней Ипостаси, восьми уровней Учителя, восьми уровней Владыки, восьми уровней Аватара, восьми уровней Отца собою в естественной реализации каждым из нас****.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь восьмью уровнями Изначально Вышестоящего Отца, восьмью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца собою, преображаемся ими, развёртывая внутренне масштаб восьмерицы реализаций с перспективой естественной реализацией вовне восьмерично каждым из нас.*

*И, расширяясь масштабно внутренне с естественной реализацией вовне каждым из нас 4096-рицы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4096 Частей восьмиуровневой реализации по 512 Частей, разнообразием Частей: явления реализуемости Отца едиными Частями, реализуемости Аватара однородными Частями, реализуемости Владыки Совершенными Частями, реализуемости Учителя архетипическими Частями, реализуемости Ипостаси Октавными Частями, реализуемости Служащего Метагалактическими Частями, реализуемости Посвящённого Цельными Частями, реализуемости Человека Октавно-Метагалактически-базовыми Частями собою. Отец уточнил Метагалактическими Частями базово собою. Базовыми Метагалактическими Частями собою – реализуемость Человека. Базовыми Октавно-Метагалактическими Частями собою в первичной реализации Человека 512-рично каждой из восьми уровней Частей в масштабной реализации внутри каждого из нас, с внешней естественной реализацией каждого из нас собою. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 4096 Частей Изначально Вышестоящего Отца,******прося развернуть масштаб естественной внешней и внутренней сверхкультурной реализации каждым из нас****.*

*И, проникаясь синтезированием и творением Изначально Вышестоящего Отца 4096-рицы соответствующих Частей, стяжаем и возжигаемся 4096-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими в синтезе Частей и восьмиуровневой реализацией естеством каждого из нас.* ***Стяжаем Человека-Субъекта Землянина явлением каждого из нас и синтез нас синтезфизически собою реализацией Большого Космоса в синтезе всех Метагалактических Космосов Большого Космоса синтезом Октав, синтезирующих все Космосы архетипических Метагалактик собою в синтезе их, и явления Человека-Субъекта Землянина Большого Космоса Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.***

*И, вспыхивая фиксацией Большого Космоса на каждом из нас в явлении, признании и развёртывании Человек-Субъекта Землянина восьмиуровневым масштабом реализации естественной восьмиуровневой жизни каждого из нас Большим Космосом собою. Вспыхивая* ***новым Антропным принципом Большого Космоса синтеза Октав и синтеза архетипических Метагалактик, синтеза архетипических Октав и синтеза архетипических Метагалактик собою****.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Антропный принцип Большого Космоса в реализации Человек-Субъекта Землянина восьмиуровнево естественно внутренне-внешне, 4096-рично синтезфизически собою.***

*И, вспыхивая этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас Человек-Субъект Землянина 4096-рично, восьмиуровнево, восьмеричной реализацией внутренне-внешне каждого из нас, и Антропным принципом Большого Космоса явления Человек-Субъект Землянина восьмерично 4096-частно синтезфизически собою. И, возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым. И эманируем всё стяжённое и возожжённое собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически (мелодичный звук в зале). Новый Человек реализован – Большой Космос зазвучал.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Иркутск, ИВДИВО Ангарск, ИВДИВО Бурятия, ИВДИВО Байкальск, Подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Правда же, в ИВДИВО ничего случайного не бывает?! Вот и скажи, что это не музыка Большого Космоса.

Маленькая фраза и идём на перерыв.

*– Можно и не прерываться.*

– А можем и не прерываться. А сколько, по-вашему?

*–*  *Четыре с половиной часа сидим*.

Четыре с половиной часа. 25 минут перерыв. Я должен сейчас дать перерыв, чтобы вас Большой Космос Антропным принципом зафиксировал. Мы эти четыре часа шли к Антропному принципу Большого Космоса. Чтоб было понятно: **Большой Космос – это 256 Октав в синтезе архетипических. Это 256 архетипических Октав в синтезе, куда мы поставили сейчас Человек-Субъекта Землянина как естественного Человека архетипических Октав.** Мы с вами знаем только девять из них, чтоб не было иллюзий, не 41-ну. **Мы знаем девять из них, потому что 32 первых – это Метагалактики**. Мы сейчас сделали громадное дело, и ваша настройка пошла на это. **Служащий Синтеза – это ваша теперь профессия**.

Подумайте об этом! Но, маленький момент, такой внимательный момент. **Без естественной реализации восьмиуровневой человечески вы не переходите на 16-уровневость Компетентного**. Но она постепенно растёт. Она у вас растёт, мы её стяжаем после перерыва, но окончательного перехода, вашего личного туда не будет. Она будет только назначаться ИВДИВО, будет появляться Учитель Синтеза. **Учитель Синтеза – это 13-й уровень реализации**, сейчас он туда ушёл, пятый уровень реализации стал вашим. Он будет у вас нарастать, и пока вы не пройдёте по-человечески восемь уровней, он будет у вас нарастать. Понятно. Прошли восемь уровней, вошли в первую восьмерицу от Человека-Отца до Человека базового и тогда у вас нарастает 16-рица, где Учитель Синтеза – уже 13-й уровень. Но при этом все 13 уровней у вас будут расти. Это понятно? Это Отец в конце мне сказал. Я спросил: «Как это соблюдать?». Отец сказал: «16-рицу стяжаем, но пока в каждом из вас не будет восемь уровней, чтобы перейти на 16-рицу, мы взрастаем, всё остальное копится». На всякий случай, чтобы не было иллюзий.

Степень вашей реализации Посвящённым, Учителем в этой восьмерице. Кут Хуми вам сказал даже вслух, я это слышал, ну и внутри записал, чтоб вы могли идти дальше.

Всё. 25 минут перерыв.

# Мы закладывали в каждую часть постепенное расширение каждого из нас на восемь уровней реализации

Пожалуйста, тишина, мы продолжаем. Понятно, что, стяжав восемь уровней Человека, мы должны перейти на 16-рицу Компетентного. Но прежде, чем перейти, у нас сейчас четыре стяжания подряд, я буду кратко теперь тему – и стяжание, потому что нам надо раскрутить Служащего. Соответственно, мы сейчас пойдём стяжать расширение – вот чего у нас не было, после стяжания 4096-риц, что нам нужно ещё стяжать, чтобы Части в нас, 4096, творились? Что нам надо расширить? Вот, смотрите, мы сейчас с вами ходили внутренне. Некоторые сейчас даже задумались. Ладно там, Антропный принцип, понятно. Большой Космос, в виде 256-ти Октав, начинает нас творить. То есть, мы становимся октавно-метагалактической цивилизацией. Но когда Большой Космос включается, и Октава начинает нас творить, они начинают…, вначале вот здесь одна внутренняя. Когда мы сейчас стяжали масштаб внутренний, некоторые из вас думают: «А зачем?» У нас, типа, всё есть.

Есть одна специфика, которую понимают или философы, или люди культуры. К сожалению, пока только две специальности на это вышли. В какой-то мере, люди искусства, но люди искусства не всегда думают – они чаще чувствуют. Поэтому тут вот такая ситуация. Смотрите, если вы Посвящённые, и у вас работают части Посвящённого, вы точно внутри легко выйдете на разработку Служащего в частях?

*Из зала:* Не факт.

Далеко, не факт. Иногда для этого нужны целые воплощения. Это есть такая иллюзия Посвящённых 5-й расы, что я внутри наработаю всё, что хочу. А такой вопрос: а Отец тебя творил, чтоб ты это наработал? Понимаете, такая грань есть вседозволенности, когда мы, не видя, что даже внутренний мир у нас творит Отец, которым мы потом развиваемся и пользуемся. А если Отец нам это не сотворил? Но Отец нам сказал, есть 8-рица. Значит, есть два варианта: или пройти этапы вот этого сотворения, извините за выражение, в веках, и тогда на 8-рицу уровня ты выходишь столетиями и тысячелетиями разными воплощениям, или у Отца стяжать эту 8-ричность, внимание, в каждой части. Поэтому, когда мы отстроили 8-ричность, мы потом в каждой части её стяжали, как 4096 частей. И только потом включился Антропный принцип Большого Космоса. Мы пошли от обратного.

И вот сейчас у вас после стяжания – у вас, у вашей команды, **только** у вашей команды, остальные должны эту практику повторить как первостяжание, иначе у них этого не будет, есть внутренний шанс – в частях вырасти до Отца. А до этого многие из нас не выходили за уровень Посвящённого. Максимум, Служащий. Большинство Компетентных очень похожи на Человека по стилю деятельности. Потому что есть тип деятельности Посвящённого (*звук падающих* *предметов*), и он совсем другой. Ну, всё падает, нормально.

Смотрите, что мы сделали – такую интересную вещь. Мы создали квадрат возможности: Человек – первый уровень, это было в практике. Потом, когда мы выходим на Посвящённого…, кстати было бы неплохо, если бы кто-то из вас эту таблицу нарисовал, появляется Посвящённый, ну и фактически, Человек-Посвящённый, где появляются четыре квадрата… Вот эти три из них – это уже о Посвящённом. Идёт такая стрела вот сюда… всем не покажешь, потому что и так, и так тут. Да?

Когда идёт Служащий, то идёт уже больше квадратиков. Правда? То есть, три на три. И когда мы стяжали, мы говорили – три уровня Служащего и три уровня Человека, чтобы быть Служащим. Вот они. И вот эта матрица, которая закончится потом Ипостасью… Ипостась, то же самое, продолжаем квадратики – и появляется четыре на четыре. И сам Человек получает четыре, Посвящённый получает четыре, Служащий получает четыре, Ипостась – четыре. И мы это очень внятно проговаривали, пока ни дошли до восемь на восемь – Отца. Вы увидели? Идёт вот такая диагональ эволюционного развития, мы её когда-то в ИВДИВО публиковали.

И вот, этим стяжанием, постоянным повторением, что у Человека, там, семь на семь, у Аватара – семь, да? Потом восемь у Человека, восемь у Посвящённого, восемь у Служащего, восемь у Отца – мы закладывали в каждую часть постепенное расширение каждого из нас на восемь уровней реализации. На самом деле, этого не было. За исключением тех, кто в веках накопил уровень Отца или уровень Аватара, или уровень Владыки, или уровень Учителя, или уровень Ипостаси. Только меня услышьте – в веках прошлых воплощений. И мы никак не могли из этого выйти. Поэтому мы сейчас создали бо́льшую свободу человечества, стяжав это и подтвердив это Большим Космосом, который будет это теперь, что? Сейчас будете смеяться – держать в нас. Потому что Антропный принцип – это не только, когда Космос нас творит, а когда он держит нас 8-рично и не даёт спуститься до двоичности – Посвящённый и Человек.

# Мы отдали сейчас все свои накопления в 8-рицу Человека

Антропный принцип имеет обратную реализацию – он не только творит, он ещё держит 8-рицу в нас. Я специально это говорю, чтоб вы понимали, как всё сложно. И чтобы получить 8-рицу Человека, мы отдали сейчас все свои накопления, в первой практике, в 8-рицу этого Человека. Все, то есть я своё аватарство сейчас отдал в Аватара-Человека, я своё владычество отдал во владычество Человека, я своё учительство отдал в учительство Человека, чтобы Человек стал 8-ричным. То есть, если никто из нас ничего не отдаёт, то Человек 8-ричным не станет в нас самих.

При этом, эта 8-рица, 4096 частей, потом сопрягается с первыми 4096-ю частями 8192-рицы, мы это стяжали в Казани, где эти части синтезируем между собой. И я, отдав в 8-рицу, выхожу на 9-й уровень Человека Иерархии уже свободным, с новым развитием иерархичности. И иду Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца, Служащим… ну, или Человеком Изначально Вышестоящего Отца, мне так больше нравится, на 9-й уровень. И иду уже к тому, что я реализуюсь Изначально Вышестоящим Отцом собою. Но я уже свободен от всех предыдущих накоплений. Почему? Опустошись, и Отец тебя заполнит. И заполнит **новым**. То есть, прошло опустошение, и включается заполнение новым. Вы увидели? Всё, надеюсь, вы увидели. Вот это мы с вами сделали.

Поэтому, на самом деле, говорить о том, что сразу легко у нас внутри разрабатываются восемь уровней, нельзя. Это знают люди искусства – как трудно внутри разработаться на что-то, выражающее тебя. Ну, допустим, на какую-то роль, чтобы ты её естественно показывал. Сложнейшая технология. Как трудно внутри организоваться и написать какой-то роман. Поэтому все эти люди считаются высоким достоинством нации. На самом деле, они внутри сопереживают всем своим героям. И это **очень** сложно, чтоб ты внутри вёл тематику всех героев.

Так, возьмём уровень Учителя. Ну, Учитель, там, Учитель… Я – Учитель. Ребята, представьте, что Учителя 5-й расы **внутренне** вели всех своих Учеников. Ну, и я просто – кто из нас к этому способен? Правда, уже отпадает вопрос, какие вы Учителя? Надо внутренне вести… Ну, как Кут Хуми нас ведёт – он же нас видит, понимает. Соображает, не только, что у **него**, а что у **нас**. А вы понимаете, что внутри, хотя бы у соседа? У вашего друга, у подруги рядом с вами. Товарищи Учителя, вы понимаете, что внутри хотя бы у того, кто рядом с вами в одном Совете Отца? Не понимаем, поэтому скубёмся по-чёрному. Ладно, не скубёмся, уже нет, всё. Не скубёмся. А то я говорю, скубёмся, все сразу: «Чего несёшь?». Ладно, случайно сказал, не понимаем.

# Пример подмены Синтеза Созиданием, ИВДИВО Наукой

Пример, чтоб вы понимали, почему мы сейчас занялись этой темой, интересный такой. Один очень компетентный Дом, с командой достаточно подготовленной Синтезом… которая, вот, одна из предыдущих команд, решил развивать 32-е Организации ИВДИВО, ну, чтоб людям было доступно, каким-то ракурсом. Как вы думаете, каким ракурсом он решил развивать Организации ИВДИВО? Мне, когда позвонили и спросили, я долго смеялся. Думаю, что ж на это ответить? Это ж полная некомпетентность. Ну, как бы, ладно. Я им отвечу по-другому, но вам скажу. Ответ: научным ракурсом. Я долго ржал… Как специалист по философии науки, я доклад делал на философию науки – испугал учёных страшно-страшно своим докладом, как мне сказали. Потому что я поставил требования, что должны быть для научной организации труда. И вот товарищи, внимание, чтобы людям было доступнее, вот ещё раз, чтобы людям было доступнее воспринимать Организации ИВДИВО, потому что Синтез очень сложно людям воспринимать, они решили развивать Организации научно, чтобы люди научно легче воспринимали Синтез. Застрелиться можно. Люди, конечно, у нас все учёные!

Ладно, люди, я людей не трогаю. А теперь анекдот. Вот, философия науки предполагает методологию науки. Методология науки предполагает жесточайший образ… Внимание, сейчас будете сами смеяться над этой компетентной командой. Если я скажу некоторые фамилии, там вы… повеситесь. Чтобы научно доносить Организации людям, вначале нужно исследовать Организации. Наука – это для исследований, а потом донесение людям. Вопрос: где на физике найти хоть одну развитую из 32-х Организаций ИВДИВО, я даже об ИВДИВО это сказать не могу, как Глава ИВДИВО, что она развитая, чтобы её ещё и исследовать? Ноу таких! Я даже об ИВДИВО могу сказать, чтобы исследовать ИВДИВО, надо исследовать в 64-х видах материи само ИВДИВО. Ноу таких методов! Мы даже физически ИВДИВО не особо понимаем. После исследования сделать выводы, написать массу статей и книжек, как эта Организация работает, а потом выжимку из этого материала можно давать людям– научная методология труда. Я это, извините, требовал ещё в 90-х годах как руководитель эксперимента. То есть, эти придурки, весь Совет Аватаров – придурки этого Дома, они узнают себя, потому что некоторые слушают эти Синтезы, вместо нового метода Синтеза впаривают людям старую научность.

Отсюда два вывода. Я знаю, что здесь есть учёные, вы не обижайтесь, пожалуйста, я сейчас доведу, и вы поймёте, что я имею в виду. В Академии Наук Российской Федерации есть комиссия о не научности, всё, что не соответствует стандартным наукам Академии Наук Российской Федерации, будет считаться ненаучным. Значит, все их потуги что-то сказать научное людям, будет признано ненаучным, и вместо пользы они нам принесут вред, потому что комиссия сразу возбудится на их научные измышления, а это будет пока измышление, почему? Потому что методология нарушена, нет исследования организации.

Конечно, наши придурки скажут, что мы исследуем организации там, в ИВДИВО-полисах. Мне присылала одна такая дура одно исследование. Она исследовала стол Мории, исследование стола Мории, я не оговорился, не стула – стола Мории. Если бы стул, я хотя бы понял, куда её отнести, если Мория ещё дал бы. Некоторые поняли, остальным даже пояснять не буду. Чувствуете, как смена одной буквы меняет контекст исследования. Всё нормально, я очень уважаю эти профессии, которые работают в поликлиниках в соответствующих лабораториях. Нужная вещь, иначе человек не будет здоровым. А медицина у Мории – это нормально, он хирург. Это он так пошутил: «Вместо исследования стола лучше пусть бы стул исследовала». Причём стул очень корректно звучит у Мории, вопрос, что подразумевается под стулом. Так вот, исследование стола, что на нём стоит, и какие мошки там ползают, это уже мы с Морией шутили. Он сказал: «Не было такого, я такого не поручал». Она ещё и ссылалась на Морию, что он ей поручил исследовать его стол. Бумажка лежит, ручка лежит, не перьевая, такая-то, фотография стоит такая-то (но там нет фотографий) – это исследование стола. Ну, маразм. Это вот такой уровень у нас научной братии. Это же ужас. Это первый уровень.

Второй уровень для этих «специалистов» в кавычках: если мы исследуем научно, мы работаем Огнём Созидания, Синтеза в этом нет. Значит, организации построенные Синтезом, Созиданием не исследуемы, они исследуемы только Синтезом. А для этого надо из Созидания дорасти ещё до Синтеза в виде научного исследования. Значит, кроме этапов изучения организаций, надо пройти научное Созидание, научное Творение, научную Любовь, научную Мудрость, научную Волю, научный Синтез как исследование.

Ну и последняя «ржачка», кто понял, в чём они ошиблись методически? Вы уже должны это понять сами. Ответ: это работа только на Янова. ИВДИВО строится 32-мя организациями. Если я сказал, что я действую научно, я действую только ракурсом Янова, ни один другой из 32-х Аватаров Синтеза научный ракурс на себя брать не будет. Если я буду действовать образовательно, я буду действовать только, кто там Сверхпассионарностью у нас занимается после Эдуарда?

*Из зала:* Фадей*.*

Только Фадеем. Если я педагог и образователь, извините, я на всё буду смотреть ракурсом Фадея, даже на всё ИВДИВО я буду смотреть ракурсом или научным Янова или образовательным Фадея. Это, кто там хотел обучаться у Кут Хуми – это к Фадею, если не получится обучаться у Иосифа. Слово Обучение у Фадея теперь, почему я против этого слова. Не потому, что оно плохое, я специалист по образованию, я просто понимаю, что Обучение и Образование только ракурсом Фадея. Он говорит: «Да-да-да, я тебя научу!» Фадей, забери её. И вы же не услышали, что Кут Хуми вас перепоручил к Фадею.

Как вам такая глубина гениальности развитой образовательной команды? Идиоты. То есть они спустили ИВДИВО до уровня науки, в унитаз просто спустили. Тихо-тихо, я наукой занимаюсь, я член научной команды, я отвечаю в Науке за Парадигму, я понимаю, что я говорю. Я как член научной команды могу сказать, что спустили в унитаз. Если бы я не был членом научной команды, это было бы некорректно. Я организатор Академии Наук, поэтому тут всё в порядке.

Почему, вместо того, чтобы, внимание, в науке ценятся новые методы, новые подходы, вместо того, чтобы заявить о новой Философии Синтеза, что мы делаем?

Пример: к нам приходит учёный, говорит: «Чем вы тут занимаетесь?» – «Философией Синтеза по научной организации труда, философской тоже». Они вначале должны изучить, задать нам вопросы, пообъясняться, а потом вынести решение. Никому, это на… не нужно. Но как говорил по-народному наш президент: «На хрен не нужно». Он говорил: «Хрен им», а я говорю: «На хрен не нужно». Те, кому нужно, в том числе институту, они погрузились в это, нашли такие глубинно-логические связки, что вдруг увидели, что это правильно и испугались, что это правильно. Поэтому, типа молчат в трубочку, потому что как только дойдёт до доказательств, здесь есть внутренняя непротиворечивая логика, нас изучали, нас изучали, мы знаем все эти вещи. Мы говорим: «Да, изучайте и берите на развитие России и Планеты, мы – «за»! Мы – «за», мы для этого здесь». Всё, проблема в этом.

И вместо того, чтобы людей приучать к Синтезу, а Синтез от Отца, к ИВДИВО, ИВДИВО от Отца, они говорят: «Синтез люди не поймут». То есть они сами закладывают свои мысли, «вначале было слово», что люди Синтез не поймут. Значит, уже своим решением людям внушают, что они Синтез не возьмут, а потом спрашивают: «А почему к нам новенькие на Синтез не ходят?». Так ты же утвердил на Совете, что люди Синтез не возьмут, и давайте дадим им научность.

Какую научность, идиоты? Если это был бы научный спор, я бы их сразу отстроил, но это был Совет Отца, где они из Синтеза всем Советом перешли в Созидание. Если бы это был Красноярск, я бы хоть как-то согласился, Красноярск за Науку у нас отвечает, там хоть Янов работает, но это не Дом Янова был. Чувствуете, какая глубина у нас посвящённости? Это второй уровень Посвящённого. И таких маразмов у нас на Советах Отца! И вместо того, чтобы приучать людей к Отцу и к Синтезу, говорить, что Синтез это новый метод, это новый подход, это новая наука Синтеза, научный Синтез у нас называется, это новая Философия Синтеза, и тогда и Академия Наук, и Институт Философии РАН, с кем мы сотрудничаем, скажут: «Да, это новая философия, да у людей Парадигма Философии, да это новый научный метод, изучаем новую науку, совершенно новую». И Академия Наук, и Институт Философии Академии Наук согласны изучать как новую философию, новую науку. А подстройку под ту науку, которую старую, они скажут: «Это не научно».

Чувствуете, как у нас маразм далеко зашёл? Самое интересное, что в этой команде были люди, которые занимаются у нас нашей наукой, и они сказали: «Да-да-да, всё под Науку!» Ну, вообще, идиоты. Я ещё с ними не встречался, после звонка я улетел к вам, но придётся, наверное, созвониться и встретиться или хватит этого сообщения. Нет, они теперь должны провести новый Совет и всё перерешать, потому что они свой Дом отпустили до плинтуса, научного, в общем, построили Дом под яблоней.

Ребята, есть 32 организации, каждая из них работает жёстко своим ракурсом. ИВДИВО поэтому и Синтез, что он синтезирует 32 ракурса организации, в том числе ракурс самого ИВДИВО, потому что это ИВДИВО Отца, а ракурс самого ИВДИВО – это Кут Хуми. А у нас берут одну из 32-х секций, знаете, как колесо с 32 ракурсами *(рисует)*: вот колесо, вот 32 сектора, правильно? Каждый сектор это отдельная организация. Ну, и так далее. Колесо. И они поставили на секцию, какую? Номер 27, допустим, здесь. Вот они всё ИВДИВО будут изучать 27-м ракурсом, Огнём Созидания. Из 32-х организаций Наука 27-я, кто не понимает. То есть я всё ИВДИВО, всё вот это буду изучать вот этим. А Синтез – это вот здесь центровка, вот здесь 130 ядер. И нет, чтобы людей приучать к Синтезу, говорить: «Новым Синтезом пойдём!», они в Созидание спустились – это вот здесь созидаем.

# О Западном мире, построенном на «правилах»

Ну и что, размер? Единица. Что у нас там на единице? Правило. Мир, построенный на правилах, Поядающий Огонь сжирает те страны, которые всё построили на правилах. Поядающий Огонь включается на те цивилизации, которые сообщили, что у них всё строится по правилам, и жрёт их, потому что у них правильного ничего нет, а они не понимают. Это так Отец их классно отстроил, когда они всем сообщают: всё построено на правилах. Послали закон ООН, включается Поядающий Огонь, говорит: «Сейчас проверю!» И что бы они ни делали, Поядающий Огонь говорит: «Вы неправильно живёте». Я вообще тащусь, как Отец отстраивает идиотов. Они выдумали концепцию, построенную на правилах, и не знают, что за этим включается Поядающий Огонь Отца, Отец их начинает проверять на корректность Стандартов, Законов и всё, что выше Правил, включая Методы. И как только у них не срабатывает по этим правилам, тут же Поядающий Огонь, и мы видим завершение Западной цивилизационности. Не-не, это хорошо, старая цивилизация должна завершиться, начнётся новая. Я не к тому, что мы не видим перспектив.

Наши Дома там уже новую цивилизацию простраивают, Метагалактическую, перспектива есть, вопрос, как быстро они пройдут вот эти изменения, сообщая что всё у них по правилам построено и призывая на свою голову Поядающий Огонь. Да, пожалуйста! А у нас всё по Стандартам построено, и мы призываем на себя ИВДИВО-развитие. Чувствуете разницу? А в России идёт жесточайшая стандартизация, цифровая вся, и мы Огнём Россию настраиваем на стандартизацию и вызываем на себя ИВДИВО-развитие. И Россия сейчас буром развивается, даже некоторые говорят: «Мы даже не понимаем, не должно было получиться, а получилось». Набиуллина говорит: «Да за три года все наши должны были отстроиться, а отстроились за год, я даже не понимаю, как у них это получилось». Вон, на Питере объявила, честно сказала тётка. Она очень умный человек, один из умнейших людей России. Не, против неё гавкают сильно, но и пускай гавкают. Знаете, если на Посвящённого не гавкают, он живёт в неправильной среде, неправильный Посвящённый. Не знали? Посвящённый растёт страданиями. Если ты живёшь в счастье, ты неправильно живёшь. В счастье должен жить человек, Посвящённый должен жить в преодолениях, в том числе, когда на тебя гавкают, ой, извините. Всё! Когда на него наезжают, он правильно идёт. Чем правильнее ты идёшь, тем сильнее на тебя наезжают. Ха! Вы увидели, а вы говорите: «Зачем?».

# Новое – только ИВДИВО, всё остальное уже было

И вот этот внутренний масштаб люди взять не могут, даже на уровне Служащего, кто не понимает, Наука – это Служащий. У них внутри развитость масштаба на три уровня, до Служащего, и так как выше Служащего внутренне три уровня они взять не могут и до Синтеза на восьми уровнях не дошли, они сказали: «Мы будем ИВДИВО, через Науку раскручивать как Служащие» потому, что внутри у них, всего лишь троичный масштаб Служащего. Это я вам сделал вывод, почему они решили, что научно к людям достучаться. Но, проблема в том, что когда они стучат Синтезом, Отец у людей начинает синтезировать восемь уровней, идёт творение Отца. А когда они начинают на людей выходить Созиданием, Отец говорит: «Сделай сам», потому что Отец синтезирует, минимально творит. А ниже Творения Созидание, там уже ты созидаешь, что? Сам! Вот они и решили самостоятельно провести научные исследования, чтобы людям ИВДИВО рекламировать научно-исследовательски и вызывать на себя и на свою голову комиссию РАН по «ненаучности». Подстава со всех сторон. Я подчёркиваю, это в Синтезе развитая команда вот так думает.

Какой Дом не скажу, они слушают, некоторые из них слушают, и в счастье от услышанного, они разошлют сами. У нас там есть Владыка Синтеза, который это всё слушает, он растёт. Я точно знаю, что он это слушает. Он от счастья сразу всем разошлёт. А вот, какой Дом не скажу. Зачем? Это проблема Дома, он вырастет, он поменяется, а вы на него будете потом косо смотреть. Зачем оно? Главное, что я всё корректно выразил, со всеми эпитетами нужными, как они правильно думают. В итоге вместо восьмеричного роста, смотрите, вместо восьмеричного роста в Синтез, они даже людей ограничивают троичным ростом, Созиданием. Понимаете, о чём я говорю – вот это отсутствия масштаба внутренней организации на восемь уровней. Это троичный масштаб организации: Человек, Посвящённый, Служащий. То есть, даже эти, троеточие, самые компетентные, одни из компетентных в Синтезе, на которых я думал, что команда выросла ого-го, во внутренней организации имеет всего три уровня и выше научности и Созидания, мыслить не может в ИВДИВО.

Вот что мы с вами сделали: мы расширили внутреннюю организацию на восемь, чтоб мы, а за нами люди, могли мыслить восьмерично. Я не говорю, что человек сразу и легко будет воспринимать Синтез. Ребята, **человек** **жи-вёт** – это первый уровень, а **Синтез – это** **О-тец**, это восьмой уровень. Поэтому, *(стучит по голове*) чувствуете, как звенит. Да, по-любому, чтобы взять восьмой уровень, надо что делать? Напрягаться. Восьмой уровень – это напрягаться для собственного роста. И тех, кто растут, они возьмут это, а тех, кто не растут – это напрягаться нужно. Ладно, так, что мы сейчас будем делать? 4096 частей куда переведём? Не услышал, не слышу, громче.

*Из-зала:* Мы до полчетвёртого.

Мы до половины, у меня ещё полчаса. До 15.30 сегодня. Энергопотенциал сказал, время закончилось, пора заканчивать. Я скажу: вас достал. А у меня ещё четыре практики. Ха, я же говорю, что вы перегрелись. Большой Космос на вас смотрит, и вы уже перегреты.

У нас первостяжание, мы вводим 4096 частей в ИВДИВО Человек-Субъекта Фаинь и расширяем ИВДИВО на 4096 частей. Потому что ИВДИВО до этого человека творил 256-ю частями, максимум, 512-ю, а надо 4096-ю. Если в ИВДИВО это не вложить, не-не, Фаинь-то справиться, она вложит, я сейчас не о Фаинь, я сейчас о людях, которые воспринимают ИВДИВО Человека-Субъекта. Пока они до Фаинь, на 192-й уровень доберутся, понимаете, да, о чём я. Мы сами должны стяжать 4096 уровней ИВДИВО Человек-Субъекта, и расширить, чтобы ИВДИВО каждого творило через ИВДИВО Человек-Субъекта каждого человека на 4096 уровней. Мысль понимаете? Потому что, если ИВДИВО каждого начнёт творить, а ИВДИВО Человек-Субъекта будет на 512 частей, ИВДИВО каждого будет творить человека только на 512 частей, а это первый уровень человека. Вы заметили, в первой практике был только Кут Хуми, а на вторую практику, где мы говорили о восьмерице Человека, сразу пришла Фаинь. Ну, вот если взять первую практику.

Фух, выпустил пар о науке. Мне так хорошо стало, ничего, ничего, ничего, я ещё им устрою, за такое отношение к Синтезу, безмозглое. Так, на всякий случай, завет Посвящённых скажу очень древний: «Новое, идёт только новыми путями». Если новое, вы пытаетесь сделать старыми путями, пока эти старые пути не преобразились, в смысле, не стали новой наукой, вы идёте не правильно. Ах! И Наука, и Империя, и Цивилизация уже были. Если мы пойдём этими путями, нам надо вначале перелопатить старое, потом создать новое, и только потом предлагать что-то. Мы этот этап ещё не прошли. Аттестация уже была, тоже не пройдёт, ну, там Логоическое правление в пятой расе, Философия уже была, тоже не пройдёт.

Единственное новое – это Высшая Школа Синтеза и ИВДИВО. Но, Высшая Школа – это что? Обучение к новому. Значит новым остаётся только ИВДИВО, значит, если мы от него отойдём, мы выеденного яйца не будем стоить. Тем более Высших Школ в России, в отличие от других стран: и Высшая Школа Госуправления, я её закончил, и Высшая Школа Экономики, и Высшая Школа Финансов. У нас Высших Школ в Москве шесть штук. Это те, что я знаю, может, я не все знаю даже, я крупные просто знаю, чтобы страна росла.

Вы о чём, вообще? В итоге новое – это только ИВДИВО и Синтез, которое надо верить, что граждане поймут, тогда они здесь окажутся. Я имею в виду, с Отцом будут. А если мы не верим, что граждане поймут, и переводим это на созидание, что получается? Мы граждан ограждаем от Синтеза своим мнением, что граждане его не поймут. А Синтез от Отца? От Отца. Отец всемогущ? Всемогущ. А Отец сможет дать гражданам, чтобы они поняли Синтез своим всемогуществом? Может! Так, может, у Отца стоит попросить без своего мнения, что граждане это не поймут. Чувствуете, какой выход интересный. Просто молиться за граждан Отцу, чтобы Отец дал гражданам понимание Синтеза, и они приходили к вам на занятие. Кто молится за граждан у Отца? Вполне спокойно, человечески, прося Синтез в головы граждан, чтобы они его понимали, и приходили к вам.

Смотрите, я удивительную практику вам предложил. Очень известную за 200 лет культурного развития Российской Федерации, когда мы молимся о других, чтобы у них что-то стало получаться и улучшатся, в том числе, и Синтезом. Это ж нормальная православная практика, вы что. В отличие от других стран – это православная практика, это наше русское всё. За других работать. О, господи, четыре практики, одна за другой, там вы всё поймёте, ничего такого сложного нет, их нельзя делать вместе просто.

# Практика 3. Первостяжание. Расширение реализации ИВДИВО Человека-Субъекта на явление Человека-Субъекта 4096-ю Частями 8-ми уровнями внутренне-внешней естественной реализации от Отца до Человека 512-рично, соответствующей спецификой Частей, явлением каждого Человека-Землянина синтезфизически собою

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО Извечного на 5 тринадцатиллионов 575 двенадцатиллионов 186 одиннадцатиллионов 299 десятиллионов 632 девятиллиона 655 октиллионов 785 септиллионов 383 секстиллиона 929 квинтиллионов 568 квадриллионов 162 триллиона 090 миллиардов 376 миллионов 495 тысяч 040-ю истинную пра-реальность.*

*Становимся телесно в форме Должностной Компетенции ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и* ***просим расширить реализацию ИВДИВО Человека-Субъекта на явление 4096-ричного Человека-Субъекта 4096-ю Частями 8-ми уровнями внутренне-внешней естественной реализации от Отца до Человека 512-рично****,* ***соответствующей спецификой Частей, явлением каждого Человека-Землянина синтезфизически собою. И реализации этим ИВДИВО каждого явлением 4096-рицы Человека-Субъекта в ИВДИВО Человека-Субъекта этим****.*

*И, синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на первую стать-пра-реальность, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно, в степени реализации и форме степени реализации каждого из нас, Владыками, Учителями Синтеза, Ипостасями, Служащими, Посвящёнными, кто есмь кто здесь, Синтеза.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить ИВДИВО каждого Человека-Землянина преображением ИВДИВО Человека-Субъекта. Прося перевести реализацию ИВДИВО Человека-Субъекта с 256-рицы Человека-Землянина прошлой реализации на 4096-рицу 8-уровневой организации восьми видов 512-ти Частей разными реализациями в 4096-рице каждого Человека-Землянина, явлением ИВДИВО Человека-Землянина собою.*** *С расширением внутреннего 8-уровневого масштаба каждого Человека-Субъекта-Землянина этим, со всеми внутренними иерархическими спецификами реализации каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 4096-частную, 8-уровневую организацию от Отца до Человека 8-уровневых видов 512-риц Частей ИВДИВО Человека-Субъекта в реализации 192-й Части каждым Человеком-Землянином, в любом виде реализации и соответствующей организации отдела Синтеза, явлением ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь собою****.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть их в ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, расширением ИВДИВО Человека-Субъекта из 256-ти до 4096-уровневой реализации каждого Человека-Субъекта-Землянина собою.*

*И, возжигаясь 4096-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, входя каждым из нас в 4096-ричное ИВДИВО Человека-Субъекта собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить ИВДИВО каждого Человека-Землянина на новое ИВДИВО Человека-Субъекта 4096-рицы реализации каждого из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически. И, развёртываясь физически, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Иркутск, ИВДИВО Ангарск, ИВДИВО Бурятия, ИВДИВО Байкальск, подразделения ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Корректный намёк: мы так быстро бегаем, чтоб нас не догнали, потому что не все согласятся, что ИВДИВО нужно так быстро и резко преображать в 4096 уровней. – Человечество не особо к этому готово. Но, мы сделали это. А обратной волны не будет.

Следующая практика. Мы преображаем ИВДИВО Отца-Субъекта у Кут Хуми в ИВДИВО на 8192 уровня.

Тут всё понятно, да? Вы должны были сами всё стяжать. А если Человека надо было расширять, то на 16-рицу вас расширять не надо, у вас всё с этим в порядке. Главное, чтобы вы созрели и реализовывались этим, потому что у вас степень Учителя Синтеза. Это 13-й уровень теперь. После стяжания 8-уровнего Человека вы Учителем ушли на 13, а раньше были на 5-ти. Чувствуете разницу? Раньше в Смыслах крутились, а сейчас, минимум, куда-то с Версумом перешли.

# Практика 4. Первостяжание. Стяжание и сотворение 448-й Части ИВО, ИВДИВО Отца-Субъекта, 8192-ричной реализации (16 видов 512-риц)

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в Зал ИВДИВО Извечного на 5 тринадцатиллионов 575 двенадцатиллионов 186 одиннадцатиллионов 299 десятиллионов 632 девятиллиона 655 октиллионов 785 септиллионов 383 секстиллиона 929 квинтиллионов 568 квадриллионов 162 триллиона 090 миллиардов 376 миллионов 495 тысяч 040-ю истинную пра- реальность. Становимся телесно, в форме Должностной Компетенции ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И* ***просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза преобразить ИВДИВО Отца-Субъекта на 16-уровневое, 16-ричную реализацию 512-ти Частей 16-ю видами их организации****, утвержденных в последнем Распоряжении «Материя Расы». Для реализации каждого Должностно Компетентного ИВДИВО каждым из нас, с интеграцией достигнутых восьми уровнями Человека-Субъекта в первые восемь уровней Должностно Компетентного ИВДИВО. И свободным взрастанием Должностно Компетентного ИВДИВО до Учителя Синтеза 13-ю уровнями, до Владыки Синтеза 14-ю уровнями, до Аватара Синтеза 15-ю уровнями собою. В естественном явлении ИВДИВО Отца-Субъекта каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 8192 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 8192 Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на первую стать пра-реальность ИВДИВО Неизреченного. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно, в Зале Изначально Вышестоящего Отца в форме Степени Компетенции каждым из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***просим преобразить 448-ю Часть любого выражения каждого из нас в 16-ти её видов, и из 512-рицы реализации Отца-Субъекта на 8192-рицу реализации 16-ти видов 512-риц 8192-рицы Отца-Субъекта Землянина синтезфизически собою****.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим синтезировать и сотворить 8192 Части 16-рицы, от Человека до Отца, включительно, с первой восьмерицы, от Человека до Человека-Отца, и второй восьмерицы, от Человека Иерархии, Человека Изначально Вышестоящего Отца до Отца Изначально Вышестоящего Отца, соответствующей спецификацией 512-риц. Первые восемь в эволюционном выражении, вторые восемь в реально-Октавном выражении, Октавно-Метагалактическом, в ИВДИВО-Октавно-Метагалактическом выражении каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 8192 Части 16-рицей 512-рицы 16-рицы явления каждого из нас Должностно Компетентным Изначально Вышестоящего Отца собою. В расширении, развитии, реализации ИВДИВО Отца-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца 16-ти видов 448-й Части каждым из нас.*** *И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 8192 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Стяжая 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить 16 видов ИВДИВО Отца-Субъекта собою. И, возжигаясь шестнадцатью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***просим преобразить ИВДИВО каждого из нас новым явлением ИВДИВО Человека-Субъекта.*** *Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаем ИВДИВО каждого из нас синтезфизически собою. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить всё стяжённое и возожжённое каждым из нас. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал. Развертываемся физически. И эманируем всё стяженное и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Иркутск, ИВДИВО Ангарск, ИВДИВО Бурятия, ИВДИВО Байкальск, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Комментарий после практики

Ещё раз, ответ некоторым: Кут Хуми сам для себя на 8192 давно вышел, иначе мы бы эту тему здесь не стяжали. Но для нас на физике это не так. Мы могли ловить только 512. Значит, **нужна была команда, которая на себе выразит ИВДИВО Отца-Субъекта 8192-рично. Первостяжанием**. Это вы. Сейчас за нами эту практику повторит Аватаресса, и мы с двух сторон, в Материи и Огне, это схлопнем. Я в Огне, она в Матери. **И весь ИВДИВО перестроится**. Все услышали? Это мы договорились с ней. Поэтому я это делаю, когда у ней Синтез начался. Ну, не Синтез начался, она к нему идёт сейчас. День начался для Синтеза там, где она будет вести. Ситуация понятна? Вот я специально это говорю, что за кадром ещё есть технологическая работа, которую мы проводим, что бы всё это состоялось реально. Пока это состоялось в Огне. Аватаресса переведёт это в материю. И тогда это у каждого будет.

Третья практика уже понятна. Нет? Понятна? Нет? С чем третья практика? Не понятно? С ИВДИВО каждого. Его тоже нужно расширить. Вы уверенны, что у Вас ИВДИВО каждого столько Частей может поддерживать в Творении. Если честно, я не уверен. Поэтому практика. Во всяком случае, ИВДИВО каждого как ячейка ИВДИВО по факту имело 512 (256) Частей. И если мы стяжаем, мы уверены, что оно это делает. Если мы не стяжаем, – у кого выросло, у кого не смогло. И пойдём дальше, такие, жить и развиваться. Ну, это же не вариант!

Я серьёзно. Кто-то словит новое, а кто-то не словит новое. И я уверяю вас, большинство не словит новое. Не потому, что я плохо к ним отношусь. Это 512-е выражение не Части, а работы в ИВДИВО. 512-й уровень организации. Надеюсь, понятно. Отец. И надо еще иметь восемь уровней Отца, чтобы это словить. Внутри восемь уровней Отца. Я не оговорился. Мы стяжали их до перерыва. Ну, чаще всего нечем. Я специально Вам это рассказываю, что бы Вы как профессионалы ловили, зачем мы это делаем. **Это работа теперь Служащих Синтеза**. Это не просто так, что мы тут идём. **Мы так формируем профессию**.

# Практика 5. Расширение, синтезирование и Творение ИВДИВО каждого на 8192-рицу Частей Должностно Компетентного ИВДИВО

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО Извечного на 5 тринадцатилионов 575 двенадцатилионов 186 одиннадцатилионов 299 десятилионов 632 девятилиона 655 октиллионов 785 септиллионов 383 секстиллиона 929 квинтиллионов 568 квадриллионов 162 триллиона 090 миллиардов 376 миллионов 495 тысяч 040-ю истинную пра-реальность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Должностной Компетенции ИВДИВО. И* ***просим преобразить каждого из нас и синтез нас на расширение и масштабирование, новую реализацию, новое развитие ИВДИВО каждого из нас как ячейки ИВДИВО, явлением 8192-риц Должностно Компетентного 16-рично, и 4096-рицы в 8-рице Человека Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, интегрированных и синтезированных между собою синтезфизически каждым из нас.***

*И, синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем 8192 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 8192 Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в преображении ИВДИВО каждого из нас и, возжигаясь двумя видами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на первую стать-пра-реальность, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим синтезировать и сотворить, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно, Степенью реализации каждого из нас, в форме. То есть форма Учителя Синтеза, форма Владыки Синтеза, никакой другой. У меня форма Аватара Синтеза.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Синтезирование и Творение ИВДИВО каждого из нас как ячейки ИВДИВО на 8192-рицу Частей Должностно Компетентного ИВДИВО Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца явлением 16-рицы 512‑ричностей Частей, в 16-ти видах их реализации.******С интеграцией 4096-и 8-уровневой реализации 512-рицы Человеком-Субъектом в первые 8 уровней 16-рицы Должностно Компетентного ИВДИВО, взаимотрансляцией каждого из нас в Синтезе.***

*И, проникаясь Синтезированием и Творением Изначально Вышестоящего Отца собою, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 8192 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, включая взаимотрансляцию и взаимоорганизацию первых 4096-и реализаций 8192-рицы каждого из нас.*

*И, возжигаясь 8192-рицей синтезируемых и сотворяемых Частей в каждом из нас в явлении ИВДИВО каждого из нас, входя в 8192-рицу Частей собою, мы, возжигаясь 8192-я Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем обновлённое ИВДИВО каждого из нас в реализации всего стяжённого и возожжённого собою****.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ИВДИВО каждого пред Изначально Вышестоящим Отцом собою. И вспыхиваем им.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым. Возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал, развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Иркутск, в ИВДИВО Ангарск, в ИВДИВО Бурятия, подразделения ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого из нас, в ИВДИВО Байкальск.*

*И выходим из практики. Аминь.*

# Четвёртое преображение – преобразить само ИВДИВО

И четвёртое преображение, которое нужно устроить. Да, четыре преображения – классика. Ваш ответ, господа профессионалы? У нас ещё целых 5 минут.

А вы что думаете, практики долго делаются? Там они вообще занимают часы, это здесь – минуты, там другое время. Здесь нельзя делать долго, в ИВДИВО нельзя делать долго, нас снесёт, и мы сделаем большое перенапряжение всех Аватаров. Ответ: преобразить само ИВДИВО. Вы что думаете? Нет, у Отца это есть, у нас нет.

И намёк: а зачем мы это делаем? Мечта, что в будущем будет не 512 Аватаров Синтеза, а 8192. Вернее, Аватаров Изначально Вышестоящего Отца, потому что там по 64 Аватар-Ипостаси всего. И на каждую часть, что совершенную, что однородную будет свой Аватар Синтеза. А так как наверху взять неоткуда, вот тут и понадобятся все 3000 физических Служащих. Так что это работа на вас.

Некоторые из вас скажут: «Да какой я? Никакой!». Если бы вы знали, как мы начинали с некоторыми Аватарами и Аватарессами, которые также нам заявляли, что они никакие, тоже был учениками разных Аватаров, Иерархия-то постепенно подбиралась. Это вы не в теме, мы вот с Аватарессой в теме, там такого наслушались. Мы в этом не особо участвовали, но тихонько хихикали. А теперь это уже: ой-йо-ой! Целые Изначально Вышестоящие Аватары и Аватарессы Синтеза, а раньше Учениками были, некоторых мы знаем, как одногруппников по ученичеству у Кут Хуми в Метагалактике. Некоторых я знаю ещё по 5-й расе, однокурсников ещё, там одногруппники, курса не было, слишком много для курса – группа, немощь, а сейчас ого-го-го какие!

Правда, хорошо стяжать будем там? Это не значит, что вы выдержите конкурс, но я буду рад за вас, если вы выдержите конкурс. Когда-нибудь потом, не сразу, это явно будет не сразу, в годах. Но работать-то надо. Действуем.

# Практика 6. Преображение всего ИВДИВО физического выражения ИВО 66-ти архетипов огня-материи ИВДИВО на реализацию 8192-х Частей 16-уровневого Должностно Компетентного ИВДИВО и 4096-ти Частей 8-уровневого Человека-Землянина синтезфизически собою

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО Извечного на 5 тринадцатиллионов 575 двенадцатиллионов 186 одиннадцатиллионов 299 десятиллионов 632 девятиллиона 655 октиллионов 785 септиллионов 383 секстиллиона 929 квинтиллионов 568 квадриллионов 162 триллиона 090 миллиардов 376 миллионов 495 тысяч 40-ю истинную пра-реальность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим преобразить ИВДИВО в целом, доведя до физического выражения ИВДИВО, на реализацию 8192-рицы Должностно Компетентного ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца и каждого Человек-Субъект-Землянина в реализации ИВДИВО синтезфизически собою.*

*И, синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Неизреченного на 1-ю стать-пра-реальность, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно формой Степени Компетенции каждого из нас в Степени Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим* ***преобразить ИВДИВО физического выражения Изначально Вышестоящего Отца и всё ИВДИВО 66-ти архетипов огня-материи ИВДИВО на реализацию 8192-х Частей 16-уровневого Должностно Компетентного ИВДИВО и 4096-ти Частей 8-уровневого Человека-Землянина синтезфизически собою.***

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 8192-е Сферы 8192-х Частей, 16 Сфер Организаций по 512 Частей соответствующего вида и выражения реализации Должностно Компетентного ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца собою в явлении Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в целом****.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 8192 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 8096 Частей 8096 Сфер, взаимоорганизованных с первыми, 4096-ти ранее стяжёнными Сферами 8192-рицы, но более в малом масштабе реализации Человека взаимоорганизации 8-уровневости 512-рицы Человека с 8-уровневыми от Человека-Отца до Человека 16-уровневости каждого из нас с соответствующей Сферой и объёмом континуума явления****.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими*

*В этом Огне синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем преображение ИВДИВО в целом 66-архетипически огнем-материей ИВДИВО, с компактификацией 256-архетипических Октав 65-м архетипом огня-материи ИВДИВО Извечного, и компактификацией 256-архетипических Метагалактик 41-м архетипом огня-материи ИВДИВО Соль-ИВДИВО Октавой синтезфизически каждым из нас.***

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, прося завершить все старые условия, включая физическое ИВДИВО.*

*И, развернувшись, преобразить физическое тело каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал синтезфизически собою, Развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Иркутск, в ИВДИВО Ангарск, в ИВДИВО Бурятия, в ИВДИВО Байкальск, в Подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. Развёртываясь физически в прямой концентрации ИВДИВО каждым из нас Новым явлением ИВДИВО собою.*

*И выходим из практики. Аминь.*

На этом первая часть Синтеза завершена. Всем большое спасибо за внимание, до свидания.

# 2 День 1 Часть

# Очень много ситуаций на планете от инопланетных воздействий. Россия прошла испытание

Выключаем, пожалуйста, аппараты. Пожалуйста, тишина, мы начинаем. Мы продолжаем 74-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, начинаем вторую его часть.

И мне поступил вчера звонок от одного компетентного МАИ из руководящих, так сказать, органов ИВДИВО. И меня попросили прокомментировать ситуацию, которая там сложилась в России. Я вчера старательно избегал этого. Значит, есть три вывода, которые надо сделать из этой ситуации. Она завершена, но она ещё завершается, но для нас с вами она завершена, для руководства России она ещё завершается.

Первое: то, что касается нас и нашей подготовки. Мы недавно имели проблему с одной цивилизацией с 38-го архетипа. Но это не проблема – был конкурс. Так как мы прошли в 41-й архетип, а они остались в 38-м, им это не понравилось.

Почему такая ситуация? Вот, пожалуйста, сейчас возьмите себе это в голову, хотя так никто не видит. Я уже начал это объявлять: мы стоим на физике 41-го архетипа и мы стали цивилизацией физической материи любой, для всех 40-ка нижестоящих архетипов главной.

Ещё раз: мы стали главной цивилизацией для всех цивилизаций физической материи, живущих на физике на любых планетах в 40-ка архетипах. И в некотором смысле они нам соподчинены. Не подчиняются дипломатически, юридически, а соподчинены физической материей, потому что мы стали главными.

Мы выиграла этот конкурс, я сообщал это в Казани. Там был чисто конкурс между двумя человеческими цивилизациями. Подчёркиваю, это человеческая очень мощная, богатая, древняя цивилизация и военная цивилизация, она военизированная. И мы выиграли конкурс.

У них под тысячу частей внутри, мы там рядом не стояли. Но мы выиграли конкурс тем, что нашему телу удалось выразить 4096 частей. Конкурс был завершён неделю назад.

Семь дней творения прошло, мы с ними подписали договор мирный, весь Синтез в Казани, где группа в этом как-то участвовала, но мы сообщали об этом. На этом всё закончилось, мы договорились, мы стали параллельно расти.

Но у некоторых руководителей, как Аватаресса ИВДИВО отследила, но она не участвовала в переговорах, она была внешним отслеживателем, тоже полезно извне посмотреть на ситуацию. Она сказала, что оскомина осталась. Но осталась и осталась, люди – пройдёт.

Не прошло. Так как они военизированная цивилизация, они решили хоть как-то нам насолить. Высчитав, где мы находимся, и то, что зрело в военной среде внутри там, я корректно выражусь отдельными недоразвитостями человеческими, причём, с обеих сторон. Подчёркиваю с обеих сторон конфликта. Это недоразумение они просто вспучили изнутри своими тысячу частями.

Пока вчера тут всякие возмущались, я вчера прям на Синтезе вашем и следующем 10-м высчитал это. Мы в ИВДИВО перекрыли все условия, идущие сверху, мы вернули им все эти условия и постучали по голове, мы сняли все условия среди команд и колон, движущихся на Москву. То есть, мы это сделали и ждали просто разрешения ситуации.

Спасибо белорусскому президенту. Вот некоторые говорят, зачем мы развиваем западный Имперский Центр? За этим. Работа по развитию идёт. Который смог переговорить и разрешить эту ситуацию, физически.

Но, уже физически мы в этом участвовать не имеем права. Мы могли постучать той цивилизации. Если взять ту цивилизацию, сегодня ночью я отправил претензию. И теперь они обязаны в случае сложного военного конфликта, где мы как человечество Земли, не будем выстаивать, с какой-то могущественной технической цивилизацией, теперь обязаны нас защищать. Вставать нам на защиту по договору, так как они посмели повлиять на нашу цивилизацию. Соответствующий документ им отправлен. Нет, они не пригорюнились, они любят воевать. Они даже будут счастливы, повоевать на нашей стороне. Но, они опять проиграли, просто они не рассчитывали, что ИВДИВО такой действенный – это то, что касается нашей с вами стороны компетентных, действующих в архетипах Космоса.

Я напоминаю, очень много ситуаций на планете не от физических мозгов людей, а от инопланетных воздействий, особенно ситуация с «радужными» в отдельных странах западного Имперского Центра. И мы это преодолеваем. Западного Имперского Центра, некоторые считают, что его нет, но он уже растёт. У нас там Дома есть, и постепенно он растёт. И мы это преодолеваем. Это воздействует одна внепланетная цивилизация, которая поддерживает животность развития на планете, считая, что этим она прекратит человечность на планете.

Если вы обратите внимание на Распоряжение «Материя рас», мы там ввели **фенотипы,** начиная от зачатия. Мы это стяжаем на 10-м Синтезе, потому что это больше Синтез, чем Профсинтез.

Ещё раз: **Вселенная теперь фиксирует развитие человека, начиная от зачатия**. То есть, если раньше считалось человеческое тело, когда Душа входит, там, в месяц, два, три и потом считалось, что нельзя прерывать. То теперь с самого начала зачатия фиксируется человек. Это чтобы не допустить рождение демонских состояний, то есть, животного разума на планете Земля, а это нарастает.

И влияние других цивилизаций, которые, ну, извините за это слово, ведут скрещивание и наблюдают иногда, мы это пресекаем. Мы это не публикуем. Но вот теперь Вселенная за нас взялась, Вселенная – это уже природа, то есть Мать и Отец Космоса. И они фиксируют, аж, на начале зачатия, чтобы рождались люди. Потому что Космосу не хватает человеческих цивилизаций.

То есть, борьба идёт достаточно серьёзная за кадром наших Синтезов, даже за кадром служения. Но в принципе мы побеждаем, иначе мы бы не шли вперёд. И побеждаем мы тем, что мы быстро идём вперёд, у нас быстро меняется обстановка в Синтезе.

Наши Компетентные от этого напрягаются, беленеют, зеленеют и говорят, что слишком быстро, сложно, много – это плохо, это не зачем, но вы не учитываете другие цивилизации. За счёт того, что мы делаем быстро, много, сложно, мелко, слабо, ну и по списку, но Синтез при этом самый сильный. Мы это доказали ещё раз, самый мощный. И то, что нас обучил Отец и Кут Хуми, действовать как главы ИВДИВО, действовать в ИВДИВО, это помогает разруливать, в том числе, сложные ситуации теперь ещё и на физике.

Я вот сейчас вышел к Отцу и Владыке, сегодня прочитал с утра новости, как разруливается, то есть надо было дождаться, да, разрулилась эта ситуация. Кут Хуми поздравил, сказал: «Вы разрулили сложную ситуацию».

То есть нас не смогли взять внутренне, решили взять внешне. Внешне они тоже прокололись, то есть, цивилизация проиграла второй раунд окончательно и теперь обязана нас защищать, пока мы не вырастем, на соответствующее технологическое могущество. Чтобы было понятно их технологическое могущество – это корабли, легко летающие по разным Метагалактикам, это боевые корабли, ну, где-то там скромно, от ста тысяч сотрудников. Ста тысяч – чтобы было понятно, Иркутск – 500 тысяч – сотрудников. Сотрудников, это те, которые работают на корабле. Там ещё явно есть семьи, дети, которые живут. Я не понимаю такой военный корабль, но у них такой. Я считаю, что на военном корабле должны быть только военные, но у них, видно далеко летают, поэтому есть семьи, дети и всё остальное. Вот такая Октавная цивилизация, с которой мы теперь в договоре, и она обеспечивает нашу безопасность. Не было бы счастья, да несчастье помогло. Но для вас, это никак, ничем не обернётся, потому, что вы в этом не участвуете. И даже то, что я сейчас сказал, для некоторых из неверящих, будет полная фантазия. Почему? Потому что, чтобы это видеть, в этом участвовать, нужно иметь специальные знания, специальную подготовку и компетенции. Пожалуйста, ничего личного.

То есть, это такая же, профессионализация, как в нашей любой профессии. То есть, если я приду к вам, на ваш профессиональный участок работы, где я буду дуб дубом, ну или дурак дураком, какая разница. Вы будете профессионалом и будете этим заниматься, я там ничего не пойму. Да, я могу обучиться, но я должен сначала обучиться.

Так же у вас, чтобы участвовать в ИВДИВО, вы в этих сложностях, вы так же профессионально должны обучиться. Вот мы обучаемся. Но если я ещё и в прошлых воплощениях участвовал от Иерархии в защите планеты, то у меня этих навыков на сегодня по отношению к данной команде, больше.

Но у нас есть ещё пару, тройку, четвёрку человек, у которых есть такие навыки по всему ИВДИВО. Ну, кто-то вспоминает эти навыки, кто-то не понимает, ещё учится. Но подготовка такая есть, мы постепенно эту команду сплачиваем и фиксируем, чтобы работа шла.

То есть, это по защите планеты Земля и человечества землян. Мы этим занимаемся. Это по поводу ситуации с точки зрения инопланетных влияний. Инопланетные влияния на другие наши, так скажем, цивилизации или страны, мы пресекаем, отсекаем, выставляем с планеты.

Но есть одна такая сволочная штука, называется «свобода воли». Мы вчера сняли все ситуации, а дальше смотрим, как повернётся свобода воли самих людей, кто в этом участвует. С одной стороны частная военная компания и с другой стороны государственный военный комплекс. Подчёркиваю, это не государственная воля, а свободная воля людей, которая схлеснулась, по каким-то своим, я подчеркну, личным интересам. Причём, что на уровне чиновников, что на уровне частной компании.

А свободу воли мы, нарушать, не имеем права. И как бы мы не сняли любые ситуации, надо было посмотреть, как свобода воли разрешиться. Для этого нужно было третье лицо, которое проведёт переговоры по свободе воли. Ну, я сказал, спасибо, президенту Белоруссии, как бы мы к нему не относились, он смог сделать, по-мужски, там работа была «по-пацански», поэтому нужно было так же «по-пацански», по-мужски с ними поговорить. Поговорили, ну и рейтинг должен быть президентский, госструктуры задействованы были достаточно высокие.

Отсюда вывод для нас с вами, вывод, очень хороший вывод. Первый вывод: мы не привлекали никаких Компетентных ИВДИВО, потому что вы в этой ситуации не компетентны. Вчера пара Домов возмущалась, мне позвонили, сказали: «Надо, чтобы ИВДИВО принял меры, что нам делать?». Я ответил: «Напиши всем – ничего». Ну, и там был ответ Кут Хуми, который тот Служащий получил, Компетентный в ИВДИВО. Он отписал ответ Кут Хуми для всех, кто там слишком возмущался.

Давайте три вывода сделаем. Первый: давайте вообразим, закона о частных военных компаниях в России нет в отличие от США и отдельных стран, ну, нет закона. Значит, чтобы в России появилась частная военная компания, работает, какая система? Ответ: спецслужбы. Здесь работают спецслужбы. Обращаю внимание, что в Ростове с руководителем частной военной компании, не буду упоминать эту фамилию, потому что она неадекватно себя проявила при адекватности до этого, она не корректно проявила. Знаете, в Африке прекрасно себя проявила, а в России сломался. Чувствуете силу России? Лучше бы в Африке остался, называется.

Но вы должны понимать, что частные военные компании создаёт, вот в данном случае, скорей всего, Главное Разведывательное Управление, ГРУ, потому что вчера в Ростове с этим товарищем беседовал заместитель ГРУ и заместитель начальника Генштаба. Генштаб, понятно, они участвуют в военной деятельности по Специальной Военной Операции, а вот заместитель ГРУ мне сразу показал, кто создал эту частную военную компанию – Главное Разведывательное Управление России – это прошло прямо по каналам, только надо было внимательно читать, что там было. Соответственно, крышу сорвало у специалиста ГРУ или специалиста спецслужб, другие службы были против этого, включая Генштаб.

Что такое разборки между разными спецслужбами – мы можем вспомнить Брежневские времена, кто постарше. Там была разборка между МВД и КГБ, народу было очень тяжело от этого, разборка была очень тяжёлая – это одна из ситуаций, которая привела к развалу Советского Союза потом, после Брежневской потому, что это осложнение никак потом не поменялось. Во главе МВД стоял зять Брежнева, ну и пошли, «кто кого», так и довели до развала страну, «кто кого». Спасибо.

Сейчас ситуация почти в ту степь, но намного меньше, слава Богу зятьёв нет и остальных, но есть же друзья. Внимание, есть же друзья – это тоже поддерживается. С одной стороны, понятно, друзей надо поддерживать, с другой стороны – не всегда они корректно действуют, пользуясь дружбой. Поэтому Владыка вчера сказал: «Не смотрите на внешнюю ситуацию (я перевожу на свой язык, там по-другому было сказано) и не надо её судить, всё намного интересней». То есть, эта компания создана службами России, иначе никакого бы ЧВК в России не было, закона нет, эта компания участвует в военной компании, частная компания участвует в военной компании, значит, она подчиняется каким- то структурам России, понятно, о чём я.

Военная администрация не даёт какие-то там снаряды этим, а теперь представьте, я приду на склад военный, частная компания, скажу: «Дай мне снаряды» – «А кто это?» – «Частная компания, участвуем в военных действиях, добровольцы». Да, если мне, хоть один патрон выдадут, завсклада пойдёт под трибунал военный – это вплоть до расстрела. Соответственно, все структуры Минобороны категорически сопротивлялись выдавать оружие, в военное время – до расстрела, в мирное – на пожизненно, а у нас военное время. В зоне СВО военное время, в России мирное, как только выходят в зону СВО, идёт военное положение, там любой завсклада ходит под расстрел, если не туда отправил оружие. И что делать? Закона нет, прав выдачи нет, а выдавать надо, люди воюют на нашей стороне, и возникает правовая коллизия, которую не решили наши, внимание, депутаты и руководство страны. В общем, об этом писали эксперты последний год, что этот закон о ЧВК, раз он есть, надо было принять год назад, никаких бы проблем не было, включая снабжение ЧВК, год назад, когда СВО началось.

Закон не принят? Нет. Власть чухается? Чухается. Власть довела до конфликта? Довела. Виноваты все стороны – это первый вывод.

# Мы должны научиться как Должностно Компетентные ИВДИВО: если у нас нет компетенции, мы в эти дела не лезём – это вам такой профессиональный урок

Второй вывод: если мы не компетентны в этой ситуации, то никаких прав Магнитов, действий мы предпринять не можем. Почему? В мозгах нет, что происходит. Я так и отвечал: мы можем следить за ситуацией, но там не участвовать. Свои уровни с другой цивилизацией мы сделали сразу же, как только я узнал о ситуации, вчера целый день на перерывах за ней следил, но это наши уровни, я же это не буду даже рассказывать тем, кто в этом участвует, они скажут: «На нас никто не влияет, мы сами придурки». Ну, понятно, что вы сами придурки, если на вас повлияли.

Что делать? Ответ: ничего. Ничего, потому что схлестнулась свобода воли граждан России, которые все за Россию, но при этом каждый на своём месте понимает Россию по-разному. И единственное, что мы с вами могли сделать – это сплотиться вокруг России, создать плотный Огонь поддержки России в преодолении смуты, которые очень часто разрушала наши страны разными видами смуты, если вспомнить историю, и держать Огонь, чтобы Россия выстояла и не скатилась в негативные смутские состояния. Это мы можем сделать, стать на сторону России, извините меня, встать на сторону Главы государства, потому что не всегда он может разрулить все ситуации, слишком много зон интересов вокруг него. Только потому, что мы его выбрали во главе – раз, а для нас с вами только потому, что это выражение Аватара Синтеза Изначально Вышестоящего. Как бы мы не относились к кому, любое выражение Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза интуитивно действует лучше, чем все остальные. Ну, на него же за отдельные направления деятельности служб сделать то, что они не доделали. Понимаете, ГРУ, вполне могло, создав ЧВК, сделать закон, чтобы его «отзаконить». Значит, им было не интересно это «отзаконить».

Минобороны давно могло выставить законопроект, у них военных там в депутатах… хотел не хорошую сказать вещь, но в общем, как гнилой сельди в бочке, по-другому скажу, по-морскому. Гнилой сельди, потому что не соображают, выступают депутаты, поддерживают своих, хорошо – это клан военных во власти, давно тоже могли создать этот закон – не создали. В итоге там не компетентно порешали, наши пытались не компетентно вмешаться, но вы же не видите уровень действия.

Выступление Путина – он не всё договорил, выступление Пригожина – он не всё договорил. Многие фамилии были названы. Видео постановочное, сразу все специалисты сказали, оно постановочное. Кто постановочное делает? Спецслужбы, сразу было видно, откуда рука течёт. Предательство России, не предательство России кто его знает – работа спецслужб. Не, имидж России однозначно они подставили, сейчас будут восстанавливаться.

Но что мы в этой ситуации можем сделать, как компетентные. Держать внутреннее состояние граждан, чтоб никто не дёрнулся в идиотизме не за одну, не за другую сторону, то есть, быть над схваткой, а у нас: «Что мы будем делать?». Ребята, когда разбираются бояре, Посвящённые над схваткой, чтобы у нас чубы не трещали. Бояре – это разные виды руководства, да ещё и военного, да и ещё специального, то есть, спецслужб, понимаете, да.

Чтоб было понятно, 30 тысяч шикарно обученных бойцов с вооружением в виде частной компании на территории России – это сумасшедшая армия, причём 30 тысяч – это примерные оценки, чтоб было понятно, в зоне СВО противоположная армия – 45 тысяч на сегодня, боевой кулак, чтобы пробить оборону. Примерные пропорции понятны? Всё – это серьёзная армия, если нет закона, её регулирующего, Россия наступила на грабли отсутствия закона. Ладно, это спецслужбы – законов нет.

И отсюда третье: **мы должны научиться как Должностно Компетентные ИВДИВО**, если у нас нет компетенции, мы в эти дела не лезём – это вам такой профессиональный урок на второй день. Ещё раз: если у вас нет компетенций военной, спецслужб, специальной подготовки Воина Синтеза с определёнными допусками, офицерских званий, а то и высших офицерских званий Воинов Синтеза, где уровень допуска позволяет понимать, что происходит, и у вас этого нет реально, физически, вы в эти ситуации не вмешиваетесь. Почему? Потому что любое влияние доброй силы с одной стороны увеличивает злую силу с другой стороны.

Никогда так не думали? Как только мы всей добротой и Огнём начинаем помогать с одной стороны, всё зло начинает скапливаться против нас, и даже если другая сторона могла из этого выйти хорошо, зло тут же начинает влиять на другую сторону, просто зло сопротивляется нам. В итоге, если бы мы вошли в эту ситуацию на той или иной стороне, зло бы опустилась на другую сторону, любую! Нам не выгодна эта ситуация категорически. Запомните, пожалуйста, эту ситуацию: как только вы принимаете одну из сторон, зло становится на другую сторону. Зло – это, не когда вы видите там м-м-м, настоящее зло – изощрённое интеллектуальное, высоко подготовленное, там, где вы на него будете молиться и говорить, как это хорошо, а на самом деле – это зло. Современное зло, оно такое, оно изощрённо настолько, что вы его не заметите и ещё на него и поведётесь. И через кого оно в людях прячется, бабушка надвое сказала, бывает и так, и так, и так – всё по-разному.

Поэтому, если нет компетенции, мы не понимаем, что происходит, слухами земля полнится, жёлтая пресса сразу, чтобы привлечь себе народу, всё, что угодно пишет – это понятно, им нужны лайки, ваши деньги и спонсорство за любой пост, который они сделали. И вы как Посвящённый должны стоять над схваткой, то есть подняться вверх и держать единство России и поддерживать руководителя России, президента, который должен разрулить эту ситуацию. Он разрулил через своего друга – другого президента, но мы должны были быть над схваткой. И так как вчера ситуация ещё разруливалась, даже после того, как мы сняли все фиксации, свобода воли людей должна была это сама разрулить. Только внимательно сейчас услышьте то, что я говорил, то, что сейчас скажу, внимательно услышьте: если даже мы сняли фиксацию цивилизации, которая на нас воздействовала, человеческую, её оскомину на нас, эта цивилизация для нас нижестоящая. Она 38-го архетипа, мы 41-го. Мы ещё так не умеем жить, но эта цивилизация уже для нас нижестоящая. Да мы её фиксацию сняли, оскомину сняли, значит, мы, как вышестоящая цивилизация дальше должны были разрулить ситуацию, что? Сами. А то некоторые не понимают, мы же сняли ситуацию. Мы сняли ситуацию воздействия нижестоящей Цивилизации, а дальше ситуацию мы должны были разрулить сами, как вышестоящая Цивилизация, то есть, должны были сработать наши руководящие органы, они сработали. Надеюсь, вывод они сделают.

Включается Закон, регулирующий правовой статус таких организаций. У нас добровольческих отрядов было «надцать» штук, под 30. Когда ситуация начала назревать Минобороны начало переводить их в военнообязанных. Но пока ситуация не назревала, они год воевали без всяких прав. Где были наши депутаты и руководство? Воевать год более 30-ти организациям без всяких прав, с оружием – это полная безалаберность с моей точки зрения. Вот такая ситуация.

И третье, что вы должны услышать: Россия должна была всегда пройти проверку на цивилизованность. И проверка бывает разной, в том числе, созданием смуты. То есть, когда одна из стран выходит на передовые позиции в мире, а Россия сейчас выходит на передовые позиции в мире, хотя многие со мной не согласны, говорят: «Где ты это видишь?». Я это вижу. Я это вижу по технологиям, я это вижу по тому, как она выстояла экономически, как она сейчас выстояла военно и вчера она выстояла смутой, где мы прекратили смуту. Хотя во все предыдущие века мы велись на эту смуту и страну сносило. Самое главное, что граждан ставило на сторону не одной или другой стороны, а на сторону России и начали пресекать всякие попытки недалёких людей дёргаться. То есть, они встали на сторону новой России, всё! И встали на сторону Президента, который правильно всё решал. В данном случае он был третейский судья между Минобороны и спецслужбами, понятно да? Когда и Минобороны даёт президенту доклад и спецслужбы. Грубо говоря, обкакалась одна из спецслужб в этой ситуации. Всё равно же она остаётся, её надо что? Совершенствовать, законы надо совершенствовать. Поэтому мы можем только сплотиться вокруг страны, которая проходит проверку такой ситуацией. Те хихикнули, сказали: «Это ваша проверка», – нашли слабые звенья. Я понимаю что нашли, спасибо, что нашли. Мы их тоже видим. Сплотиться в России, чтобы не было смуты, и идти дальше.

Ещё раз, **Россия прошла проверку на передовую страну в новой Цивилизации**. Не буду комментировать, какие технологии, я знаю, я их читаю в обычных материалах, которые всем доступны. Не буду говорить о специальных решениях, которые есть в России, которых нет во многих странах, включая богатые и экономически продвинутые. И стратегия этих технологий уже сейчас, кто понимает, из соответствующих специалистов, выводит Россию на передовые позиции. Понятно.

Просто разные технологии, которые начали внедряться в жизнь, в том числе, управленческие, в том числе, производственные. Просто, когда это раскрутится, это уже раскручивается, пока только в отдельных областях. России ещё лет пять надо, чтобы преодолеть отдельные проблемы в промышленных областях. То есть, заместить импортное оборудование в социуме, слишком сильно велись на импорт. Сейчас это большая подстава для промышленности. Но это идёт, как только заместим – мы станем той самой сильной Цивилизацией. Пока проблема 50х50 и она решаема. Вопрос в том, что надо решать. Всё!

Поэтому сотрудникам по ИВДИВО, которые волновались, сообщаю: «Ситуация закончилась, вмешиваться не надо». И подчеркну: есть уровни компетенций, где мы не компетентны и как Должностно Компетентные, и как граждане, потому что спецслужба – это такой орган, где мы точно с вами не компетентны. И дальше, анекдот, и мы не должны вмешиваться в их работу: ни в военную – это очень специальная область, ни разведчиков или там спецслужб – это тоже специальные виды работ. А не должны в них вмешиваться потому, что мы там не компетентны, пусть сами решают. Поэтому **мы стоим над схваткой и держим Огонь в развитии России**, чтоб какая-то смута стала первой ситуацией, понятно. Ну, вот такие люди в России: боевые, вспыльчивые и эмоциональные. И такое бывает, привыкаем раздумывать по…

Так что, вопросы по ситуации есть? Некоторые из вас вчера ждали комментариев. Ну нельзя отдавать комментарии пока ситуация не разрулилась, и этот частный отряд не пошёл на свои базы обратно. Но вы скажете: «А что дальше с этим будет?» Ну скорее всего, после того как этот конфликт разрешился его надо отправить туда, где лучше всего работает, то есть, в Африку. А Минобороны должно справляться само с ситуацией специальной военной операции. Зачем вытащили этот отряд из Африки на специальную военную операцию – для меня загадка. Тем более, что спецслужбы с Минобороны не особо общаются, я так понял. А общаются – когда уже ситуация назрела. И отправляют этот отряд там, где работают спецслужбы, в Африку. А Минобороны пускай само разбирается со специальной военной операцией. Конфликт разрулился.

И последнее. Некоторые скажут: «Эти компании не нужны, это плохо». Наоборот, эти компании нужны и хорошо. Вы знаете, сколько военных мужиков через 20-25 лет службы, потому что в 45-50 лет уходят на пенсию. Пенсия сами знаете, какая. И какая бы большая она не была, у военных – это не про нашу жизнь. В итоге у них вывод: или идти на поддержку разных олигархов в якобы военизированные виды охраны. И в 90-х годах это была проблема большая для России, или, извините, создавать что-то своё и непонятно чем жить, и не всякий военный может поменять профессию и устроиться на работу корректно. Допустим, главой службы охраны или предприятия какого-то, или фирмы. И есть, которые умеют это делать, есть которые не умеют это делать. Кто не умеет это делать, им куда деваться? При этом это высокопрофессиональные военные. Куда деваться лётчикам, которых комиссовали, а они летать хотят и могут летать, а комиссовали только из-за того, что системы такие. Кто не знает, у этой компании свои самолёты есть, где летают лётчики, которых комиссовали, летают шикарно, даже Героя России кто-то получил за свои полёты, так чтоб было понятно, уровень полётов. А ребята, те, кто вышли со службы, ну, всё, семьи кормить надо, есть дети, у некоторых внуки. Семьи кормить надо. А 200 тысяч на гражданке просто так не заработаешь, даже если ты руководитель какой-то частной военной структуры, это сумасшедшие деньги, это в зоне СВО столько платят. Вот люди и быстро-быстро организовались в очень большую военно-частную компанию. И показывают такой профессионализм, что все вздрагивают, как только слышат это имя.

Нужны такие компании? Просто, нужно законодательное русло. Поэтому запрещать такие компании – это неправильно, мы идём против развития истории. Очень многие государства перешли от собственных армий на частные армии, вы даже удивитесь, сколько государств перешло на частные армии. Они многим государствам выгоднее, почему? Пока госструктура с армией что-то сложит, частник найдёт совсем другой выход – это частная инициатива. И частных армий в мире много, и они растут.

В России с её размерами перейти на частную армию – сумасшествие, мы должны иметь государственную армию – это святое для нас, это одна из опор России. Мы её должны поддерживать и развивать. Но историческая тенденция требует, чтобы у нас появились частные армии, хотя бы действующие за рубежом, понятно.

У нас был Питерский Экономический Форум, как минимум три государства, одно из них на уровне президента государства, приехало в Россию договариваться с нашим президентом о том, чтобы, вслушайтесь, частная армия России помогла им разрулить одну военную ситуацию. То есть, приехали договариваться не об экономике, а о военном участии России в развитии их страны, потому что у них на границах конфликтные ситуации.

Ребята! Три страны приехали, из одной приехал целый президент, прося об этом. Если вмешается государственная армия, это будет акт военного конфликта, где весь мир встанет не только на уши, но и по списку. Если вмешается частная компания, но это ж бизнес, бизнес частной компании, бизнес, бизнес, бизнес. И она может разрулить эту ситуацию на границе этой страны. И даже никто не будет против, потому что официального государственного влияния нету, все знают от кого, поэтому страшно, но не могут предъявить претензии, потому что это частная компания. Во, ситуация! Она меняет многие дипломатические ситуации.

Внимание! Несколько стран мира, крупных, богатых этим пользуются уже давно – лет сто, а мы только в начале пути. Поэтому такие компании нужны, вопрос их правового регулирования, и, чтоб на территории России они имели соответствующую регламентацию, на сегодня не имеют. Отсюда возникают вот эти некорректные ситуации. Всё.

Ну, и последнее. Некоторые говорят – вот в России это случилось… Многие страны в ореоле святости у некоторых в головах спокойно проходили все эти ситуации, в том числе, воздействие частных армий у себя, включая правительства. Но эти страны корректно не сообщали об этом, делая вид, что всё и так хорошо. Это Россия всё выставляет на свет божий, потому что мы идём силой открытости сердца.

В других странах такие проблемы были, их было воз и маленькая тележка. Все очень известные страны, которые считаются с очень сильными спецслужбами, где считается это невозможно, а это у них было. Просто, исторически они это сразу заметают под ковёр, никому не показывают и делают вид, что это – ой, случайно произошло, люди просто с оружием мимо прошли. Видите, мимо правительства люди с оружием проходят, и правительство принимает тут же решение, нужное людям. Вот такая ситуация.

Поэтому все страны такие этапы проходят, для России это этап взросления, прекращаем «псих», у некоторых наших удивительный «псих» возник. Идём дальше. Я понимаю, что за Россию обидно, но, ребята, вот такие у нас граждане.

Дальше что? Женщины все сидят грустные, мужики ржут, нормальная мужицкая ситуация, не женская. Я сразу сказал – надо было решать по-пацански. Решали два пацана, один из Белоруссии, другой из России, со сложными «пацанскими» восприятиями. Вот, «по-пацански» всё решили, сразу всё разрулили.

Представьте, уровень мышления, ну, и последнее, что в этом случае делать? Ответ – повышать Компетенцию граждан. Как только Части будут работать активно, как только отдельные Части будут управлять эмоциями и чувствами, как только будет больше мыслей, смыслов и сутей, как выкрутиться из той или иной ситуации, вот до этого можно не довести. Просто здесь, то, что ситуация была тупиковой, это было ясно сразу. Военным. То есть, когда руководитель сидит в Ростове, а какая-то там колонна движется по дорогам…

Ребята, военные движутся по дорогам общего пользования – это показуха. Поднять боевые вертолёты и эту колонну расстрелять в две секунды с российским оружием ничего не стоит. Вопрос в том, что там наши же ребята, которые оболванены. То есть, дорога гражданская, по ней едут гражданские, вернее, военный транспорт. Да, для России это вообще только в последнее время характерно, обычно по сельским дорогам и в лесах все ездят, чтоб никто не видел передвижения войск. То есть, это было явное пиар, показуха. Как только я прочёл, что идут по гражданским дорогам в сторону Москвы, и движется колонна, я уже начал ржать, потому что явная показуха, то есть, просто устроили показуху.

Отсюда четвёртый вывод, который не все учитывают – это показуха спецслужб, чтобы российские депутаты и отдельные органы власти подняли свою «ж…» и приняли решение потому, что они принимать не хотят. Или закон о частных компаниях, или ещё о чём-то. Ну, и вспоминаем, вчера вдруг случайно, в тот же день случайно, совершенно случайно, так совпало, президент подписывает закон «О возможности призыва заключённых на контрактную службу». Ну, совершенно случайно вчера такой закон был подписан.

Кто не знает, в знаменитой частной компании сейчас воевало, только вслушайтесь, 30 тысяч заключённых по контракту, но без прав, что, отвоевав, они, куда должны деться? Вернуться в заключение, получив ордена, а следом ситуация обратно. Пять дней назад до этого, до этих выходных, до субботы или четыре дня – маленькое сообщение, что 30 тысяч заключённых из частной компании завершают в ней службу после взятия знаменитого Бахмута или Артёмовска по-российски. То есть, они завершают службу, а сообщения об амнистии нету, а службу завершают…

Ребята воевали, гибли, многие ранены, многие награждены. Они завершают службу как заключённые, а амнистии нету. А контракт с частной компанией, где обещали, что, если идём на службу, то им спишут судимость – это нормальная практика во всех странах, даже в фильмах показывают Соединенных Штатов. Наши пошли на службу, закончили службу по контракту, и с некоторых это не списали, да?

Ребята, их 30 тысяч с оружием в частной компании. Что мужикам с оружием, что воевали за Россию, делать после того, как контракт закончился? В зону возвращаться? В Африку вылетать?

Так надо ещё 30 тысяч этих перевезти, это не один самолёт, это очень большой военный корабль только сможет, а в Ростове моря нету, если до Чёрного дойти, через Крым. Представляете: тридцать тысяч идут через Крым на … Так, даже такого корабля ещё нет, там Турция в ужасе будет! Она такой корабль не пропустит с таким «населением» потому что, если он остановится в Стамбуле, Стамбула не будет. Они ж понимают, что такое эта армия, да ещё высоко подготовленная.

Поэтому есть проблемы у нашей администрации, когда вдруг, случайно, вышел закон «О работе заключённых по контракту в военных кампаниях». Значит, когда надо, сразу выходит. Вопрос: чего раньше не вышел? Значит, кто-то был против? Кто был против? За «военку» отвечает Минобороны. И вот так, внимание, по источникам, опубликованным, только правильно официально, можно высветить суть конфликта.

Конфликт был не в личности, конфликт был в судьбе людей, которые отслужили по контракту и должны были… ну не в заключение же возвращаться? Вот они колонной поехали на Москву, 30 тысяч! Поэтому Пригожин с ними и не поехал в колонне на Москву. Поехали уточнять: куда им ехать в заключение или*.* Ну, поехали с оружием, Пригожин их с оружием и отпустил. Класс! – Дарю вам за хорошую службу: танки дарю, БТРы дарю, ПТУРы дарю, а вы сами разберитесь: куда вы потом поедете, после хорошей службы.

Чувствуете, дикость ситуации с двух сторон? Я вам специально показываю причину конфликта, которую вы явно не отследили. Я отследил по новостям. В итоге наши чиновники в руководстве России, до Путина действующие, чиновники, отвечающие за область Военного планирования, специального планирования, законодательного планирования, мягко говоря, «подставили» президента. Они ведь были против этого. Заключённые, которые воевали на стороне России, куда должны: в заключение вернуться? Это ж идиотизм, а у наших чиновников – это нормально. Да, лучше, пускай остаются в частной кампании и едут в Африку дальше разруливаться. Некоторые заключённые пошли воевать, чтоб освободиться из заключения, вернуться к семьям. Ну, не хотят они воевать! Ну, разъедутся эти 30 тысяч по России. Ну, бывших же не бывает? В случае чего, ну там, в случае чего, у нас там польская армия «зубы точит» на Калининград. В случае чего, они ж соберутся, поднимут навыки за две недели, и Польша сразу не захочет наступать на Калининград.

Это очень хорошая ситуация для нас, но законодательно, она должна быть организована. Вот это одна из причин конфликта, которую я отследил за неделю. Это то, что можно публиковать, всё остальное даже публиковать не буду – позорище, с моей точки зрения, позорище с двух сторон, с двух сторон – позорище. А президент, да, был над схваткой, но не разрулилось – друзьям поверил, друзья и накрутили, друзья в руководстве. Поэтому Россия прошла «проверку», и мы идём дальше. Объяснились? Некоторые смотрят на меня и говорят: «Чего ты так долго всё это разруливаешь?».Пойдём знакомиться с инопланетной цивилизацией, они нам должны.

# Служащий Синтеза обязан владеть тренингами

Практика. Я вас настраивал, только если вы сможете увидеть, услышать. У нас «экскурсия», на планету нам не разрешили. Они, пока ещё сомневаются в нашей видимости, слышимости, адекватности, всё корректно. Но так как они теперь нас обязаны защищать, экскурсия по боевому кораблю, ну там, где сто тысяч живёт. Для нас это будет маленькая планета внутри, но боевая. Внешне – это боевая планета, мы извне, тоже посмотрим. А что? Дружить, так дружить, если они повлияли на нашу частную военную кампанию … Мы там пойдём сейчас сожжём один предмет рядом с этим кораблём, дыхнём так *(показывает)*. Не, у нас получится, а они убедятся, что их пушки не помогают, а у нас получится. Я не буду объяснять, как, чтоб они не услышали. Пусть, пусть учатся Синтезу.

Шутка, не-не-не, я специально сейчас это делаю. Нам надо переходить на следующий уровень отношений с этими цивилизационными соседями, человеческими, подчёркиваю, человеческими, их очень мало. Поэтому я вас сейчас настраивал, просто на тренинг. У нас же десятый горизонт, правда? Не, у нас сейчас четырнадцатый, на самом деле, ну Синтез – десятый. А десятая практика, какая? Или тренинг рядом, или он десятый. Тренинг девятый или десятый у нас? В практиках, тренинг? Я прикалываюсь просто, я просто прикалываюсь. Я смотрю на ваш уровень: скорость сообразительности, тренинг девятая или десятая практика?

*Из зала:* Десятая.

Ой! Говорят, что десятая, а у нас десятый Синтез, десятый горизонт, хоть он и 14-м является. Значит тренинг, вам обязателен в Профподготовке. Вопрос: какой будет тренинг, правда?А девятый, что? Да, спасибо, точно, я это к тому, что тренинг вам обязателен.

То есть, служащий Синтеза, вслушайтесь, **служащий Синтеза обязан владеть тренингами, не практиками, тренингами, и эти тренинги предоставлять населению**. Не только своим служащим, не практики населению, а тренинги населению. Тренинг на дееспособность Частей, не практику их стяжания и развития, а тренинг Размышления, тренинг Мышления, тренинг Сознания, тренинг Духа, тренинг Хум, тренинг… и так далее. Это я по Частям прошёлся. Тренинг на Тонкий мир, тренинг на Здание. Товарищи, служащие Синтеза, сегодня вы уже вступаете почти в эти Права. Вы меня поняли? И после вчерашнего **ваша основная Профессиональная Раз-ра-бот-ка** – **это не практики, а тренинги!** Запомните это. И даже, если вы скажете, что тренинги это – «десять», Посвящённый тренингом – у-чит-ся! А тренинг, как «десять», становится Физикой «одиннадцати», а служащий владеет тренингом на Физике, а вы служащие на Физике. Ситуация понятна?

У нас достаточно тренингов в ИВДИВО. Я напоминаю, за тренинги отвечает Аватаресса, у ней достаточно сильные тренинги. Их терпеть не могут большинство служащих, честно вам говорю, а я смеюсь, как все любят практиковать и терпеть не могут тренинговать, особенно, когда непонятно, как тренингуют. А как понять, как тренингуют, если Компетенций нет на такое тренингование. Ну, нет Компетенций, в смысле подготовки, ну нет, даже, даже объяснить нечем, потому что не понимают, как Воля действует.

**Тренинг – это действие Воли**. Вот я вас сейчас начну вводить, вы скажете: «Ну, мы просто ходим». – А как действует тренинг внутри вас, чтоб вы ходили? – «Как? Мы ходим». – Да вы чего? А как действует тренинг внутри вас, чтоб вы ходили? А как действует тренинг на вашу Форму, чтоб у вас скафандр оделся специальный? Ой, мы сказали: «Оденься!», и трусы оделись на голову!А что, оделись, сразу глаза там натянулись, глаза у (*изображает)*, это скафандр. Это шутка, это знаменитая русская шутка: «не надо одевать кое-что через голову», – кто не помнит, знаменитая русская шутка. Ну а что, вот вы сказали, приказали Форме: «Оденься!» – и взяло, и вот так оделось. – Тренинг! А как так действует Воля, что у вас скафандр оденется? Не-не-не, я сейчас вам специально это рассказываю, чтоб вы понимали, что **тренинг – это волевая отстройка специальных решений и воздействий, только услышьте: воз-дейст-вий! Практика – это действие, тренинг – это воздействие**. Ну, мы должны меж собой договориться, что мы согласны на воздействие и этим растём, воздействием. Ребёнок, всегда согласен на воздействие родителей в меру возможностей, когда есть хочется, когда развиваться хочется, а потом не согласен, когда ничего не хочется.

Вы сейчас хотите стать Служащими Синтеза – вы согласны на тренинг! Когда вы не будете согласны быть Служащими Синтеза, вы на тренинг будете не согласны. Знаете, как мутит внутри от того, что Воля Отца в вас входит. Сейчас в вас будет входить Воля Отца и Воля Кут Хуми, не Синтез Воли – это тренинг, нехарактерный вам. То есть **тренинг** –  **это когда мы вмещаем то, что нам нехарактерно, но это будет не моя воля, а Воля Отца и Кут Хуми,** но я буду поддерживать, чтоб они к вам вошли. Понятно, да? Я специально говорю, что если вам станет не очень приятно внутри – это хорошо, это неплохо. Это значит, ваша воля не всегда совпадает с Волей Отца. Угу? Ну, всё, тренинг.

# Практика-тренинг 7. Тренинг взаимоорганизации с одной из человеческих цивилизаций Большого Космоса и первое сотрудничество с ними

*Мы сосредотачиваемся внутри каждого из нас. Сосредотачиваем взгляд в центре Хум, проникаемся в Хум, становясь в центре Чаши Хум телесно. Можете это воображать, кто воображает. Кто не знает, как внутрь войти в Хум, просто вообразите, что вы проникаетесь внутри Хум, становитесь в Чаше Хум. Хум расширяется из центра грудной клетки до размеров физического тела и становится вокруг физического тела, не сопересекаясь с рядом сидящим телом. То есть границы Хум останавливаются в миллиметре друг от друга при посадке рядом, руки, ноги не пересекать, надеюсь, кто там за руки взялся, я вижу сосед возле соседа, не надо брать, каждый стоит сам, сидит тоже.*

*Внутри Чаши Хум из физического тела развёртывается Ипостасное тело, и Ипостасное Тело впитывает в себя весь Огонь Синтеза Хум. Я подчёркиваю, Ипостасное Тело впитывает в себя весь Огонь Синтеза Хум. И стоит высушенная Чаша Хум, и на Зерцале Хум босиком стоит Ипостасное Тело. Ипостасное Тело оделось, но стоит босиком без обуви. Во что оделось Ипостасное Тело – загадка ваша личная, но стоит босиком на Зерцале.*

*И Ипостасными телами мы из Чаши Хум физического телесного выражения Ипостасным телом синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Октавы 40-го архетипа огня-материи ИВДИВО, прося заполнить Хум каждого из нас Синтезом, а Ипостасное Тело каждого из нас Волей в объёме Огня Синтеза, впитанного из Чаши Хум каждого из нас.*

*И, проникаясь Ипостасным Телом Волей Отца, мы из Чаши Хум, начавшейся заполняться Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, переходим, одеваясь в форму Воина Синтеза, в зал Иерархии Воинов Синтеза со специальной технической подготовкой. Я не буду называть этот зал, просто со специальной технической подготовкой.*

*Мы становимся в форме Воинов Синтеза. Дамы, у вас женская форма с юбками, костюм. У мужчин брюки, костюм, естественно в обуви. И вспыхиваем Волей Изначально Вышестоящего Отца. И теперь специалисты, Воины Синтеза, технари, так выразимся, специалисты по технике подходят к вам и в вашу форму Воина Синтеза интегрируют боевой скафандр специальных технических форм. То есть к вам подходят с небольшим предметом в руках, похожим, как будто кукла оденет скафандр, он маленький, он не по вашему сейчас размеру. Подходит специалист, становится пред вами и прикладывает скафандр в центр грудной клетки к костюму каждого из вас.* ***И скафандр начинает на ваших глазах распадаться на мелкие огнеобразы. На физике это называется как нанотехнологии, но это совсем не об этом. Так легче вообразить. И мелкими-мелкими огнеобразами интегрируются в ваш костюм.***

***Чтобы выйти на боевой корабль инопланетян, надо иметь специальный костюм****. Ну, и почувствуйте, как в вашей форме Воина Синтеза появился новый костюм, новый скафандр.*

***Ваше тело заполнено Волей. Воля, она активирует тело, и через тело кожей вы можете почувствовать, как форма стала плотнее, тяжелее, насыщеннее, ощущения могут быть разные, просто ощущения формы.***

*Соорганизовались с Отцом Фа-ИВДИВО Октавы и его специальным залом, он наделил нас формой. Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Соль-ИВДИВО Октавы Октав 64-го архетипа огня-материи ИВДИВО и переходим на первую истинную пра-реальность. Становимся в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Октавы Октав в форме Воинов Синтеза. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Октавы Октав,* ***стяжаем Волю Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Октавы Октав лично каждому из нас на взаимоорганизацию с одной из человеческих цивилизаций Большого Космоса и первое сотрудничество с ними****.*

*В зале появляется пред Отцом кто? Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми. Он улыбается. Но Кут Хуми насыщен Волей Отца, а не Синтезом.*

*И далее, я сообщаю о том, что вам указывает Кут Хуми.*

*Кут Хуми приказывает одеть скафандры, которыми мы наделены. Мы утверждаем, что форма развёртывает последний скафандр, который интегрирован в неё. Скафандр имеет некоторые странности по отношению к восприятию нашей цивилизации, но самое главное в нём сохранено. Это сфера, для нас как стеклянная, вокруг головы, прозрачная, где можем во все стороны вертеть головой и смотреть. Скафандр не всегда облегает тело, он находится от одного до двух сантиметров от формы нашего тела, значит, форма Воина Синтеза внутри свободно может ощущаться. А при движении рук и ног скафандр автоматически повторяет геометрию тела и ощущение Ипостасного тела такие, как будто на теле ничего нет, при этом скафандр есть. Вы не можете сейчас ощутить скафандр ни кожей пальцев рук, они без перчаток, ни шеей, потому, что скафандр не прикасается ни к коже, ни к форме, при этом полностью повторяет любые ваши движения, что пальцами, что телом, но вертя головой, вы можете увидеть это на соседях. Никакие кнопки на руках не трогать, это потом Дзей вас будет этому обучать и специальные службы по работе со скафандрами. У нас есть Воины Синтеза, обучающие работе со скафандрами.*

*Кут Хуми сказал коротко: «Идём». И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и переходим на специальную площадку, созданную полукругом или полу диском для нашей команды, где мы становимся полукругом, как Луна, маленькая, растущая, ободок Луны, полукруг. На вершине стоит Кут Хуми, на другой вершине стою я, вы посередине между Кут Хуми и мною. Каждый видит перед собой свободное космическое пространство и перед нами висит тёмный клубящийся объект. Мы видим внутри темноты и клубящегося дыма кристалл многогранной формы, но он клубится тёмными даже на фоне космоса испарениями, которые играют, завихряются, но сквозь них проглядывает кристалл и кристаллическая конструкция.*

*Смотрим, дальше поворачиваем голову налево, где стоит Кут Хуми на вершине, и за Кут Хуми смотрим на боевой корабль, висящий перед этим кристаллом. Это громадная по отношению к кристаллу полусфера. Если когда-нибудь видели носы подводных лодок, это громадный нос подводной лодки полусферический, но имеющий до половины стекло, то есть сверху это какой-то материал, а снизу полусфера стекла, громадная, подчеркиваю по отношению к нам.*

*Внутри полусферы стекла вы можете видеть команду, стоящую, смотрящую на нас, людей. Это руководство корабля. Далее, он стоит от нас слегка полубоком. Вы можете видеть разные конструкции сбоку корабля в основном гладкие, но некоторые выпуклые, иллюминаторы круглые, почему я начал сравнивать с подводной лодкой. Снизу и сверху корабля какие-то конструкции торчащие. К концу корабля по бокам две торчащие конструкции, вы видите с правого бока, а я вижу с другого бока, называется взгляд сверху. Можно Духом посмотреть в объёме весь корабль, если умеете.*

*Этот корабль не смог ничего сделать с конструкцией, висящей перед ним. Она для их цивилизации опасная, эта конструкция, я не буду пояснять, чем. Просто опасная.*

*Далее, мы всей командой возжигаемся Огнём Синтеза, который мы впитали из Чаши Хум. Я напоминаю, что наша Чаша Хум восполняется новым Огнём Синтеза. И Огнём Синтеза, накопленным каждым из нас в Чаше Хум мы начинаем сиять из глаз и всем телом на объект, висящий в космосе перед нами. То же самое делает Кут Хуми, ну, а мы вместе делаем.*

*И из нас начинает изливаться Синтез, вы его можете увидеть Синтезным Миром, взглядом Синтезного Мирового Тела. Этот Синтез укутывает конструкцию, дымящуюся тёмным туманом, сферой Огня. Мы продолжаем направлять Огонь Синтеза и Синтез из Чаши Хум на эту сферу Огня вокруг и сферу Синтеза, сферу Огня Синтеза, так выразимся, то есть* ***Синтез, эманирующий вовне становится Огнём Синтеза****.*

*А далее интересно! Определите, что в этой сфере Синтеза у каждого из вас есть своя ячейка, то есть вся сфера – это наша команда, а есть ваше ячеистое воздействие. То есть утвердите, что у вас в сфере, ну, как сфера, поделённая на количество ячеек, сидящих в зале, плюс, Кут Хуми. Допустим, нас здесь 70, плюс Кут Хуми, на 71-у ячейку вся сфера поделена. Нас здесь 80, плюс Кут Хуми, 81 ячейка. Я не буду говорить, сколько нас в зале, вам, не важно. Вы находите свою ячейку.*

*Далее, мы в этой ячейке концентрируем 130 или менее, какое у вас количество Ядер внутри вас. И начинаем возжигаться количеством Ядер Синтеза сквозь ячейку, формируя концентрированный луч Синтеза, в синтезе концентрации всех Ядер Синтеза внутри каждого из нас.*

*Этот луч проникает сквозь туман, сквозь кристалл, в самый центр кристалла. И мы синтезируем лучи Ядер Синтеза в самом центре кристалла, и он на наших глазах взрывается внутри сферы Огня, рассыпаясь на множество огнеобразов, где он уже не туманится, а просто висят мелкие частицы, как дисперсия, но внутри сферы Огня. Далее, сфера Огня схлопывается, компактифицируя в маленький шарик оставшиеся огнеобразы этого кристалла. Мы видим маленькую светящуюся точку в центре стоящей сферы перед нами. А дальше продолжаем сжигать эту точку лучами уже извне Ядер Синтеза каждого из нас. И точка на наших глазах второй раз взрывается уже Огнём и сгорает.*

*Кут Хуми говорит: «Молодцы». Это раздаётся у вас в скафандрах его голосом, вслух. Кут Хуми поворачивает нашу полусферу к кораблю, как Луну такую небольшую, как серп без ручки, и мы начинаем серпом лететь к кораблю. Становимся напротив стоящей команды корабля сквозь стекло и смотрим на тех людей, которые стоят внутри корабля. Они и удивлены, у некоторых глаза расширены от ужаса, некоторые смотрят на нас очень уважительно, особенно кто в военной форме, они не ожидали таких возможностей из нас.*

*Далее, Кут Хуми приказывает серпу прикоснуться к стеклу корабля. Далее мы переходим в состояние Синтезного Мира Ипостасным Телом со скафандрами. Далее Огнём Синтезного Мира, это всё приказывает Кут Хуми, мы идём сквозь стекло корабля, делая шаг на площадку стоящих перед нами людей, люди отошли назад. И мы в скафандрах стоим внутри корабля, возвращаемся из Синтезного мира в Физический Мир. Для людей, которые стоят перед нами, мы стали облаком в Синтезном Мире, вошедшим сквозь стекло. А далее, вернулись в Физический Мир, материализовавшись опять в скафандрах перед ними. Есть дама, упавшая в обморок, её специалисты корабля уносят в лазарет, наверное. Я не знаю, куда. Они не ожидали, что мы сквозь стекло пройдём, у них оно суперзащищённое. Стекло осталось в целостности, космос к ним не вошёл, они Синтезный Мир не знают.*

*Мы приказываем скафандру интегрироваться в костюм Воина Синтеза, сохраняя небольшую маску для дыхания на носу и рту, как для дайвингов, только без шлангов. Маленькая маска, закупоривающая ноздри и кончик носа и рот каждого из нас с небольшой выпуклостью. У них дыхание почти как у нас по воздуху, но есть процентовки веществ, которые нам не особо приятны. К ним надо адаптироваться, поэтому, чтобы мы не чихали, ни кашляли и так далее, эта мембрана на носу и рту фильтрует воздух, поступающий к нам.* ***И стоим в костюмах Воина Синтеза пред командой цивилизации 38-го архетипа, человеческой****.*

*Вперёд вышел командир корабля, но это уже высокий военный чин для такого корабля из той цивилизации, на уровне наших адмиралов, примерно контр-адмирал, если взять морскую регалию. И он приветствует нас на корабле. Он удивлён нашим воздействием на предмет, который висел пред кораблём. Ему приятно видеть столь славных Воинов (это лесть, не ведитесь) у него на корабле. Просто дипломатический язык. И он рад нам показать основную конструкцию корабля.*

*Далее, по полу раздвигается стенка, и к нам подъезжает крупная конструкция, как внутри пола, пол как текучий становится. И мы спокойно заходим в круг, который к нам подъезжает, становимся спиной к центру круга, лицом из круга, создавая идеальный круг, Кут Хуми встал внутри нас, то есть мы смотрим вовне из круга, чтобы видеть, куда нас везут, что нам показывают, и приветствовать тех, кого мы встретим. Можно улыбаться, можно не улыбаться, можно здороваться, можно не здороваться, можно посмотреть хмуро, кому как нравится, всё естественно. Но держаться ровно, спинку ровно, подтянуто, максимально собранно, на провокации не вестись. Если что, ваша форма Воина автоматически включает защиту, и любое движение в вашу сторону упирается в поле защиты вокруг вас. Вы можете просто улыбаться на эту тему. Защита Синтезного Мира для специалистов этого корабля не пробиваема. Если мы используем защиту ИВДИВО, то корабль может поплавить, поэтому мы идём Синтезным Миром, всё-таки люди физические.* ***И мы на реальном физическом корабле 38-го архетипа материи, висящем в Большом Космосе****. Поэтому,* ***если это корабль Физического Мира и физического исполнения, мы можем применять только мировые защиты, действуя в этом корабле****. Рядом с нами появились ещё в полу два полукруглых основания справа и слева, чуть впереди, чуть сзади, и на них встали представители корабля адмирал, дама и двое мужчин, ниже по офицерскому рангу адмирала. Дама, скорей всего, руководительница цивилизации на этом корабле. В нашем языке – это премьер-министр корабля. У них так, но премьер-министр у них по-другому называется, но это перевод на русский язык. Нет, это не мэр корабля, дело в том, что корабль в космосе может общаться с другими цивилизациями. Как только он входит в общение с другими цивилизациями, ранг руководства корабля должен быть на уровне премьер-министра, чтобы вести переговоры между цивилизациями. Она нам сообщает, что корабль находится в поиске других цивилизаций, столкнулся с непонятным агрессивным объектом в Космосе, который не давал ему пролетать и воздействовал на команду. Может, они пытались с ним что-то сделать, их оружие этот объект не брало. В итоге они запросили помощи впервые в Иерархии после контакта с нами. Вот как раз вчера они нашкодили, и Кут Хуми решил их проучить, пригласить нас на тренинг, чтобы больше не шкодили с нашей цивилизацией. Я бы сказал: они позавчера нашкодили, вчера уже было продолжение и завершение.*

*Всё, движемся. Очень широкий коридор, по которому мы движемся очень быстро. Такое ощущение, что мелькают световые потоки, полукругом расположенные вдоль тоннеля, в котором мы буквально летим. Это очень быстрое движение, но мы стоим на этом круге и выходим в большой зал. Мы висим в воздухе, под нами метра 3-5 вниз гуляют люди с детьми, семьями, в форме, в одежде, кто-то идёт по-деловому.*

*Нам сообщают, что это главный зал, громадный главный зал движения и отдыха цивилизации. Там есть отдельные природные зоны, скамеечки, вполне, как у людей, отдельные кресла. Некоторые люди в технических гаджетах, вполне, как у нас на физике. У некоторых целые скафандры вокруг головы. Обратите внимание, что там есть представители других цивилизаций, не всегда человеческого типа. У них вокруг головы сфера стеклянная, как у нас была на скафандре, то есть они дышат собственной дыхательной смесью. Таких немного, но они есть. Я одного вижу, он с удивлением смотрит на нас, но это представитель той цивилизации, а не буду его описывать, но он ходит совершенно не по-человечески. У него мозг находится не в голове, а в теле. Как у нас спиной мозг, только у них из спинного мозга взращено на Планете настоящий головной мозг, только не в голове, а в теле. Поэтому голова слегка плоская с глазками на плоскости, но вполне себе опрятно выглядящее, гармонично выглядящее, но плоская голова, как это объяснить вам, я не знаю. Рот – это разрез головы впереди, но она не совершенно плоская, там небольшая диагональ вверх к затылку есть, но плоская. Он мне мысленно сообщает, что у них очень высокое давление, и череп предназначен отсекать давление от тела. Поэтому мозг развивался внутри тела, чтобы выдержать давление на Планете по отношению к нашему земному давлению. Так выглядят тела с Планеты с высоким давлением. Я люблю тела больше рассматривать.*

*Мы летим сквозь пространство, по чуть-чуть продвигаясь в другую сторону этого зала. Зал громадный, несколько километров, поэтому здесь большая площадь. Это площадь именно как площадь, где можно погулять, пройти и всё остальное. Несколько километров – это серьёзная площадь. Как нам сообщает премьер-министр, несколько километров – это небольшой отсек внутри корабля. Она показывает нам визуал в нижней части корабля, примерно, процентов 10 от корабля, вот эти несколько километров занимает зал. И кстати, по бокам от зала стеклянные переборки. Если вы внимательно посмотрите вдаль, мы летим, примерно, посередине зала, то вы увидите сквозь переборки окружающий Космос. Есть люди, которые сидят перед стеклянными переборками и смотрят в Космос. Зал несколько километров по-нашему движению. А в ширину он пару десятков километров, поэтому вы смотрите вдаль, как будто десяток километров. Корабль громадный.*

*Вы не забывайте, что на сто тысяч у каждой семьи здесь отдельная квартира или каюта. С учётом детей – это квартира. Без детей – это каюта. Большая, с высокими потолками. То есть они не экономят на пространстве для населения. Комфортные для длительного полёта. И даже квартиры некоторые устроены по вкусу самого хозяина. Вам могут визуализировать эти картинки и показать. Кому интересно, перед вами появится голограмма с визуализацией каюты, но без хозяев. Тут есть свободные комнаты, каюты, квартиры. Дети рождаются, дети вырастают, дети женятся, заселяют квартиры и каюты. У них всё спланировано на перспективу нескольких поколений. Летают они в космосе пару десятков лет в собственной жизни. Они возвратятся на Планету, то есть это не вечная командировка, но за это время дети могут вырасти и жениться. А некоторые семьи с детьми, которым было 7-10 лет, естественно, через 10 лет они уже взросленькие, и создают свои семьи. Поэтому, когда вернутся, на Планете будут и дети, родившиеся в космосе, и дети, вылетевшие в космос, уже будут взрослыми гражданами их цивилизации. Такая система.*

*Мы пролетели сквозь зал. Попадаем опять в туннель.*

*И нас выводят к реакторной установке. Громадный зал, где вертикально сверху вниз стоит установка. Мы стоим в верхней части этой установки. Можем посмотреть сквозь пол или просто вниз, потому что мы стоим на краю круга. И мы увидим, как внизу всё сияет как будто солнце. На нашем языке это термоядерная реакция. Но это не «термояд», это двигатель от 4 до 8 этапов после термоядерных двигателей. Они мне скромно сказали: «Четыре этапа». Я посчитал, что их восемь по отношению к термоядерной реакции, которая у нас есть, и рассчитывается для термоядерных реакторов, так выразимся. Мы в начале пути к этому. У них уже корабли, летающие на четвёртом технологическом термоядерном укладе от тех процессов, где создан первый термоядерный двигатель. У нас это пока фантастика. Поэтому для нашей Цивилизации – это восьмой технологический уклад термоядерных двигателей. Нам поэтому и показывают. Для них гордость, что у них есть такой двигатель.*

*Мы кружим нашим кругом вокруг двигателя. Круг по чуть-чуть поворачивается в процессе кружения, чтоб каждый из нас увидел двигатель прямо перед собой. Там нет переплетений проводов и всяких… но двигатель выштампован. То есть там есть разные выпуклости и разные технологические вдавливания от штамповки, и на всём двигателе идут какие-то рисунки и технологические процессы, схемы и знаки. То есть прямо на крышках двигателя идёт схема, как его ремонтировать, что под ней находится, какие фиксации идут и так далее и так далее. То есть внутри этих крышек двигатель, а на самой крышке любая инструкция, что делать в той или иной части двигателя. Очень интересно сделано. В смысле, если будет деградация команды, на их двигателе можно увидеть технологические цепочки ремонта двигателя. Это как вид безопасности для этого корабля. Поэтому, если присмотритесь к двигателю, увидите разные технологические процессы.*

*И кстати, их язык, как математически, так и значки математики не похожи на наши, но можно сосканировать, что это математика, а это слова. Математика идёт как крючками. Что-то похожее на клинопись, кто помнит шумерскую клинопись, но это не клинопись. Это разные виды крючочков как рыболовные, обозначающие разные математические знаки. Я не занимаюсь рыболовством, но у нас есть специалисты из Аватаров Синтеза, и они сразу нам представляют аналогию.*

*Двигатель посмотрели, и нас опять вводят в туннель.*

*И последний шаг. Из уважения к нам, мы летим в зал боевых тренировок. Это где-то в хвосте корабля. Мы опять летим по туннелю. На всякий случай, там туннели перемещаются между собою, но мы с вами это не заметим. Поэтому для нас это один ровный туннель, но они секциями встраиваются в друг друга, освобождая путь на якобы прямой, на самом деле, мы секционно поднимаемся вверх-вниз, переходя на разные этажи этого корабля. Но пока мы летим внутри туннеля, нам это незаметно, это идёт намного впереди нас. Я бы сказал, за несколько сот метров перемещения тоннелей, чтобы мы долетели на этом уровне. Я подчёркиваю, круг, на котором мы стоим, это как лифт, перемещающий на корабле всех, в том числе нас. Поэтому это не наши конструкции, это их конструкции, на чём мы стоим.*

*Вот мы вышли в большой зал. Там в разных позах застыли военные, потому что появился контр-адмирал, на нашем языке говорю вам. Он по-нашему сказал: «Вольно». Но для них там это другое слово. Все расслабились, удивлённо смотрят на нас. Они знают о нашей цивилизации. Некоторые не знали. И наш круг опускается в центре зала. Именно опускается. Мы в воздухе появились и он аккуратно вниз, метра два-три, опустился. Мы можем сойти на пол зала, но далеко не отходите. Им интересно посмотреть на наше боевое искусство.*

*Мы сделаем всего три шага. Первое, утверждаем, что сквозь нашу форму вокруг нас возжигается Синтезный кокон. Надеюсь, вы знаете, что такое кокон. Это овал вокруг вашего тела сферический. Можно вспомнить кокон шелкопряда, кто вспоминает кокон. Бабочка такая есть. Именно как кокон, но у нас Синтезный кокон. То есть мы стоим внутри, вокруг нас светящаяся синтезная оболочка. Но она не светом сияет белым, а жёлто-красным оттенком, огненным. Мы специально показываем эту светящуюся оболочку. Её утвердил и приказал развернуть Кут Хуми. Ваши тела автоматически выполнили.*

*И вот теперь поулыбайтесь, потому что товарищи подходят и пытаются воздействовать на Синтезный кокон. Но так как мы с вами фиксируем Синтезный мир, а они-то действуют в физическом, это бесполезное занятие, но интересное. Им тоже интересно, они то думают, что это вот доступная технология. Эманируют вам какой-то Огонь. В кого-то стреляют пули, которые растворяются в этом коконе. На кого-то там Меч опускается, который просто исчезает у них в руках, и остаётся рукоятка. Кокон растворяет этот Меч, то есть все их меры воздействия растворяются на этом коконе.*

*Наше воздействие. Они прекратили.*

*Мы утверждаем, что кокон на уровне пояса выдвигается вперёд стрелой, охватывает пояс каждого, кто стоит пред нами, кольцом кокона вокруг пояса того человека, не прикасаясь к человеку. Поднимает человека, от пола отрывает и по диагонали поднимает на 2-3 метра вверх, прижимая к стенке по кругу вокруг нас. Все их воины висят с поясом кокона вокруг тела возле стенок, не могут двинуться. И от нас из кокона идёт такая стрела Огня в сторону пояса этих тел. Мы улыбаемся. Утверждаем, что стрела возвращается, кокон впитывает Синтез вытянутой стрелой. Человек, которого мы укутали вокруг пояса, там есть и женщины, и мужчины, становятся на ноги пред нами. Мы снимаем поясной Огонь Синтеза вокруг него. И ответ дан.*

*Они нам показывают какое-то технологическое оружие: автомат, не автомат, что-то там многоконструктивно наработанное. Автомат для них – это как палка неандертальца, если наш АКа вспомните. А у них там накрученных разных штук на этом предмете очень много. И из каждого идёт своё выражение воздействия. Там есть и лазерный луч, и пули, и плазменный заряд, и даже термоядерный выхлоп Огня есть. То есть это предмет, который индивидуально воздействует на разные виды форм.*

*Но мы достаём Меч из позвоночника, как нас учил Дзей. Берём Меч Служащего в руки, или Меч Посвящённого, или Меч Учителя Синтеза, какой у вас есть, если Меча Служащего нет, Меч Владычицы Синтеза. И спокойно опускаем Меч сквозь их оружие, деля это оружие напополам Мечом. В смысле, разрубая это оружие. Не стесняйтесь, это надо показать. Нужно. И передняя часть оружия падает вниз, а то, за что держит это оружие их рука, остаётся на месте. Биологическое воздействие наш Меч не допускает. Это наш показ оружия на их воздействие на наш Синтезный кокон. И мы тут же утверждаем, что Мечи в позвоночнике. Они исчезают в наших руках, что вызывает у этой цивилизации изумление. Прямо на лицах это видно. Посмотрите, как они изумляются.*

*Они среднего роста. Отличие их лиц от нас – у них немного квадратные лица. Только это не квадрат, а вот ощущение квадрата. Это нормальная круглая голова, но она пропорциональна, что вширь, что ввысь, и получается ощущение квадратности головы. То есть у нас лица вытянуты вверх, а у них они одинаковы, что вширь, что вверх, но лоб высокий, рот есть, два глаза, нос, то есть всё, как у нас. Но пропорции головы одинаковы, что вширь, что вверх. Поэтому ощущение такое странное по отношению к ним.*

*Снимаем Синтезный кокон, одеваем мембраны дыхания. И нас подводят к сфере управления оружием корабля. Это учебная сфера, это не реальное управление. Здесь обучают ещё этому. И четыре человека из их цивилизации становятся, грубо говоря, по сторонам света вокруг сферы, которая висит в каком-то коконе. И верхняя полусфера имеет массу значков, и через эту верхнюю полусферу они управляют всем оружием корабля. В переводе на наш язык, вашим телам они рассказывают, как эта сфера управляет всеми боевыми системами корабля. То есть для этого достаточно четыре оператора, всё остальное делает, на нашем языке, интеллектуальная компьютерная система боевых воздействий. Они с гордостью говорят, что у них минимальная биологическая фиксация на оружие и одновременно минимальное воздействие на биологию, присутствующую у противника. То есть они старательно избегают биологических жертв у других цивилизаций, которым сопротивляются. Это высокое развитие цивилизации. Мы от себя поддерживаем их позицию на этой теме.*

*Нам Отец сообщает: «Завершаем».*

*Мы благодарим представителей этой цивилизации. А, завершаем общение в этом зале. У нас ещё будет одно общение. Нас просто ждут. Извиняемся и говорим, что нас ждут.*

*Возвращаемся на круг, на котором мы прибыли. Становимся опять спиной внутрь, лицом вокруг. Уже на две полусферы стала женщина Премьер и контр-адмирал. Два других специалиста уже не становятся, у них нет допуска к следующему залу. У них такая, хорошая иерархия. И мы летим в зал Совета на этом корабле этой цивилизации, в руководство этой цивилизации, имеющее право контачить с иными цивилизациями. Мы для них иная Цивилизация.*

*И теперь смотрим, как наш круг летит по диагонали вверх. Опять та же самая конструкция тоннеля. Но он расположен не горизонтально, а вертикально вверх. Мы летим на вершину корабля по диагонали. Вы можете не заметить этого, потому что просто тоннель, в котором мы летим. Космос: куда бы ты ни повернулся, везде одна пропорция. Поэтому для нас мы летим ровно. Для корабля, в котором мы находимся, мы летим по диагонали вверх.*

*И выходим в зал, где за круглым столом сидят пять, но я вижу шесть человек, хотя официально сидят пять. Шестой человек сидит в кресле рядом со столом. Они встают. Сфера становится. Мы выходим с этой площадки и, примерно, становимся в одну линию. И вперёд выходит Кут Хуми. Мы учимся дипломатическому языку, поэтому молчим. Контр-адмирал и Премьер стоят, они не садятся, они становятся за стол вместе с пятью членами той команды. Шестой тоже стоит с краешка стола, возможно, это охрана, которая в любой момент включит защиту от нас.*

*Я улыбаюсь тому охраннику, что всё в порядке. Мы не агрессивные, но жёсткие.*

*И Кут Хуми приветствует человеческую Цивилизацию такого-то архетипа и рад, что у нас начинается сотрудничество с земной Цивилизацией. И мы для них 41-го архетипа, Цивилизация 41-го архетипа.*

*Идёт приветственное слово от мужчины как Главы. Наверное, это Президент, потому что это выше премьер-министра, потому что он тоже приветствует нашу Цивилизацию. Рад, что мы посетили их корабль в гостях, и удивлён могуществом Огня внутри тела человеческого, потому что они больше специализировались Духом. Причём Духом они специализировались миллионы лет. То, что они умеют делать… Они, конечно, могут показать, но просто мы не всегда это увидим.*

*Этот же Президент благодарит нас за уничтожение предмета, мешающего полёту их корабля. Они подлетели его исследовать и уже оторваться не смогли. Но предмет не смог на них воздействовать, и они не смогли на него воздействовать, и шло такое космическое противостояние. Они думали, что с этим делать. Поэтому Кут Хуми решил нашу команду привлечь и на знакомство и на воздействие на предмет, который мешал движению корабля.* ***Взаимопомощь как фактор эволюции****. То есть, когда они отрицают воздействие на нашу Цивилизацию, мы нашли один корабль из кораблей этой цивилизации, наоборот, им помогли. Воздействие шло с той Планеты, где они живут, а это корабль, двигающийся в космосе. То есть он общается с цивилизацией, но не участвовал в воздействии, поэтому на них можно смотреть вполне нейтрально. Но это очень большой знак, что мы помогаем кораблю этой цивилизации в ответ на их фактически воздействие на нас. Для них это будет сумасшедший* ***урок этики****. И явно, Центральное Правительство на Планете этого не ожидало. Им сообщат о нашей встрече после встречи. Так положено.*

*Обмен подарками. Кут Хуми на стол кладёт подарок от нас, но это иерархический подарок из ИВДИВО. И в ответ они дарят Кут Хуми какой-то небольшой предмет. У нас достаточно массивный предмет лежит на столе. Кут Хуми сказал, что им полезно будет в космосе для защиты. Это предмет из нашего технологического отдела ИВДИВО. А в обмен они дарят какой-то предмет с новым видом материи, которую они синтезировали. Кут Хуми говорит, что это честь для нас – принять этот синтезированный предмет с новым видом материи. В руках Кут Хуми это маленькая коробочка. Внутри висящая сферка с переплетениями разных видов материи, как новый вид материи. Это самая высокая ценность, что есть в космосе, когда Цивилизация дарит свои высокотехнологические разработки новых специфик материи. Это то же самое, что открытие нового элемента химического у нас на Планете Земля в таблице Менделеева. Кто знает эти процессы, в космосе – это вот такие специфики материи. Это очень важный дорогой подарок.*

*Мы благодарим Цивилизацию за приём, за оказанную честь посетить их корабль.* ***Надеемся на дальнейшее сотрудничество двумя Человеческими Цивилизациями, которых мало в Космосе, а также культурный, военный, экономический и цивилизационный обмен.******Именно в таком порядке: культурный, военный, потом экономический, потом цивилизационный обмен****. Так как цивилизация воспроизводит Человека, мы должны понимать, что наша Цивилизация воспроизводит нас, их Цивилизация воспроизводит их. И цивилизационный обмен должен быть с учётом распознания их человеческой природы, поэтому это четвёртый шаг и долгий процесс. Военный на втором шагу, потому что их правительство обязалось нас защищать за то, что оно позавчера сотворило у нас в России. И здесь руководство уже в курсе, но всем это не публикуют.*

*Мой голос у вас там внутри голов звучит. Внешне они не слышат, что я вам говорил, так как мы общаемся на физике. Внешне они слышат то, что говорит Кут Хуми, а мы с вами в основном молчим. Нам говорить не разрешал Кут Хуми. Поэтому некоторые из них поражаются выправке каждого из нас, где мы молчим, смотрим, но явно кого-то слышим, и они это понимают. Для них это очень высокое военное достоинство.*

*Благодарим руководство Цивилизации на этом корабле. Это часть руководства Цивилизации, присутствующая на каждом таком корабле.*

*Становимся в круг. Улетаем из этого руководящего зала в зал, через который мы пришли. Открывается дверь, и мы по тоннелю влетаем в этот зал. Здесь дверь есть, даже открывается. Но я видел, когда вылетал, в остальных залах дверей не было. А вот в этом и при вылете и при обратном влёте двери есть, потом они замыкаются. Возможно, что, если сфера лопнет, чтобы не было космического воздействия на корабль, защита корабля. Круг нас подносит к стеклу, так выразимся. Мы сходим с круга все. Стоит небольшое количество команды, смотрит на нас. Мы благодарим их за сотрудничество и прощаемся с ними, подняв правую руку ладонью вниз.*

*Опустили руку, утвердили одевание скафандров последней модели, интегрированной в костюм. Скафандры оделись. Одновременно проводится биологическая и химическая защита наших форм и кожи тела от воздействия среды, бактерий, вирусов, и иных химических и биологических специфик, которые могли к нам осесть на этом корабле. Скафандр в себя впитывает всё, что не соответствует биологии, химии, вирусологии и так далее и так далее нашей Цивилизации. И внутри скафандра возникает наша с вами воздушная среда для Ипостасных тел.*

*Мы кивнули представителям Цивилизации, повернулись к ним спиной. Возожглись Синтезным миром, превратились в кокон. Делаем шаг сквозь стекло. Но для нас это не опыт, это для них (неразборчиво). Становимся на полусферу Луны, продолжая стоять. Отодвигаем полусферу Луны от корабля вперёд. Полусфера Луны свёртывается углами. Я и Кут Хуми становимся рядом. У нас появляется площадка под ногами – кольцо, на котором мы стоим. И из этого кольца мы делаем обратный шаг в зал Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Октавы Октав.*

*Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Октавы Октав. Утверждаем: снимается скафандр. Утверждаем, что снимается форма Воина Синтеза, и мы одеваемся в форму Должностной Компетенции ИВДИВО. Мы действовали как Должностно Компетентные ИВДИВО.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося заполнить нашу Чашу Хум Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Октавы Октав. И компактифицировать Волю Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Октавы Октав на использование каждым из нас, записав её в Дух каждого из нас итогами тренинга. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь двумя Синтезами на новый Огонь Синтеза в Чаше и новую Волю Изначально Вышестоящего Отца в нас, и на всё стяжённое и возожжённое тренингом в каждом из нас.*

*И, возжигаясь тремя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всей глубиной взаимодействия, совместного действия и реализации Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Октавы Октав, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы и технический отдел ИВДИВО Фа-ИВДИВО Октавы за подготовку нас.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически в данном теле. Переключаемся на физическое земное существование. Ипостасное тело отстраивается внутри наших тел.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Иркутск, в ИВДИВО Ангарск, в ИВДИВО Бурятия, в ИВДИВО Байкальск, в Подразделения ИВДИВО участников данного тренинга, и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из тренинга. Аминь.*

## Комментарий после тренинга

Тренинг был долгий. В некоторой мере я могу посочувствовать, с нашей с вами подготовкой это было сложно. С другой стороны, это профессиональный тренинг Служащего Синтеза.

Есть вопросы? Я понимаю, что не все видели, но вам Кут Хуми визуализовал воображение, чтобы кто не умеет видеть, в голове вы всё равно картинку видели. То есть Кут Хуми с вами работал над тем, чтоб через воображение вы учились видеть. Поэтому было два процесса: некоторые из нас видели реально, я видел, соответственно вам эманировал и включал видение тех, кто могут видеть. И второй процесс, когда Кут Хуми начал с нами действовать в зале в Си-ИВДИВО Октавы Октав – это 64-й архетип, Кут Хуми включил вам внутреннее видение. То есть можно видеть глазками вовне, а можно внутри видеть. Ну, и помогал вам визуализировать связку, чтобы вы научились видеть. Но это может сделать только Кут Хуми, он вас этому обучает, видению, но как бы визуал был.

Всё остальное, всё по тренингу понятно, костюмы вам надели, пообщались. Единственное, что я могу объяснить новое в тренинге, очень важное для вас – Чаша Хум. Мы впитали в себя, в Ипостасное Тело из Чаши Хум весь Синтез - это новое. Сразу скажу, если делать это без глубины контакта с Отцом, это дело опасное.

Почему мы из Чаши Хум взяли? Вот этим Синтезом из Чаши Хум мы и воздействовали на объект в Космосе, чтоб его сжечь. Дело в том, что Чаша Хум и Синтез Чаши Хум - это смесь всех Ядер Синтеза внутри нас. Если б мы смешали эти Ядра Синтеза внутри тела, как мы это умеем делать, у нас бы не хватило концентрации воздействия на предмет, висящий в Космосе. И у нас есть смешение Ядер Синтеза в двух вещах, когда мы открываем Ядра Синтеза и появляется Однородный Синтез внутри тела. А есть автоматическое смешение, когда от каждого Ядра Синтеза определённый объём Синтеза есть в нашей Чаше Хум. То есть, грубо говоря, у меня 130 Синтезов, значит у меня здесь смешение 130 Фрагментов Синтеза. У вас условно, условно, 74 Синтеза, не важно сколько, у вас смешение 74-х Фрагментов Синтеза. Понимаете, да, о чём я? То есть, сколько Ядер Синтеза, такое обязательное смешение идёт в Чаше Хум этих Синтезов. И соответственно от вашей степени Компетенции это смешение имеет соответствующую глубину, качество и специфику. То есть, грубо говоря, я Аватар Синтеза, у меня один вид смешения построен с Волевым эффектом. Владычицы Синтеза здесь находятся, у них смешение построено с Мудростью эффекта, то есть объяснять Синтез. Учителя Синтеза у вас смешение построено с Любовью, но это не значит, что Любовь не бывает суровой и в случае чего не защитит или не поддержит, я не об этом. То есть там нет слащавой любви, это Синтез Любовью, это Синтез Мудростью, это Синтез Волей. У Кут Хуми это был Синтез Синтеза. Понятно.

Смотрите, я специально это говорю, чтоб у нас было минимум четыре вида. Если это Ипостась – это Творение, вернее Синтез Творением. Понятно. А то там Ипостась, но если Учитель - это Синтез Любовью, то Ипостась - это Синтез Творением. Помните, если вы Посвящённый, то - это Синтез Репликацией. Вот это всё в Хум. Если вы Служащий - это Синтез Созиданием. Вот в Хум вот такой Синтез образуется.

И в данном случае была ещё очень сложная тренировка, Отец вначале Фа-ИВДИВО Октавы смотрел. А Отец Фа-ИВДИВО Октавы руководит сейчас Человечеством Земли, кто не понимает. У нас Человечество Земли входит в ИВДИВО-полис Отца Фа-ИВДИВО Октавы, Столица там стоит физически. А Отец Соль-ИВДИВО Октавы — это вообще-то для Компетентных, потому что наше здание самое высокое находится в ИВДИВО-полисе Кут Хуми Соль-ИВДИВО Октавы. Это мы не доходим до зала Отца Соль-ИВДИВО Октавы, а находимся в самой Соль-ИВДИВО Октаве, как в Космосе. Понятно. Поэтому Столица Планеты Земля, а значит, вся Оболочка и Человечество Земли с нашей Планеты входит в ИВДИВО-полис Отца Фа-ИВДИВО Октавы. И Отец Фа-ИВДИВО Октавы сейчас «рулит» Человечеством. То есть для Человечества он как Отец Небесный, но он не Отец Небесный, помните Отец Единый - это Соль-ИВДИВО, Отец Небесный у нас в четвёртой Октаве 36-м Архетипе, на четыре позиции ниже. Фа-ИВДИВО Октавы - это восьмая Октава, архетипическая Октава. Ну и соответственно идёт соответствующая регулировка. Поэтому Отец Фа-ИВДИВО Октавы ещё смотрел на способности Человечества Земли правильно общаться с Отцом и интегрироваться в новые костюмы, которые они для нас создают. То есть теперь руководство команды Компании в ИВДИВО-полисе Отца и руководство Иерархии, так назовём, в Фа-ИВДИВО Октавы, оно работает с Человечеством и сейчас смотрело на нас по-человечески. Костюмы дали и как мы Ипостасными Телами впитали Синтез из Хум. За счёт этого мы ещё и обновились.

То есть, как только мы отдаём Синтез, наш Хум заполняется обновлением, более высокой подготовкой. В ячейках Хум и так записано, всё, что мы Есмь. То есть Хум от этого не ухудшается. Но мы отдаём Огонь Синтеза из этого Хум, который смешал все наши базы данных и нашу концентрацию подготовки. Но на сегодня он может стать устаревшим. Поэтому в ячейках Чаши Хум записано всё, что мы Есмь, это от нас не ушло. А Огонь Синтеза, который в этой Чаше есть, вот все Чаши, заполненные Синтезом, можно обновлять, это старый Огонь ушёл, но новый Огонь даёт только Отец, поэтому можно обновлять, когда Отец с этим согласен.

С учётом того, что мы шли на боевое задание, я от Кут Хуми не сообщал, потому что Сфера опасная была, Сфера была очень опасная. Так вам честно скажу, Сфера была очень опасная, для нашей Цивилизации тоже. Нам дали самую высокую концентрацию Синтеза из Чаши Хум, чтобы воздействовать на ту Сферу. Я не буду комментировать, что это за Сфера, я просто скажу, что она была суперопасной, в том числе для нашей Цивилизации. Всё. Они бы из этого не выкрутились, их бы корабль погиб. Они это поняли, Кут Хуми сказал, после того как мы сожгли эту Сферу. Я просто это слышал, вам не стал в тренинге говорить, чтобы вы не среагировали.

Кут Хуми вам объяснил, что эта Сфера из негативных состояний одного вида Материи и их подготовка Цивилизации корабля с этим видом Материи и этой Сферой не справились бы. То есть они уравновешивались, они пытались воздействовать. На самом деле их эта Сфера впитывает корабль в себя. При этом Сфера была, вот если взять в пропорции моего тела как корабль, для этого корабля я вот такой маленький. И представьте, чтобы она весь этот корабль в себя впитала. И таким образом эта Сфера действует в Космосе, впитывая технологические и биологические объекты собою. То есть фактически эта Сфера такого, с нашей точки зрения, зла, но с другой стороны эта Сфера другого вида Материи, который выпал в этот вид Материи – она как чистильщик, это не зло. Эта Сфера уничтожающая ненужные объекты, но почему-то для этой Сферы ненужные объекты стали цивилизационные предметы передвижения этой Цивилизации. Соответственно тут не нам решать, я глубоко не разобрался во всём этом. Просто нам сообщают, что это за Сфера. Так скажем, «чистильщик» вошёл в беспредел и чистит всё подряд. То есть там что-то в этой конструкции было... У нас есть такие фильмы, по-моему, «Газонокосильщик», когда газонокосилка бегает за людьми и их косит вместо травы. Вот что-то типа такого произошло с этой конструкцией. Поэтому их корабль в принципе готовился к гибели. Они до конца это не осознавали, Кут Хуми это им объяснил. Поэтому они нам подарили самое высшее, что они могут подарить – новый объём нового вида Материи.

Виды Материи их 64, просто их смешение разное между собой. И вот их Цивилизация занимается, у нас химические элементы открывают на сегодня это наш уровень Цивилизации, это высокое развитие. Кстати, очень много российских учёных именно открывают новые элементы, расширяют таблицу Менделеева. А их Цивилизация открывает смешение видов Материи, не типов Материи, а именно видов Материи, новые элементы. И они подарили Кут Хуми за то, что фактически спасли их корабль, ну Кут Хуми с нашей командой выходил, вот этот новый вид Материи. Для нашего технического отдела это будет полезно, Кут Хуми передаст техническому отделу, они из этого построят нам новые, хотя бы костюмы даже. Чем выше смешение видов Материи, тем выше биологическая защита костюмов, скафандров или кораблей, в общем технических предметов. Но я вам сразу скажу, Кут Хуми этот вид Материи был интересен, поэтому там есть о чём подумать. То есть Цивилизация достаточно развитая. Вот такая ситуация. Это я так примерно порассказывал, о чём.

Ну, ещё мы им хорошо этически утёрли нос, после того, как они воздействовали на нас. В принципе, мы должны были возмутиться по их представлениям центрального Правительства на Планете, а Кут Хуми нашёл кораблик, который попал в трудную ситуацию и мог не выкрутиться. Они понимали, что уже они не особо выкручиваются. И предложил повзаимодействовать с нашей командой, что мы это нивелируем. Они не поверили, сказали, - ну, ладно. Ну, как не поверили, а им уже всё равно почти. Ну, руководство знало уже, что всё равно, а людям это не сообщали, люди ещё оптимисты. Кто с вами общался в зале боевом, они оптимисты, улыбались, думали, что просто встреча. А руководство сидело немного печальное, они понимали, что могли не выкрутиться. Ну и вот, Кут Хуми использовал методы Синтеза, для вас они тоже новые, этот тренинг можно раскладывать на массу новшеств в деталях и каждую деталь отдельно тренировать, там Синтезный Кокон теперь можно тренировать. С учётом того, что из него вот такая стрела выходила, укутывала товарища и к стеночке ставила, прямо вот отсюда из пояса, кто видел, у меня так было, вещь! И драться не надо. И он там может, что угодно руками изображать, а стоит у стеночки. Нет, мы могли и глазами это сделать, но тут не все из вас подготовленные к этому. А когда делаешь глазами, они не понимают процесс воздействия на них. А это же другая Цивилизация, глазами воздействуешь на них и опасно. Поэтому мы сделали визуализацию технологическую, они технологически легче понимают технологию. И через Синтезный Кокон их поставили к стенке. Для них это было и интересно, и удивительно. То есть они такие вещи знают, но никогда не видели это действие Кокона Синтезного Мира. Для них это был небольшой шок.

Вообще Кут Хуми их обучал действию в Огне, чтобы они, как Цивилизация из Духа начали заниматься Огнём. А занимаясь Огнём, они пойдут в ИВДИВО, то есть начнут обучаться у Кут Хуми и нашей команды Аватаров Синтеза. Поэтому, таким образом мы ещё цивилизационно пристраиваем представителей этой Цивилизации к Огню и к ИВДИВО. Они жили без ИВДИВО, они о Доме Отца знают, но у них вот эти, я бы сказал наши 5-расовые иерархические представления. Только знаете, мы закончили это в 5-й расе, а у них миллиарды лет иерархические представления, - работа в Духе, действия Иерархией. И вот мы сейчас видели Цивилизацию, что может быть с Цивилизацией, когда они развиваются только Иерархически, только в Духе и не в Доме Отца.

А мы с вами переключились с Иерархии в Дом Отца, мы пошли другим путём. И за 20 лет сделали то, что они в Иерархии делали миллиарды лет. Вот разница между домом Отца и Иерархией. Кстати, это очень хороший взгляд, который показывает, что, если бы наша Цивилизация развивалась Иерархически, а к вам иногда приходят Посвящённые предыдущей Эпохи и говорят: «Вот зачем этот Дом Отца, мы бы и Иерархически хорошо развились».

Вот, пожалуйста, миллиарды лет… вот, пожалуйста, войны, воинская Цивилизация – в Иерархии все воины, помните, Света, Синтеза, там, пускай Воин Духа, Воин Воли.

Вот, пожалуйста, перед нами была Цивилизация Воинов, тщательно иерархически восходящая, имеющая внутреннюю подготовку иерархическую, имеющая ученичество, посвящения, вот всё иерархическое, только на языке это… но, в принципе, Иерархия Космоса содействует – вот вершина иерархической Цивилизации. То есть Цивилизация, развиваемой иерархически, причём человеческой Цивилизации. Кут Хуми им даже сказал там, я не стал вам переводить – «Что, в принципе, у нас нет с вами противоречий, потому что, мы с вами, земляне – Цивилизация Дома Отца» – Кут Хуми так и показал – «А они Цивилизация Иерархии». Мы разные. Мы можем пересекаться, но мы разные. Раз они Цивилизация Иерархии, они в любом будут случае, соподчиняться Цивилизации Дома Отца.

Ну, Кут Хуми намекнул: «Лучше человеческой, чем такой», намекнувший на тот объект, который мы сожгли. Потому что это продукт Цивилизации другого вида материи, не совсем человеческой, но вышедшей из-под контроля той Цивилизации, не человеческой, и выпавшей в этот вид реальности. Вам будет ещё интересно вот такой взгляд, что из разных видов материи, в разные виды реальности могут выпадать разные объекты и материально выросшие в космосе и технически созданные, но вышедшие из-под контроля, и продолжающие техногенное воздействие на окружающую обстановку, пока на них не упрётся какая-то иная цивилизация.

Поэтому, на самом деле, мы сегодня участвовали в работе с тремя цивилизациями: с той, которая была на корабле, плюс товарищи, которых я описывал, кто смотрел на меня удивленно, я на него посмотрел – это была вторая Цивилизация, но она сотрудничает с Цивилизацией тех людей. И вот с объектом, который мы сжигали, это было на самом деле иное цивилизационное воздействие в этот вид материи. Я не знаю, с чем это связано, это ИВДИВО знает. Наша задача была, пока сжечь и потренироваться на эту тему.

Этим самым вы подтвердили созидание и созидательность вас и весь тренинг был нацелен на накопление Созидания внутри вас. Да-да-да, когда мы там умели концентрацией Синтеза сжигать, когда мы одевали скафандры, когда мы общались – это эффект созидания, то есть действия в созидательной среде. Созидательная среда – это когда с новым общаешься. Созидательная среда – это когда ты можешь собрать Синтез и направить его. Это Созидание – воздействие Синтеза на окружающую среду. Созидание – воздействие, специальное говорю слово, потому что мы действовали в эффекте Воли Отца.

Воля Отца – это всегда воздействие. Я напоминаю, что Воля – это семь, Созидание – три и работает кольцо, тройка входит в семёрку, как часть. Поэтому вы возожглись Волей, но действовали в эффекте Созидания. То есть не Волю несли собою, а созидательный эффект.

Сжигание предметов, мешающих другой, даже Человеческой Цивилизации – это созидательный эффект, хотя для нас это просто сжигание. Вопрос: чем мы сжигали.

Поэтому в Чаше мы собрали Синтез и его отдали. А когда завершили тренинг, в начале нашу Чашу начал восстанавливать Отец Фа-ИВДИВО Метагалактики, заполнять Синтезом, чтобы он хоть чуть-чуть оставался в нас, и мы ориентировались. Ну, а потом, итогово, нас наделил новым Синтезом, в Чаше, Отец Си-ИВДИВО Октавы Октав, 64-й архетип, мы же постепенно в 64-й архетип идём. То есть, чтобы было понятно, Отец Фа-ИВДИВО Октавы наделил нас по-человечески – я же сказал, что он руководит Человечеством сейчас. А Отец Си-ИВДИВО Октавы Октав наделил нас, как Должностно Компетентных, потому что мы уже стояли в форме Должностной Компетенции. Поэтому в нашей Чаше два вида Огня: Человеческий, ну, мы же Чаша Хум, и она и по-человечески должна работать, да, и одновременно, Должностно Компетентно от Отца Си-ИВДИВО Октавы Октав.

И ещё такой намёк, но мы пока так не разбираемся. Скорее всего это Синтезы шли в разные Чаши Хум. Есть Чаша Хум – 4096-рицей человеческой, есть Чаша Хум – 8192-рицей Компетентная. Но мы так видим не можем, для нас это одна Чаша. И мы пока вас не хотим напрягать разницей этих Чаш, потому что мы ещё биологически к этому будем адаптироваться весь год, но это кто стяжал у нас 4096 Частей, 8192-е. Мы вчера, на 10-ом Синтезе этим занимались, а с вами… у нас проф. Синтез, мы должны не Частями новыми заниматься, а профессионально расти из них. Если дальше разрешат, если мы успеем, можно стяжать, но в итоговой практике мы точно это стяжаем, так что, в принципе, для вас специальной практики пока не предусматривается, кроме итоговой для этих Частей. В итоговой, там будем стяжать. Всё. Вопросы по тренингу.

Две подсказки. Скафандр новый, совершенно новый. Идти тренироваться к Дзею, в том числе на скафандр. Почему к Дзею? Скафандр насыщен оружием, то есть, это в том числе боевой скафандр, но скафандр, адаптирующий нас к этому виду материи. Соответственно, делаем вывод: если та Цивилизация ещё раз «чихнет» не в ту сторону, понадобится боевой отряд, который может там, что-нибудь уточнить – это вы с этим скафандром. Насколько оденут другие эти виды скафандра – я не знаю. У нас есть разные отряды в ИВДИВО, действующих физически, мы не особо сообщаем этим отрядам, что они включены в ту, или иную программу Воинов Синтеза по иерархической боевой тревоге. Но вам могу сказать, что ваша команда с этими скафандрами явно стала отдельным отрядом, который будет вызываться по боевой тревоге при необходимости контакта с этой цивилизациями, любой, там или просто постоять, сделать вид, что мы страшные и нас не трогают, или кому-нибудь там что-нибудь боксом объяснить, что нас трогать не надо, огненно-огненно, не обязательно даже вот так.

Но этому вас будет обучать Дзей и Кут Хуми, я в этом не особо компетентен, в этих цивилизационных взаимодействиях, буду вместе с вами тренироваться. Скафандр новый, Цивилизация новая, будем познавать. Вот это один из видов вашего восхождения, как Служащего Синтеза. Поэтому в ночной подготовке ходить к Дзею тренироваться полезно.

И такая стратегия, некоторые из наших спрашивают: «Ну, зачем мы это будем делать, что это нам даёт». На физике, ни что это вам не даёт, но при этом у вас растут качества, свойства и специфики на физике, которые потом по жизни получают у вас другие результаты. Даже сейчас состояние в теле, вот если проживёте, у вас собранное, волевое, синтезное тело сейчас, но это же другое, чем перед тренингом. И вот этим телом физически действовать будет намного эффектнее, чем отдельно Синтезом или отдельно Волей. То есть у вас сейчас пошло смешение Синтеза и Воли, попробуйте прожить. Это физически.

Но, когда-нибудь мы окажемся не физически в других мирах, и явно будем служить в Синтезном мире, а там, где тебя могут применить тем ты и растёшь. И чем больше вариантов у вас есть применения, тем эффективней и, извините, нужнее вы, как профессионал и служащий. Поэтому, чем разнообразнее мы на физике наделяем вас какими-то возможностями, а это новые возможности контакта с иной Цивилизацией, которая, заметьте, Кут Хуми 64-го архетипа делает между двумя Цивилизациями, отстраивая отношения договора – это очень высоко. То есть для Иерархии это тоже какая-то новая стезя, раз один из самых высоких Кут Хуми отстраивает взаимодействия других Цивилизаций.

Соответственно, любые команды, которые участвуют в этой работе, ну, как говорят на физике «на вес золота». Если вы будете тренироваться в этой стезе, у вас на очень долгий срок – не только в воплощении на физике – это мелочь, а в жизни разных архетипов и в Синтезных мирах будет одно хорошее дело Дома Отца – у вас есть скафандр и умение взаимодействовать с одной из иных человеческих Цивилизаций. А так как такие контакты рассчитаны на миллионы лет вперед, вы будете востребованная единица жизни ИВДИВО.

*Из зала*: Получается мы ЧВК ИВДИВО?

А? Получается, что вы?

*Из зала*: ЧВК ИВДИВО.

Понимаешь, я могу это сказать, но аббревиатура ЧВК у меня как-то с детства вызывает неприятные ассоциации.

*Из зала*: Назовем Честные военные компании

Я могу сказать, что… понимаешь ЧВК – это частная военная компания в переводе. Вы Частная Военная Компания Кут Хуми? Вы Частная Военная Компания Изначально Вышестоящего Отца? Ни Кут Хуми, ни Отец не является частниками, тем более к Воинам Синтеза. Поэтому я не могу сказать, что вы ЧВК. Потому что для Отца это как государственное управление всем Космосом, ну, как президент России, он президент всего Космоса, извините, тогда мы с вами государственная компания и Воины Синтеза, Служащие в официальной военной структуре ИВДИВО. Что тут частного военного – не знаю. Насколько вы, со своим специалитетом относитесь к министерству, судя из того, что вы спрашиваете, вы туда относитесь или нет – я не знаю, потому что вы пока на подготовке и Синтезом, и в ИВДИВО. На сколько вас, включили туда – я не знаю. Но я знаю, что есть офицерские звания, тогда можно сказать, что мы хоть как-то включены. В Иерархии это по-другому – это не Министерство Обороны – это Иерархия. Там, в ИВДИВО устроено по-другому, чем у нас на Планете Земля. Нет там Министерства Обороны, там есть Иерархия. Мы члены Иерархии, там есть разные уровни военной регламентации. Но вы можете спросить у Сираписа какая у вас военная регламентация. Этим занимается Серапис и К – его команды.

Но то, что мы Отряд Иерархии, имеющий такую компетенцию, и начавшем профессионализироваться в этом этим тренингом, это точно. Вот я бы сказал Отряд Иерархии – это корректней звучит, чем ЧВК. Вы хотели что-то спросить?

*Из зала*: Скафандр входит в форму.

Да. Скафандр входит в вашу форму Воина Синтеза, я подчёркиваю форма Воина Синтеза, не Должностно Компетентного ИВДИВО, а форма Воина Синтеза – это разные формы. Потому что форма Должностно Компетентного – это форма для работы в ИВДИВО, там есть свои виды работ. А форма Воина Синтеза – это в том числе для работы с внешними источниками воздействия, то есть с иной цивилизацией, в том числе и с источниками воздействия в Космосе.

Поэтому, когда мы одеваем форму Воина Синтеза, мы входим тут же в состав или включаемся в Иерархию и Воином Синтеза мы взаимодействуем с источниками внешних реализаций, так это называется. Ну, там видами материй, вот этим предметом из космоса, другой цивилизацией, с кораблями цивилизаций – это форма Воина Синтеза.

Форма Должностной Компетенции ИВДИВО – это работа в ИВДИВО, в зданиях, в фиксациях условий, разными Аватарами, разными Огнями, разными спецификами. Там тоже есть, в том числе, и боевые отношения, но это уже внутри ИВДИВО. И к цивилизациям, к материи космоса это отношение не имеет. Поэтому, просто себе поставьте в голову, если вы идёте в Космос и работаете в Космосе космически, лучше форма Воина Синтеза. Если вы ходите в ИВДИВО по зданиям, по Аватарам, выходите в ИВДИВО-полисы, кстати, доже ходите по улице в ИВДИВО-полисе лучше всего форма Должностно Компетентного. Или обычная гражданская форма, но её нужно отслеживать, не факт, что мы там оденемся правильно. Поэтому лучше приказать – форма Должностно Компетентного и в ИВДИВО-полисе идёте своим, но в форме Должностно Компетентного. У вас достаточно высокое звание, положение в Должностной Компетенции, чтобы…даже стесняться этой формы, и вы будете выглядеть вполне себе достойно во всех ИВДИВО-полисах – вы Аватары Должностной Компетенции – это очень высоко.

Даже Учителя Синтеза, как степень Компетенции – это очень высоко. Некоторые вас будут стесняться, и даже бояться. А вы ничего не понимаете, что с вами говорят смущенно. А у них нет Аватарской должности и степени Учителя Синтеза. И они будут перед вами стоять, краснеть и смущаться, а вы будете думать: что на мне не так, что она краснеет. Она Аватара первый раз увидела в Должностной Компетенции, для неё это шок был.

# Статус Аватара в ИВДИВО-полисе

У нас была такая ситуация. Иду со Служащей, которая «новенькая», не особо подготовленная, тренируемся на Владыку Синтеза. Выходим в ИВДИВО-полисе, проверяем, как она Кут Хуми выражает. Она говорит: «Ко мне подходит какая-то девушка и краснеет». Я говорю: «Пообщайся с ней, ты Владычица Синтеза, ну что там» – Оно вообще смутилась – я говорю: «Ну, ладно, ты же должна научится общаться», проверка, как она действует, экзамен сдавала. Ну, ладно, чуть-чуть поговорили, разошлись. Я говорю: «Скажи, что будешь с ней дружить, когда-нибудь будете пересекаться». Та, убежала счастливая. Выходим из тренинга. «Виталик, а чего это?» – Что такого. Я говорю: «Ты экзамен сдала» – «Нет. Что она так» – «Понимаешь, ты Аватар, а она не Аватар. И для неё ты сотрудник ИВДИВО, а она просто живёт в городе. Представляешь, ты пришла, и с тобой знакомиться какой-нибудь руководитель из государственных структур.

Причем руководитель, который не в этом ИВДИВО-полисе, а имперский существует сквозь все ИВДИВО-полисы. Ты можешь ходить куда угодно, а она может только в этом ИВДИВО-полисе. И она увидела тебя, как Аватара.

Она говорит: Да я с девочкой, я недавно к вам пришла. – Ну и что. Вот к тебе девочка и подошла по возрасту. Но ты всё равно Аватар у нас, хоть ты и учебный. (Учится ещё. 2 курс, 1 курс она уже закончила.) Всё равно у нас поступила на службу, ты Аватар, ты шла в форме Аватара. Она это увидела. Ты идёшь Посвященной-Владычицей Синтеза, учишься у Кут Хуми. Ты знаешь, какой рейтинг учеников Кут Хуми, когда она только на тебе увидела знак Посвященной-Владычицы Синтеза, да ещё не просто Посвященной, а Владычицы Синтеза Кут Хуми?

Она говорит: «Какой?» Я говорю: Ты могла это видеть, потому что девочка покраснела, смутилась и не знала, как с тобой разговаривать. Ты для неё была фью…

Она от меня с такими глазами и ушла. Объяснение было хуже, не лучше…. Я ей объяснил ситуацию, но это ещё ухудшило её состояние, потому что она боролась со своим неверием, а я объяснил ей естество жизни в ИВДИВО-полисе. И там вообще был слом Парадигм и вообще…. Она потом долго восстанавливалась после этого общения. Стяжала, ну стяжала. Но облом был серьёзный, потому что она в естестве смогла пообщаться с жителем другого ИВДИВО-полиса, у неё есть способности, но она не ожидала такой реакции на себя, и она думала: «Ну, ну, по-девчачьи поговорим, ну тренинг, сдают экзамен, поболтаем и всё». А когда она оценила реакцию и поняла, кто она! У неё в голове: ну, подумаешь, она форму напялила Должностной Компетентной. А Кут Хуми ей показал, что значит та форма в ИВДИВО-полисе. Знаете, как переоценка ценностей: надо поверить в это, надо поверить, что ты там достоин, что ты там можешь, а ты себя оцениваешь, что ты никто. На физике это тоже человек, который только начинает развиваться, ну там относительно молодость…Шок с двух сторон, что социальный, физически, что в ИВДИВО-полисе.

Через это человек переподготавливался на Владычицу Синтеза. То есть нужна была другая внутренняя харизма, другая внутренняя подготовка, чтобы работать Владычицей Синтеза. Характер другой нужен был! Кут Хуми доставал у нее способности, умение работать везде. Ну, развивается. Не знаю дальше, она из города, где я редко бываю. Но развивается. Ладно, пообщались.

# Выявление стяжаний для Служащего Синтеза

Идем стяжать Служащего Синтеза, мы вчера стяжали Тело Служащего Синтеза. Правильно? Что ещё Служащему Синтеза можно стяжать кроме тела? Вы чуть подустали, нам надо сейчас Служащего Синтеза постяжать. Служащий Синтеза, кроме тела, что можно еще стяжать? Простой вопрос, да.

*Из зала*: Ядро!

Ядро, но это в конце, мы ещё не закончили подготовку, но можно. Уже хорошо, ядро, ещё что? Набрасывайте мне идеи. Вы Служащие, у вас Созидание, что можно ещё настяжать Служащему Синтезу? Список, пожалуйста.

*Из зала*: Инструменты и Форму.

Вчера, по-моему, стяжали, или не стяжали, Форму? Когда вы получаете профессиональную форму, вы стяжаете всё. Можно стяжать вместо Инструментов, допустим, Меч Служащего Синтеза. Не вместе с инструментами, а отдельно.

Почему? Это моё предложение. Тогда я вас спрашиваю: почему? Вы должны понимать процесс, что Меч не просто вам вручается, а чтобы…?

Еще раз, мы это можем стяжать в синтезе 64-х инструментов, но это у нас обычная практика, вы этого не заметите. А сейчас можно стяжать специально Меч, который потом войдёт, может быть, в этот список инструментов Служащего. Сейчас у нас есть шанс стяжать специальный Меч, какой и почему есть шанс стяжать специальный Меч?

*Из зала*: Меч Созидания

Меч Созидания, но он будет наделён и Созиданием в том числе, согласен. Меч Созидания, уже хороший ответ. Но есть ещё что-то, чтобы Созидание у вас вызвать? Что такое Меч? Меч – это Воля Отца, продолжаем думать. Меч - это форма Воли Отца. Продолжаем думать.

*Из зала*: Цивилизация

Цивилизация. А вы сейчас наделены Волей Отца, помните, на всё тело.

# О процентной реализации Воли Отца

У меня вопрос к вам: а вы всей Волей Отца воспользовались в этой ситуации в тренинге? Или что-то осталось?

Не, я специально вам так задаю, вы должны уметь это профессионально оценивать. Это называется оценка профессиональных рисков, если говорить физическим языком. Вы должны уметь вот так профессионально оценивать. Отец вам дал Волю. Сколькими процентами Воли Отца вы воспользовались в этом тренинге со всеми действиями в тренинге, с цивилизацией, с возжиганием, с драчками? Шутка. С общением.

Сколько Воли вы потратили? Есть Стандарт Синтеза, который рассчитывает эти возможности. Вы его знаете, только надо сообразить. Надо сообразить из Стандартов Синтеза, сколько вы могли потратить и сколько у вас осталось? То есть это не так: визуально я рассказываю, а это надо сообразить. Сколько процентов Синтеза вы смогли потратить и сколько у вас осталось.

Ладно. Отец всегда даёт в 10 раз больше. Значит Отец явно видел, какой будет тренинг, что хотел сделать Кут Хуми, и дал в 10 раз больше. Значит, вы максимум могли потратить сколько Воли? 10 процентов, то есть у вас внутри осталось 90 процентов бешенства Воли. Ещё на 10 таких тренингов и контактов. Поэтому это очень был сложный тренинг.

И если у вас это оставить, эта Воля станет бешенеть вместе с вами. Кому-то будет от этого хорошо активироваться по жизни, а кому-то будет плохо. Зацепится эта Воля разными нашими спецкачествами, мы как отбешенеемся в этих спецкачествах, не будем понимать, почему мы не можем остановиться в этих спецкачествах, неважно что, бывает по-всякому, неизвестно, где она вылезет.

У меня однажды такое вылезло, я не могу остановиться и продолжаю процесс, все уже в ужасе… Я не могу остановиться и продолжаю процесс, все в ужасе. Я уже не выдерживаю этот процесс, а процесс надо завершить до конца, и надо его доделать. Все в ужасе, он доделаться не может, Воля включилась… Так долго…

Потом я смог эту Волю скомпактифицировать и внутри организовать – процесс закончился. Мы дошли до результатов. «Ну, мы даём, что ж мы это делали в практике?» Это бешенство Воли включилось, вошло в практику, была избыточная Воля, неорганизованная, но она была. И, вот на эту практику, на этот процесс она сработала. Всё. Мы думали 5 минут, около часа работали, остановиться не могли. Почему? Воля такая, что ты можешь всё делать, остановиться не можешь. Никто не понимает, откуда ты можешь это делать, потому, что сил хватало на 5 минут, а практика идёт час. Мы там новое, новое, новое, новое. Уф… Воля врубила процесс избыточного сверхпассионарного действия. С точки зрения физической практики – это мы остановиться не могли, а с точки зрения ИВДИВО включилась сверхпассионарность, включилась Воля и постоянный процесс действия. Всё весь организован, и ты практикуешь. Устать не получается. Ситуация понятна? Вот телесно так действует избыточная Воля.

Понятно, что неизвестно, что она у нас зацепит. Я рассказал только один процесс, когда мы пошли в практику, у меня вспыхнула Воля внутри, кроме Синтеза, и мы пошли. О, вы меня поняли. Поэтому мы сейчас стяжаем Меч, то есть, если мы выберем просто Меч Воли – это набор, естественно. А если мы стяжаем Меч Воли Отца, где у нас осталось 90 процентов Воли Отца, это совсем другой Меч. И вот этот Меч можно в том числе стяжать Воли Созидания, потому что мы Служащие Синтеза. А значит, мы можем стяжать Меч Воли Служащего Синтеза.

А можем стяжать Меч Воли, чтобы эта Воля знала, куда выходить, Созидания Служащего Синтеза. Тогда эта Воля пойдёт на Созидание Служащим Синтеза. Увидели? Это специфика Меча называется. Вот мы пойдём сейчас стяжать Меч Воли Созидания. Есть.

Ещё, что мы можем ещё стяжать для Служащих?

*Из зала:* Рождение

Мы можем стяжать Новое Рождение, но зачем этот детский сад, повторять, я на 10 Синтезе стяжаю Новое Рождение. С вами что, Новое Рождение? А вы в какой архетип будете переходить для Нового Рождения? К вам вопрос. На 74-м проф. Синтезе? Нет, я конечно могу вам повторить Новое Рождение 41-го архетипа, но с моей точки зрения это не эффективно, повторение – мать учения, но это профессионализация. Вы ж проходили Новое Рождение в 41-м архетипе. Более высоко нам пока не разрешили ходить, головняк. И даже человечество перенапряглось от наших восхождений.

Ситуация вчера с этой командой ИВДИВО – это перенапряжение человечества в самой устойчивой государственной структуре - России. Мы зашли так далеко, что мы перенапрягаем человечество. И нам знак, что 41-им архетипом мы уже перенапрягаем человечество. Нам пока не стоит двигаться вперёд. То есть, если у кого-то возникают мысли: может 42-й архетип стяжаем. Мы конечно, стяжаем 42-й архетип, но он рванёт так, какие-то тайные движухи, что человечество должно иметь пару месяцев в этом адаптироваться, может больше, я не знаю. Сейчас Кут Хуми и Отец эту ситуацию обследуют. Поэтому следующий архетип стяжаться не будет, не мечтайте и на следующем Синтезе, и в следующем месяце, не мечтайте. Ребята, мы человечество за шкирку вытащили в 41-ый архетип материи. Знаете, вот так взяли, как котёнка, и сказали: «Будешь стоять здесь!» 41-ый архетип- это 41-ый вид материи. 41 вид материи – это?

Огонь Меры там – это понятно.

*Из зала*: Мерическая.

Мерическая, а может, не знаем. Большинство команды не знает…

И это всё должно адаптироваться в человечестве Земли. Это не просто так человечеству далось. Если пойдём дальше, уйдём из места адаптации человечества Земли. Кто будет помогать ему адаптироваться? Потому что 42-ой архетип – это уже Посвящённый, это не человечество. И дальше пойдём Посвящёнными. А человечеством кто будет заниматься, если не мы?! Тем более 41-ый архетип-это не просто Человек, это Человек Иерархии, 9-ый уровень Человека. Другие ещё будут учиться в это входить. Поэтому мы пока занимается адаптацией человечества, это насчёт Нового Рождения, не будем.

*Из зала:* Профессиональный Огонь.

Профессиональный Огонь это к концу практик.

*Из зала:* Начала Творения.

Начала Творения о чём?

*Из зала:* Статус.

Статус, Начала Творения. А у нас какая компетенция в этот раз, если это 14‑й уровень профподготовки? Но далеко не о Началах Творения, да, если мы начнём делать Статус, то нам потом кто даст компетенцию 14‑го уровня. Ну, 14‑й уровень это или Иерархизация или Полномочия Совершенств …. Не‑не, это Владычица Синтеза Наук …, в Материнском корпусе служит, поэтому я с ней иногда так общаюсь, потому что она одна компетентна мне отвечать, в плане, что Начала Творения здесь не должны быть.

Ну, мы вчера говорили о Науке и о том, что Служащий Синтеза должен иметь Научный взгляд. Я вас не спрашиваю то, что вы не знаете, мы вчера над этим поработали и ушли. Была ночная подготовка, но в ночной подготовке мы тут разруливали социальную ситуацию, очень хорошо, что мы это сделали, у нас был шикарный тренинг, я очень доволен тренингом! Если бы не ситуация, которую нам устроил сервис социума, так бы тренинг не пошёл. Нас бы сюда не так вызывали, в общем, другая команда разбиралась бы с предметом в космосе, а так мы с вами сильно выросли!

Но! Научность никуда не делась и у Служащего Синтеза должна быть Научность. Значит, мы должны стяжать с Мечом Воли Созидания, Научный? Чего, Научный?

*Из зала: Взгляд.*

Взгляд, есть чем. Я вчера уже проходился на эту тему с одной командой, где нечем. Команда, скорее всего, возбудилась, потому что пошли сложные реакции, некоторые прослушали, как я их крестил и костерил, давно я так не отрывался. Поэтому Научного взгляда, без обид, у большинства из вас нет. Я просто спрошу: «А какая методология?», - и на этом мы с вами остановимся. Вы скажете: «А это что такое?». Это то самое, откуда Научный взгляд вырастает, если он не вырастает из методологии, то Научный взгляд уже неправильный. Ничего личного, те, кто занимаются наукой, меня поняли, то не занимаются наукой, ну, извините. Я не к тому, что я хочу вас принизить, я хочу, чтобы научный взгляд был корректным, а для этого нужна методология. Чтобы вам было проще – **Взгляд управляет Параметодами, формирующими методологические подходы в науке.** Всё, так вот с точки зрения Синтеза это связано. Значит вам нужен не Научный Взгляд, а Научный? А?

*Из зала: Параметод.*

Мелковато.

*Из зала:* Научный подход.

Подход. А как в науке называется та специфика, которая занимается наукой в ИВДИВО? Ну, подходы‑то, я к вам подошёл, мы много с вами пообщались, подходы …. Кто‑то спал, шутка. Я понимаю, что научный подход не об этом, но это недалёкая ситуация. То есть, если Меч Воли Синтеза используют для подходов, ну как бы, но нашёл ты подход и всё, а дальше что? Поняла. А дальше что, если это маленький процесс в научном творчестве?

В нашей Академии Наук есть хитрый вариант, называется Научный Синтез. У нас есть Философский Синтез, кстати, у нас есть Имперский Синтез, кстати. Кстати, а мы с вами занимались сейчас Имперским Синтезом, на всякий случай, потому что мы шарашили Огнём из Хум, а Имперский Синтез — это Синтез Хум между нами. А мы ещё Огнём Хум шарашили объект космоса, который мешал другой человеческой цивилизации двигаться. Извините, мы применяли все Огонь Хум на ошарашивание объекта космоса, мы с вами занимались Имперским Синтезом в боевом применении, как вам такой взгляд? Не шучу, Имперский Синтез — это Синтез Хум в разных вариантах. Мы собрали Огонь Синтеза в наших телах и Огнём Синтеза шпарили этот объект космоса, а на втором этапе ядрами, кто не помнит, но вначале мы его укутали Огнём. Имперским Синтезом, мы начали шпарить этот объект Имперским Синтезом, сделав вокруг него сферу Огня, потом сформировали ячейки, каждый свою, и Ядро Синтеза уже взорвали. Как вам такой взгляд? Так что из Имперского Синтеза 28‑го уровня по 32‑ум организациям, мы переходим в Научный Синтез 27‑го уровня, и прям, как дорожка проложилась сверху вниз. Ой, если бы я назвал вам Имперский Синтез, у вас голова бы, вообще, по-другому работала и не в боевой ситуации была бы. Для вас Имперский Синтез — это не боевая ситуация. Для вас Имперский Синтез это «эй, мы любим друг друга, давайте обнимемся всем хором *(облизывается)*, ой, как хорошо». Если бы вы начали лизать туман на том объекте, в Любви, вы бы отравились химией другой цивилизации или того вида материи. Шутка, но в принципе, лизать это не обязательно языком, это в голове любить и сливаться. А давайте с ним сольёмся, чтобы он нас схавал. Лучшее слияние — это когда вас съела собака, ладно не собаки, медведи, и, перевариваясь в желудке, вы полностью слиты с медведем.

Недавно услышал, там акула загрызла. Это ж надо было иметь такую подготовку, чтобы тебя акула загрызла, это ж привлечь надо было. И нашла лучшего, который ближе всех двигался, не бойсь, всегда считал себя акулой бизнеса, ну, по слову она и приплыла. Полное слияние с акулой в любви, ты одолжил ей своё тело. Не‑не, то, что человек погиб очень плохо, а то, что сама ситуация дебильная. И явно он её притянул, потому что все удивлялись: «Не плавают они здесь». Вокруг было много плавающих, а она, прям, шла, вот за тем надо, потому что он свой, он акула бизнеса. Кто здесь плавает другая акула, когда я здесь была. Договорились, я в шутку, но я в принципе. Да плакал он там, на Совете Отца, что загрызла акула. А ему сказали, что он внутри себя считал акулой бизнеса. На Высшем Аттестационном Совете Отца ему сказали, что акула притягивает акулу. Он бедный, аж, как сказал в сердцах один товарищ из Совета: «Следить за словами надо было». Он говорит: «Так я же не матерился». Акула бизнеса. И до того дошло. Ну, я просто товарища вытащил, думал, … везучий, чтобы он быстрее адаптировался, потому что ситуация нетрадиционная. А он, оказывается, внутри мечтал быть или где‑то видно был, не знаю, что, но у него «акула бизнеса» было главное внутри главная движущая сила, всё, наработал себе. Вначале было слово, господа! Вот такой маленький анекдот, о недавнем …. Так что следите за словами, особенно внутри, можно привлечь интересных хищников, в смысле «я всех порву в бизнесе, динозавров, а тираннозавров, сразу всё понятно, ну, которые тиранят.

Итак, Научный Синтез Служащего Синтеза мы стяжаем. И третье, Меч Воли Созидания, Научный Синтез и ещё что‑то, чем занимается Владыка… Сегодня мы какого Владыку проходим? Какого?

*Из зала:* Иерархии синтезфизичности.

О! Иерархии синтезфизичности, фух! Вот какое Тело нужно было стяжать. Ну, и ладно, потом.

*Из зала:* Императив.

Иерархит *(смех в зале)?*

*Из зала:* Не иерархит, а императив.

Императив будет потом. Я спросил: «Чем занимается этот Владыка?». У него Огонь Императива, мы стяжаем Императив каждого, это следующая практика, а потом пойдём на перерыв. Сейчас нужна нам, чем он занимается в виде организации, потому что Меч — это больше организация, Императив каждого это всё‑таки ваше внутреннее, а Меч — это как, кстати, не Императив, а Имерация, или Императив?

*Из зала:* Имперация.

По‑моему Имперация. Или Императив

*Из зала:* Имперация*.*

А не Императив, я что‑то согласился с вами, а потом думаю: что‑то я... Имперация, нет, не Императив, Имперация. Императив это 6‑й горизонт, у нас 14‑й. Мы идём по Аватар-Ипостасям снизу вверх, и мы на этом Синтезе дошли до 14‑й Аватар-Ипостаси Владыка Иерархии синтезфизичности, он занимается Имперацией, а не Императивом. До Императива мы дойдём, когда мы будем заниматься, аж 30 каким‑то Аватаром Синтеза, это к Служащему Отца Изначально Вышестоящего, там будет Императив.

*Из зала:* Диалектику Синтеза.

Молодец! Правильно говорит, молодец! У него организация ИВДИВО Диалектики Синтеза каждого. И мы сейчас Служащего Синтеза насытим и настяжаем Диалектики Синтеза, потому что, чтобы применять Волю и Созидание надо обладать диалектическими мозгами, связывая всё во всём. А чтобы у вас появился Научный Синтез, вам явно нужна Диалектика, а, Диалектический Материализм. Наука изучает материю, а для этого нужно взять Диалектический Материализм, только, пожалуйста, не пугайтесь слова Диалектический Материализм, я не имею в виду в советском варианте, я имею в виду его в Философии Синтеза.

*Из зала:* Сегодня Праздник Изначально Вышестоящей Матери. Праздника хочется*.*

Оказывается, мы сегодня должны работать с материей, поэтому Кут Хуми подарили материю, поэтому мы выходили в космос, сжигали материю, выпавшую из другой материи. Это мамка нам устроила, сегодня Праздник Изначально Вышестоящей Матери. Оказывается, о Господи! После перерыва пойдём, поздравим Маму, сейчас не то настроение. Всё.

И у вас появляется 3 новых Инструмента для работы Служащего Синтеза на 2 года, вы будете их осваивать. Меч Воли Созидания, это новый меч. Научный Синтез Служащего Синтеза, прям, так и будет называться, не Научный Синтез для Академии Наук, это там учёные разбираются, а Научный Синтез для профессии Служащего Синтеза в ИВДИВО. Это будут отдельные строчки в будущем распоряжении о 74‑м Синтезе, я нарабатываю темы, чтобы изменить специфику Синтеза, и, Диалектика Синтеза Служащего Синтеза. Но мы будем стяжать Диалектику Синтеза каждого и Диалектику Синтеза Служащего Синтеза, чтобы она вошла в голову. Я напоминаю, что Диалектикой Синтеза насыщены какие компетенции?

*Из зала:* Иерархизации.

Говорят, «Иерархизации», правда?

*Из зала:* Да, правда*.*

Да! Всё, правильно сказала. Команда согласовала, не, в хорошем смысле слова. То есть, вы должны быть профессиональны и знать Синтез, не я должен вам уже говорить, это небольшое знание, вы должны быть уверены, сами знать это.

Практика. У нас две практики подряд, эта, потом Имперация каждого, потом, кто там лыжи намылил, сняли, одели коньки, пошли в практику. Две практики подряд, мы не закончили ещё нашу разработку. Я знаю, что идёт долго и как‑то я слишком много говорил, но вот такое воздействие тренинга на вас. Сейчас мы разрабатываем и отрабатываем тренинг. Первый раз разрабатывали, сейчас отрабатываем его, ваше тело так усваивает тренинг. Вы понимаете, вы не всегда понимаете, насколько он сложным был для вашего тела. Вы контачили с несколькими видами материй телесно, это сложно. Это реально сложно для нашего тела. Я вот сейчас смотрю на ваши тела и понимаю, что мы прошли вот по тонкой, тонкой грани, Кут Хуми нас хорошо провёл. Спасибо Кут Хуми, он помог, так сами могли бы не смочь. Поэтому хорошо, что нас вёл Кут Хуми в тренинге.

# Практика 8. Становление на Путь реализации Служащего Синтеза стяжанием Меча Воли Созидания, Научного Синтеза, Диалектики Синтеза и ИВДИВО-диалектики Синтеза каждого

*Мы выжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь ИВДИВО Извечного, переходим в 65-й архетип огня-материи ИВДИВО, становимся пред Изначального Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь на 5 тринадцатиллионов 575 двенадцатиллионов 186 одиннадцатиллионов 299 десятиллионов 632 девятиллиона 655 октиллионов 785 септиллионов 383 секстиллиона 929 квинтиллионов 568 квадриллионов 162 триллиона 090 миллиардов 376 миллионов 495 тысяч 040-й истинной пра-реальности. Становимся телесно Владыками 74-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на три профессионализации, три компетенции и* ***троичное явление Служащего Синтеза Мечом Воли Созидания*** *в компактификации избыточного, избыточной Воли, действующей в нас, оставшейся после тренинга.* ***Явление и разработки Научного Синтеза Служащего Синтеза****. В разработке и явлении научности действия, применения, реализации разработок и любых иных вариантов применимости Служащего Синтеза каждым из нас.* ***Стяжание Диалектики Синтеза Служащего*** *в применении и реализации, развитии разработки Служащего Синтеза каждым из нас и стяжание Диалектики Синтеза каждого из нас. Кут Хуми уточняет: «****Стяжание ИВДИВО-диалектики Синтеза каждого****». Каждому из нас. Так организация называется Владыки, где мы специализируемся. В реализации Служащего Синтеза собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и четыре Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся ими,* ***проникаясь******четверицей реализации Служащим Синтеза*** *каждым из нас.*

*И в этом Огне, мы синтезируемся с Изначального Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на первую стать-пра-реальность.*

*И, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем Волей Изначально Вышестоящего Отца, наделённой в каждом из нас.* ***И просим Изначального Вышестоящего Отца наделить нас Волей Изначально Вышестоящего Отца на ту Волю, которая есть у нас по итогам тренинга, и Созиданием Изначального Вышестоящего Отца в явлении Служащего Синтеза каждым из нас.***

*Проникаясь Волей Изначального Вышестоящего Отца собою, в её наделении каждому из нас, в том числе, по итогам тренинга, и Созиданием Изначального Вышестоящего Отца собою. И в этой наделённости мы синтезируемся с Изначальным Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Меч Воли Синтеза, оформляющий Волю и Синтез каждого из нас,******и синтезирующий Волю Синтеза и Волю Созидания в их единстве между собою в Мече каждого из нас****. Так как мы действовали Синтезом внутри Хум, Отец решил дать нам более высокий Меч Воли Синтеза, а внутри ней ещё и Воля Созидания. Это решение Отца, мы принимаем Волю Отца этим. Поэтому,* ***Меч двуединой Воли Синтеза и Воли Созидания интегрированы в Волю Синтеза этим.***

*Перед нами зависает Меч, так как, я напоминаю, всё, что внутри нас, в зале Отца, перед Отцом, снаружи нас. Поэтому Воля каждого из нас оформляется Мечом, зависшим пред нами.* ***Меч Воли Синтеза с Волей Созидания****. Берем его правой рукой за рукоятку, поднимаем вверх, вспыхиваем им. И ставим Меч в позвоночник, вспыхивая им Служащим Синтеза собою.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Научный Синтез Служащего Синтеза Изначального Вышестоящего Отца каждым из нас профессионально, прося синтезировать его, наделить каждого из нас. И направить на разработку, применение и реализацию Научного Синтеза профессионально каждого из нас как Служащего Синтеза собою****.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Научный Синтез Изначально Вышестоящего Отца, наделяясь им и проникаясь Научным Синтезом собою.*

*И, проникаясь Научным Синтезом Служащего Синтеза, вспыхиваем им, наделяясь Изначально Вышестоящим Отцом собой.*

*Синтезируясь с Хум Изначального Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначального Вышестоящего Отца, преображаясь им, развёртываемся Научным Синтезом Служащего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

***И встаём на Путь Служащего Синтеза Научным Синтезом Изначального Вышестоящего Отца каждым из нас****. И, проникаясь Путём Служащего Синтеза,* ***развёртываемся Научным Синтезом в Пути Служащего Синтеза собою****.* ***И в этом Пути, явлением Служащего Синтеза Научным Синтезом, Мечом Воли Синтеза с Волей Созидания, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Диалектику Синтеза Служащего Синтеза каждого из нас****. Синтезируясь с Хум Изначального Вышестоящего Отца, стяжаем 512 513-ллионов Диалектик Синтеза и 512 513-ллионов Синтезов Изначального Вышестоящего Отца в явлении Диалектик Синтеза Диалектикой Синтеза Служащего Синтеза каждым из нас и каждого из нас. И, проникаясь, вспыхиваем Диалектикой Синтеза Служащего Синтеза в насыщении Диалектиками Синтеза каждого из нас. Синтезируясь с Хум Изначального Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначального Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначального Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И, синтезируясь с Хум Изначального Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем ИВДИВО-диалектику Синтеза каждого явлением каждого из нас в реализации ИВДИВО-диалектикой Синтеза каждого Служащим Синтеза собой****. И проникаемся ИВДИВО-диалектикой Синтеза каждого, вспыхивая, развёртываемся ею в явлении и реализации Изначально Вышестоящей Аватар-Ипостаси Изначального Вышестоящего Владыки Иерархии-синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца, в явлении и деятельности Служащими Синтеза Изначально Вышестоящего Отца профессионально каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначального Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначального Вышестоящего Отца, преображаемся этим.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Иркутск, в ИВДИВО Ангарск, в ИВДИВО Бурятия в ИВДИВО Байкальск, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**ИВДИВО-Диалектики синтеза – это сфера, одна из сфер ИВДИВО, действующая вокруг нас.** Поэтому мы её стяжали по итогам, это как две практики в одной было. И из этой сферы ИВДИВО в наших условиях и внешней среде вокруг нашего тела образуется Диалектика синтеза каждого. То есть, есть Диалектика синтеза Служащего Синтеза, это внутри нас. **Есть Диалектика синтезов Компетенций**, в которые мы после перерыва будем входить. А **есть ИВДИВО-Диалектика синтеза – это создание Диалектики в окружающей среде, в Условиях, в Ивдивостях, в Огне, в Синтезе**. Когда мы стяжали ИВДИВО-Диалектику синтеза, как выражение организации Владыки в нас, она встала вокруг нас. Поэтому и такие странные ощущения, почему мы так стяжали. И поэтому я и соорганизовал две практики, потому что Меч был внутри, а Диалектика была вовне, чтобы вы не переключились на внешнюю реализацию и пошло равновесие, в наборе того, что мы стяжали. При этом у вас сейчас такое ощущение, что мы стяжали какой-то набор, не всегда понятно, для чего. Но **Меч внутри, Диалектика синтеза Служащего – это разработка внутренних возможностей. А ИВДИВО-Диалектика, это внешняя разработка**. То есть по набору инструментов владения, так выразимся, это правильная практика. А по нашей голове не всё понятно, как это между собой всё связано. Вы просто должны подумать, как эти четыре стяжаемых выражения связаны внутри нас. Как Служащие Синтеза, будет очень полезно. Они действительно взаимокоординированы, взаимосвязаны и гармонично встраиваются в работу Служащего Синтеза. **Это как бы создаст вам такой профессиональный синтез Служащего Синтеза от Меча до ИВДИВО-Диалектики синтеза. Это подсказка**.

Но этот **профессиональный стиль Служащего** можете выбрать только сами. Как бы он не наделяем. И заметьте, Научным Синтезом Отец нас наделял, то есть всё должно расти.

Ну, и на всякий случай. **Научный Синтез должен вырастать в нас**, а не так, чтобы где-то взяли, здесь положили. Отец нас наделил, чем мог по нашей подготовке, в том плане... Нет, Отец может всё, но он даёт только по нашей подготовке. А дальше мы должны уже сами развиваться Научным Синтезом.

У нас следующая практика. Мы стяжаем **Имперацию каждого** и **стяжаем Владыку Иерархии-синтезфизичности**. И потом перерыв. Тело Владыки, я напоминаю, что это **четырнадцатое тело Аватар-Ипостасных выражений каждого из вас**. Таких тел у нас должно быть: восемь по-человечески и 16 по Компетентным, если вы стяжали 8192-рицу и 4096-рицу. Если не стяжали, надеюсь, стяжаете. Или в итоговой практике будем стяжать. Ну, должны были, этому уже три недели. Мы стяжаем одно тело, но оно внутри себя держит 16 Компетентных и восемь Человеческих, так называемое, Синтезтело. Действуем.

# Практика 9. Стяжание Имперации ИВО, индивидуальной Личной Имперации каждого. Стяжание 462‑й Части явлением Тела АИ Владыки Иерархии‑синтезфизичности ИВО в синтезе 16‑ти тел Должностно Компетентного и 8‑ми тел Человека ИВО

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Извечного, переходим в зал ИВДИВО на 5 тринадцатилионов 575 двенадцатилионов 186 одиннадцатилионов 299 десятилионов 632 девятилиона 655 октиллионов 785 септиллионов 383 секстиллиона 929 квинтиллионов 568 квадриллионов 162 триллиона 090 миллиардов 376 миллионов 495 тысяч 40-ю истинную пра-реальность. Становимся телесно Владыкой 74‑го Синтеза, 10‑го Профессионального Синтеза, в форме.* ***И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть стяжание Синтезтела Владыки, Тела Владыки Иерархии‑синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 16‑ти тел Должностно Компетентного и восьми тел Человека Изначально Вышестоящего, соответствующими ракурсами, и Имперацию каждого в развитии, реализации 14‑ричности оперирования имперационного выражения 14‑ю Частностями каждым из нас.***

*И, синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтез ИВДИВО Человека‑Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватар‑Ипостасью Изначально Вышестоящим Владыкой Иерархии‑синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца, переходя в зал Имперации Изначально Вышестоящего Отца на 5 тринадцатилионов 575 двенадцатилионов 186 одиннадцатилионов 299 десятилионов 632 девятилиона 655 октиллионов 785 септиллионов 383 секстиллиона 929 квинтиллионов 568 квадриллионов 162 триллиона 90 миллиардов 376 миллионов 495 тысяч 54-ю истинную пра-реальность. Становимся телесно Владыками 74‑го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме перед Изначально Вышестоящим Владыкой Иерархии‑синтезфизичности. И, синтезируясь с Хум,* ***стяжаем Имперацию каждого каждому из нас, прося развернуть 14‑ричную имперационность владения 14‑ю Частностями в разнообразии Имперационности каждого из нас, и явление Имперационности 32‑мя организациями ИВДИВО, Научным Синтезом, Диалектиками Синтеза, Мечом Синтеза Воли Созидания и ИВДИВО‑Диалектикой Синтеза каждого Служащим Синтеза собою, и в целом, Имперацию Служащего Синтеза каждым из нас.***

*И, проникаясь Имперацией каждого из нас, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Владыки Иерархии‑синтезфизичности,* ***стяжаем Имперацию Изначально Вышестоящего Отца****. И, возжигаясь, преображаемся ею.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на первую стать‑пра‑реальность, становимся телесно Владыкой 74‑го Синтеза, 10‑го Профессионального Синтеза, в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Тело Владыки Иерархии‑синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца явлением 462‑й Части каждой из 16‑ти 512‑риц соответствующего вида выражения Частей Должностно Компетентного Изначально Вышестоящего Отца и каждой из 8‑ми 512‑риц соответствующего вида Частей Человека Изначально Вышестоящего Отца собою. В явлении 24‑ричной реализации синтеза тел Телом Владыки Иерархии‑синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Интегрированные в Физическое тело каждого из нас синтезтелесно, синтезфизически собою. Интегрированное в Физическое тело каждого из нас телесно‑синтезно синтезфизически собою Изначально Вышестоящим Отцом.***

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Имперацию каждого****. И, проникаясь Имперацией каждого, развёртываемся ею собою, где* ***Изначально Вышестоящий Отец наделяет каждого из нас индивидуальной личной Имперацией, единственной для всего Большого Космоса в оперирование ею, становлением и развитием каждого из нас****. И проникаясь Имперацией каждого Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем ею собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Иркутск, ИВДИВО Ангарск, ИВДИВО Бурятия, ИВДИВО Байкальск, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Буквально две фразы. Первое: **Имперация каждого – это информационный набор.** Это не смыслы, это не суть, это вышестоящие Компетенции. **Это определённый информационный набор имперационности, который вы несёте всему Космосу**. Так легче. То есть это фраза или текст имперационный, лично выражая который, вы несёте, такую Имперацию, такое **действие имперационное** всему Космосу. Мы можем сказать, что это Смысл заложенный, но Смысл – это всего одна Частность, а у нас там 14. **Имперация – это 14‑я Частность, все нижестоящие входят в неё, как часть**. Поэтому можно сказать, что там и Смысл, и Суть, и Идея, и Права. И вот этот набор информационно‑текстовый – это та Имперация, которую вы несёте собою всему Космосу. Без этой Имперации, какая‑то часть Космоса развиваться не будет, допустим, направление. Поэтому каждая Имперация уникальна, ценна, как Слово Отца, единственная для всей Метагалактики у каждого. У вас теперь единственная Имперация для всего, только Большого уже Космоса. Здесь уже не формат Метагалактики. Это первое.

Второе, обратите внимание! Мы возжигаем Иркутск и Бурятию, и мы охватываем Байкал. Не все, потому что это видят. А как вы думаете, все наши 10 Синтезов куда записались? На всю территорию. Значит, на весь Байкал *(неразборчиво).* Просто, **когда сейчас нам Имперацию давали, Отец записал Имперацию ещё в Байкал на всю Планету Земля**. Только до меня сейчас дошло, что мы с 2‑х сторон охватываем Байкал, Бурятию и Иркутскую область. Как‑то я географию помню, а вот, чтобы глубину Байкала, я первый раз на 10‑м Синтезе почувствовал.

И вот всё, что мы сейчас стяжали Имперацией, какая‑то Имперация для Планеты Земля, вам будет полезно, Отец записал в Байкал, в воду Байкала. Я напоминаю, что **вода несёт информационную какую‑то насыщенность. Вот ваш Байкал теперь несёт Имперационную насыщенность. Это очень высоко! У нас информация, в основном, ментальная, то есть, 4‑го уровня, поэтому Байкал, насыщенный Имперацией, – это что‑то новое** для*(неразборчиво).* Так что я вас поздравляю! У нас природа просто 14‑го уровня имперационна теперь в Байкале.

Всё, перерыв у вас 25 минут, смотрим на часики, где‑то без пяти восемь сейчас. Ой, без пяти не восемь.

# 2 День 1 Часть

Пожалуйста, рассаживаемся. Мы продолжаем нашу разработку и стяжания. У нас знаменитая практика – это завершение работы с одними телами и стяжанием других тел. Правильно? На сегодня мы завершаем в какой Метагалактике?

*Из зала*: Ля-ИВДИВО Метагалактике

Ля-ИИВДИВО Метагалактике завершаем и стяжаем тогда в Си-ИВДИВО Метагалактике. В Ля-ИВИДИВО мы завершаем по одному миллиарду с чем-то тел и, соответственно, по четыре миллиарда будем стяжать уже в следующей Си-ИВДИВО Метагалактике.

# О возможностях стяжаний согласно Распоряжений

Я напоминаю такой маленький процесс, тут постоянно мне периодически разные звонки и сообщения идут, что пока ИВДИВО не пройдёт все архетипы материи с вашей командой и кто за нами идёт, ни по каким Синтезам другие архетипы не стяжаются. Это так, на всякий случай, потому что мы это ввели в Синтез, но мы это ввели на будущее, чтобы Синтез начал сорганизовывать нам возможности такого стяжания.

Есть другой вариант. В восьмом распоряжении эта тема стоит для того, чтобы номера Синтеза и концентрация Синтеза Отца внутри нас создавала возможность этого стяжания. Мы так не видим, но очень часто выходят распоряжения для будущего, то есть, когда Синтез сорганизовывает в нас те условия, которых сейчас нет. Вот сейчас мы доходим до большого количества тел, у нас сейчас будет 12 миллиардов тел стяжаться, это очень большой объём для нашего физического тела. Я уже говорил в прошлый раз, что мы начинаем идти немного сложнее, чем раньше. И вот чтобы у нас получилось вместить это количество тел, заранее вносятся в Синтез новые форматы, но они не действуют для работы Владык Синтеза, а они действуют в нас. Почему? Как только в Синтезе, допустим, в 25-м, мы написали, что будем стяжать в 25-м архетипе материи Части, там 3 тела, на 25-м Синтезе мы это стяжать не будем, но у вас есть 25-е ядро, в этом 25-м ядре Отец тут же активировал Синтез на будущее стяжание тел 25-го архетипа. Мы сейчас будем стяжать всего лишь 11-й, чтоб было понятно. И пока мы с вами пройдём 12 месяцев до 25-го архетипа после 11-го, или четырнадцать, 25-е ядро будет у нас работать над тем, чтоб наше тело усвоило вот то будущее количество тел через 14 месяцев, которое сумасшедшее по объёму. Вы увидели? Надеюсь, вы увидели.

Это важно слышать, это важно знать, потому что меня периодически спрашивают. Владыки Синтеза все отстроены, они это не стяжают, они знают. Владык Синтеза человек 70, они идут за Аватаром Синтеза, мы там имеем консенсус и объясняемся между собой, что делать на Синтезе. Но у нас есть Компетентные, которые говорят, что есть ядро 25-го, в восьмом распоряжении написано, что должны быть тела. Мне можно стяжать? Ответ – нет. В восьмом распоряжении написано не всегда для Компетентного, а для Владык Синтеза и для внутренней подготовки Компетентных, то есть **нельзя всё подряд стяжать, что написано** в восьмом **распоряжении. Надо думать, а готовы ли мы к этому?** Очень многое, что написано в восьмом распоряжении, ещё готовит нас к тому, чтобы у нас это появилось. Я некоторые вещи вообще с вами не стяжаю.

Вот я сейчас просто открою 74-го Синтез, и скажу вам две фразы, допустим, «ИВДИВО-тело Синтеза Владыки в синтезе компетенций и степени реализации». В принципе, мы сейчас стяжаем компетенции, и мы выходили вчера к Отцу в форме степени реализации. Но сказать о том, что я могу с вами стяжать «ИВДИВО-тело Синтеза Владыки в синтезе компетенций и степени реализации», стяжать-то можно, но мы к этому не готовы. Что мы будем делать с ИВДИВО-телом Синтеза Владыки в синтезе компетенций и степени реализации? Ну, стяжаем. Что мы будем с этим делать? Любой образ в голове, что вы можете сделать с этим.

Синтез компетенций у нас и так идёт, вот сейчас новые компетенции стяжаем. Что вы будете с этим делать? То есть у нас даже ещё не созрел образ Мышления. Глубина разработки Синтеза такая, чтобы представить, что в этой фразе мы можем сделать. И теперь представьте, что вы сегодня получите ядро 74-го Синтеза и оно будет вас разрабатывать, чтобы вот это когда-нибудь, иногда в синтезе нескольких воплощений, у нас получилось. Я так корректно скажу: вы ещё должны стать Владыкой шестого уровня выражения. Я не имею ввиду Владыку Синтеза, я имею ввиду эту 8-рицу Человека, где Части есть Владыки, а владыческой специфики особо нет, а Часть есть и в этих Частях ещё рождается Владыка, или в этих Частях рождается Аватар, или в этих Частях рождается Отец. И мы иногда забываем, говоря, что раз мы стяжаем восемь видов Частей, 4096-рицу, значит, у нас всех эта 8-рица есть. У всех эта 8-рица есть, но это всё, что есть, растёт. Знаете, вот младенец есть, но ходить не умеет. Человечек: имя есть, фамилия есть, документ есть, ходить не умеет, ему ещё вырасти надо. Но он есть, но кто ж его самого отпустит. Вот так же у вас. Вы стяжали 4096-рицу, 8-рица у вас есть? Есть, но очень маленькая. И не потому, что это плохо, она должна вырасти. И вырасти не как младенец за 10-12-15 лет, а вырасти в годах десятилетий, а то и в веках, то есть в воплощениях. Давайте реально к этому относиться. Но когда она будет расти, возникает вопрос: где она будет расти? Раньше мы считали, что оно у нас нарастает где-то там внутри само по себе в наших Частях, а оказывается наши Части взращивают то главное, что я есть. Грубо говоря, я здесь Аватар Синтеза, у меня взращивается только Аватар, ни Владыка, ни Учитель.

# О разработке 8-рицы

В итоге как Владыка, я начинаю работать с философией, раньше Учителем работал в науке, а теперь как Служащий работаю, чтобы оно у меня росло, оказывается не росло. Но за последние два-три года бились над тем, чтобы сделать так, чтобы росла вся 8-рица. Ответ: ничто не помогает, кроме стяжания отдельных Частей. У меня в моих 512-ти Частях, как бы я ни крутился, я пытался то Отцом работать, то Аватаром, то Владыкой, то Учителем, у меня есть специфика разработки 8-рицы, я этим занимаюсь лет десять, честно говорю, задача была для меня, как Аватара, отстроить и я в Частях выращивал 8-рицу. Не выращивается! Если я работал Отцом, всё остальное кочумало либо вообще отключалось. Если я работал Служащим, отключался другой. Если я переходил в Человека, условно, шёл в магазин, общался с продавцом-человеком и я отключал всё вышестоящее, я стоял дебилом, человеком без всех вышестоящих реализаций. Ну, видно, что я разработан, но язык переходил в состояние... Я живу в деревне, я шёл в магазин, сами понимаете, там продавцы очень хорошие люди, очень добрые люди. Но по разработанности и общении с ними они на меня смотрели, что я с Луны свалился, вышел из своего частного здания. А я смотрю, что они, оказывается, люди, живущие рядом со мной соседи. И мы понимаем, что просто покупаем друг у друга что-то, но моя твоя вообще не понимаем. Они на меня так смотрят, как не знаю кто, говорит простыми словами. Я на них смотрю: «О-о, люди!» Я-то больше общаюсь в ИВДИВО с синтезными, то есть за редким исключением, то есть, когда в супермаркет заходишь, большой магазин, там эта суета не замечаешь. А когда ты в ларёк один на один с продавцом, ты и продавец… И я увидел, что у меня отключаются все вышестоящие семь реализаций, накоплений и никак не могут 512 Частей выразиться даже для людей. Вы скажете, а как же мы людям отдаём, если оно отключается?

Вот я вышел в народ покупать хлеб и пытаюсь отдать людям, населению. А я сам выключаюсь в Человека, закон Иерархии срабатывает, у меня переключение в Человека и как человек человека мы друг друга видим, но вообще не понимаем. У него 16 Частей, это очень хороший человек, у меня 512 и он на меня смотрит как на с Луны свалившегося. Для его 16-ти Частей мои 512, это… Это развитый человек, это образованный человек, видно, явно развитый человек, но он торгует. А он ощущает, что у меня больше всего, и не понимает откуда. Такое ощущение, что богатей зашёл, но выглядит как …, но явно тайный, как помните, товарищ Корейко – чемодан имеет под кроватью. Ощущение такое, что я другой, а другой это кто? Это богатый, но богатство видит не духом, а другими возможностями, по привычке, а ощущение-то богат Духом. Как у Задорнова: ты какой? – Богатый. А богат чем? - Духом. А чем ещё? А зачем чем-то ещё? И вот это ощущение от людей шокирует их. Я специально о Духе, потому что люди Огонь вообще не воспринимают. Если я вообще буду в огненности и буду говорить Огнём, это гореть будет, вообще....

И вот эти 10 лет отстроек 8-рицы внутри нас в Частях в разнообразии с Владыками Синтеза, с Компетентными пришли к тому, что это до конца у нас не работает в нашей цивилизации. И нужно только отдельные Части, взращивающие у нас 8-рицу, то есть грубо говоря, у меня 512 Частей Отца по-человечески и в этих Частях копится отцовскость, у женщин – материнство. У меня есть Аватарские Части по-человечески, в этих Частях копится аватарскость для работы с человечеством.

Я рассказывал, что заряжаю Огнём развитие самолетов, вот у вас в Иркутске. Сейчас Тушку держу в Казани, я в Казани Синтезы веду, я два Синтеза веду в самых лучших, ещё в Комсомольск-на-Амуре надо съездить, там ещё выпусткают военные самолёты, СУшки. вот бы мы там позаряжали. Это аватарски-человечески, Аватар – это развитие технологий в стране, на планете Земля. Аватарскость.

Есть владычество, философией занимаюсь и так далее по списку. Но это ж где-то копиться должно. И вот теперь каждая 512-рица начинает этим по-человечески действовать. Понятно, да? У вас то же самое, то есть вы должны поставить в голову, что отдельные Части взращивают только отдельное выражение, в синтезе не получается.

В итоге у Человека есть теперь восемь отдельных выражений внутри нас. Я могу с философами общаться владычески, с учёными общаться Служащим, в деревне у себя общаться по-человечески, с Посвящёнными – Планами Синтеза Посвящённых, с Ипостасями – имперски. Я с некоторыми специалистами из Империи пообщался ипостасно, некоторые от меня шарахаются теперь, ипостасно как-то обжигающе было, жёстко, даже потом говорили: ты что так себя вёл? Я говорю: имперски. А у всех имперскость – это или аристократически, или монархически. Я говорю: Ипостасно. Как-то сложно было, горячо было. Ипостась – это Огонь, Огонь Отца. Понятно, о чём я? А это всё человеческое, сейчас ничего компетентного.

А вот Компетентный – это теперь 512 16-риц Компетентного, они кстати расписаны какие Части там, в конце 267-го распоряжения посмотрите «Материя рас». Мы там расписали все названия 16, там те же самые однородные, только однородно-эволюционные Части., это у кого? Есть однородные и есть однородно-эволюционные части – это у кого? У Человека-Аватара. Там добавлено слово эволюции и появляется Человек такой-то. Есть Аватар – это однородные части, а есть Человек-Аватар. Как только мы говорим Человек – появляется эволюционность, поэтому однородно-эволюционные Части. В чём разница? Товарищи профессионалы, в чём разница? Я пытаюсь раскрутить вашу диалектику Синтеза и научный Синтез. То, что мы настяжали, оно должно у вас начать работать хотя бы в голове. В чём разница однородных Частей и однородно-эволюционных Частей?

*Из зала:* Развитие Матерью.

Кроме слова Матери развитие чем? Мать чем развивает? Природой.

Внимание! **У нас у Компетентных однородно-эволюционные Части взращиваются природно Матерью, по-другому скажу – материально. Только Матерью запредельной по отношению к нам.** При этом однородные Части Аватара по-человечески у Компетентного, у меня как у Компетентного, становятся однородно-эволюционными Частями. Когда Человек взращивает свою 8-рицу, он взращивает – внимание! – чтоб войти в эволюцию Человека-Аватара, Компетентного, то есть я по-человечески 8-ричен, я в человечестве реализуюсь Аватаром, направляюсь аватарские действия на какую-то реализацию, у меня взращивается 512-рица аватарскости 8-рицей Человека 4096-рично, там 512-рица Аватара. Я накапливаю человеческую аватарскость, потом перехожу в Компетентного и аватарскость человека становится Человеком-Аватаром, но как это аватарскость человеческая, правильно? Но как Человек-Аватар я вхожу в седьмую эволюцию и у меня срабатывают однородно-эволюционные Части. То есть всё, что я наработал как аватарскость как человек, это всего лишь седьмая эволюция. И у меня взращиваются однородно-эволюционные Части Человека-Аватара. Но это очень хорошо! Тогда у меня стабильно у Должностно Компетентного действуют восемь базовых эволюций, фактически девять, потому что, начиная с Посвящённого, мы можем уйти к Отцу, а девятая эволюция – это Человек Изначально Вышестоящего Отца. Это всё равно эволюция, Человек – это эволюция. Как только говорите человек, это эволюция.

И вот есть Человек, Отцом сотворяемый, а есть эволюционно сотворяемый. И вот представьте теперь, что у вас у Компетентных теперь восемь эволюций сотворения. Вы меня поняли. Вы скажете: Ну, ладно, что там было. – Не было.

Сколько бы мы эволюций ни стяжали, тесты наши как Аватара Синтеза, Аватарессы, говорят о том, что эволюционно Отцом выражаются только один-два-три: эволюция Человека, эволюция Человека-Посвящённого, эволюция Человека Изначально Вышестоящего Отца. Причём, три – это все Компетентные... пытающиеся выстоять в этой войне, и я буду сильно молиться, чтоб вы этой эволюцией состоялись. ....... То есть она очень сильно давила на нас.

Мы уже не знали, как продвинуть наши компетенции в восьми эволюциях, а человечество всё это усвоит. Сейчас 8-рица Компетентного сверху стоит в Огне Отца. Кто не знает, эволюция – это вид Воли. И вот я сейчас включаю 16-рицу Компетентного Отцом, у меня всеединые Части в ракурсе там или Будды, или Ману. У Аватара - однородные Части, у Владыки – совершенные Части, у меня некоторые из них работают, иду по Огню, дохожу до Служащего. Кстати, вы Служащие Синтеза? Знаете, почему я заговорил? Служащий Синтеза у нас относится к 11-ой реализации Частей. На каждый Синтез Служащий с вами. У него работает какой пакет Частей? Метагалактических Служащий Синтеза. Даже в 41-ой октаве 256 архетипических Частей Метагалактики.

Нормально. Вхожу в Посвящённого Синтеза тоже, у меня работает репликационность Частей в Огне Отца. А потом девять эволюций смирно стоят в Огне Отца. И я уже не первыми двумя-тремя эволюциями развиваюсь как могу, а все девять…, потому, что в синтезе семи Огней, потому что после семи Огней Отца все эволюции ко мне просто пристраиваются. Эволюция – это результат Воли, а Воля состоит из Огня. И когда я прошёл семь Синтезов Огня до базовых Частей Человека Изначально Вышестоящего Отца девятого выражения, это фактически девятая эволюция, поэтому базовые октавно-метагалактические Части в меня спокойно встраиваются девять эволюций природы. И мы впервые в ситуации, где раскручиваем не две-три эволюции, а сразу девять. Ситуация понятна?

Мы на планете пытаемся задействовать девять эволюций. Они сюда пришли, но не могут работать даже с нашими Компетентными. А Мама планеты Земля, у нас сегодня День Матери, вышла в девятый архетип материи, и взяла фиксацию 16-ти эволюций девятого архетипа материи на планете Земля, то есть планета Земля по природе развивается девятью видами эволюций по 16. Как вы думаете, кто будет выдерживать природу планеты девятью видами 16-ти эволюций? То есть каждая Метагалактика имеет свою 16-рицу эволюций. Кто это может выдержать? Только Должностно Компетентные ИВДИВО – мы с вами.

Мы вот сейчас сидели за кофе, общались с главой Дома по поводу тренинга. Так сильно и мощно мы выглядели на фоне иерархически супер-развитых человеческих существ, ещё и в Октаве. Есть очень хитрый ответ: а у нас бурлило ещё девять эволюций в Частях Компетентных. Мы ещё даже эволюции не включали. Если б мы включили ещё девять эволюций, они б вообще загнулись. Мощь девяти эволюций, эманирующих из тела - это вообще супер-возможности. Это природная мощь, по-человечески. Можно включить все 16 эволюций, тогда мы из Компетентного перейдём в материю. Можно из эволюции переходить в Компетентного Человека-Отца, Человека-Владыку, но это надо уже пока развиваться и думать, как это сделать. Пока мы это будем думать. Но мощь девяти эволюций нас защищает, потому что мы пошли туда как Компетентные в форме Воинов Синтеза. А Воины Синтеза кто? Компетентные. Значит у нас что сработало? Синтез восьми тысяч Частей. Вот они на нас и смотрели в тихом ужасе, потому, что у них тысяча Частей. Ну и что, что не разработанные Части. Они у нас есть, мы их телом держим. Ситуацию понимаете, о чём я?

Вот я вам порассказывал разработку Частей. Поэтому каждая 512-рица теперь чётко копит жестко своё выражение. По-другому наше физическое тело, к сожалению, неймёт. Может там в будущем, в течение расы, через десятки тысяч лет наши там научатся в одной Части разнообразить разными выражениями, будет хорошо, но пока мы это не умеем. Поэтому идём линейно иерархически - 512 Отца, 512 Аватара, 512 Владыки, 4096 по-человечески, внутреннее развитие семерицы – внешне я человек, причём, иерархически развитый, потому что внутри у меня аж восемь уровней реализации, включая человеческую. Это очень развитый Человек, потому что Человек, имеющий внутри Посвящённую реализацию, в 5 расе становился супер-супер-тонким, высоким, Человек мог быть инженером, руководителем. Кто имел внутри Посвящения, а вовне Человека, тот был суперчеловеком, это было два всего выражения, а у нас будет целых восемь. И человечество приучит к восьми. Представляете, какая будет движуха в человечестве, когда внутри будет не два, а семь, восемь сейчас. Движуха двух. Королёв был Посвящённый внутри, снаружи человек. Но он не знал, что он Посвящённый, поэтому приходил к генсеку и говорил: корабль полетит. Генсеку партии, его за это могли расстрелять, а он говорил: корабль полетит. И генсек говорил: полетит-полетит. С чего генсек так с ним говорил? А он чувствовал в нём Посвящённого, хотя и иерархически выше, чем вот этот генсек, несмотря на то, что генсек руководил всей партией. Если приходил Королёв, это как жена генсека, генсек на работе, а у меня ты…а у меня ты будешь мальчиком всю жизнь. Да, вот так вот. Когда Королёв приходил к генсеку, генсек сразу соглашался на руководящую направляющую роль Королёва. Как только Королёв взошёл, другие так не смогли, и программа космоса чуть поехала. Если бы Королёв остался жив, мы бы уже и по Луне ходили, и везде побывали, он всё бы подготовил. Это внутреннее бешенство Посвящённого в человеческой реализации. Всего два уровня. Представляете, какие мы постепенно выйдем, когда у нас восемь уровней будет. Вообразили? Я к этому.

Вот к этому ведёт 4096-рица Частей и как Служащий Синтеза этому способствует. Вам вот эта внутренняя подготовка человека восьмиуровневая, как у Королёва переходит в восемь эволюций Компетентного Человеком-Отцом, Человеком-Аватаром и ты продолжаешь это делать, но ещё в стиле эволюций природы. Причём, природа эволюций не планеты, а Метагалактики. Причём, раз мы с вами Компетентные, за нами явно не первая Метагалактика, но чаще всего девятая. Потому что у нас 41-й архетип – это девятая Октава, а человечество у нас в 40-м архетипе, это восьмая Октава, а мы с вами в 41-м архетипе, это девятая Октава, значит за нами эволюции девятой Метагалактики. Это я подвожу к 11-й – это внутреннее девятки.

# О взаимодействии с окружающими людьми в развитии 9-ричности выражения Человека

И вот эти эволюции Синтез начинает действовать на наши тела от Человека-Отца до Человека, и там свои 512-рицы, которые продолжают это накапливать компетентно, но, внимание, по-человечески. Значит, если у нас в 16-рице Компетентного 9 выражений Человека, о чём это говорит? А дальше страшное для всех вас: мы 9-рично должны научиться общаться и действовать с Человеком и человечеством. В Синтезе. Мы по-человечески людям должны уметь сообщать о Синтезе. 9-рично.

Как проверяется Человек-Отец, Человек-Аватар? Только методом беседы с другим Человеком, чаще всего или Человеком-Отцом, или Человеком–Аватаром.

Так, дамы, вспомните ваших мужей, которые не в Синтезе, и кроют соответствующим мужским словом ваш Синтез, на котором вы здесь сегодня, а не готовите им то, что они хотят. А мужчины вспоминают жён, которые не в Синтезе, и подозревают мужчин, которые «явно не на Синтезе, ну, ладно, выдержу». Хотя иногда проверяют, понимают, что на Синтезе. Удивительное дело, что он там сидит, нормальный мужик бы в соседнем баре отдыхал. А этот сидит на Синтезе – странный мужик. Одни бабы страдают, что их мужики в баре, а ваши бабы страдают, что вы на Синтезе. А вы им скажете: «А что, в баре было бы лучше?» – «Ну, ты и …, хотя бы было бы что с подругами обсуждать, это неудобно просто. Все обсуждают, что у меня в баре, а она сообщает, что у неё философ».

Это у меня одна женщина признавалась. «Я даже не знаю, что делать, я когда женщинам говорю, то он у меня философ, они с ума сходят». Я говорю: так это ж хорошо. Она говорит: «Для меня хорошо, – она тоже в Синтезе, – но для моих подружек вообще не понятно, у них все мужики в баре. «А когда я ещё им говорю, что он не пьёт, они убеждают, как ей повезло. А она не верит, что ей повезло. Дилема. Она не такая, как все её подруги, она в шоке. Приходила ко мне однажды на погружение, когда я делал погружение, и говорит: «Я, наверное, плохая». Я говорю: «Чем?» – «Мужик у меня не такой, в Синтез ходит, не пьёт, а у всех вот… У моих подруг все пьют и нормальные, а у меня один не нормальный, они так меня и называют. Довели её до того, что она пришла на погружение, что она ненормальная, почему мужик у неё ненормальный. В общем, довела она его до ручки, привела на Синтез. Я смеялся. Я эту женскую логику вообще понять не могу. Ну, в смысле: не тратится ни на курево, ни на вино, на Синтез тратится, но вместе с ней, всё хорошо, хорошие отношения, я эту пару вижу на Синтезе, всё хорошо. Она мне жалуется, что «с подругами плохо». С мужиком хорошо, с подругами плохо, не такой он для подруг, потому, что они от зависти просто умирают, что он не курит, не пьёт и философией занимается. Ну, а как? Не покажешь же, что завидуешь, поэтому она плохая, что мужика довела до Синтеза, а она его привела его на Синтез. Довела мужика до Синтеза, довела до ручки, вот потом посмотришь, что от этого Синтеза… Как будто от бара будет лучше. Вы меня поняли. Вот вы сейчас смеётесь. Некоторые понимают ситуацию, весь этот сумасшедший парадокс, ну, вот она плакать предпочитает.

И вот теперь мы должны научиться общаться с людьми, которые так общаются с мужчинами, с женщинами, с детьми, с внуками, со всеми, но по-человечески, но не зацикливаясь на самом себе и на Синтезе. Это сложно, но это надо.

Вот поэтому нам ввели 8192-рицу, и все говорят: «Как хорошо мы пошли» - Да, хорошо, зато мы теперь 8-рично должны уметь общаться с людьми. И с кем-то Человеком-Служащим, с кем-то просто Человеком, с кем-то Человеком-Владыкой, с кем-то Человеком-Ипостасью, кому что.

Вот некоторые счастливо улыбаются, а у некоторых лица каменеют, они вдруг поняли, что их заставят общаться с человечеством. Лица сильней и сильней каменеют. Ребята, вам здесь не надо общаться с человечеством, но, когда в 512-ти Частях того или иного Человека из девяти накопится что-нибудь, что захочет вырваться наружу, знаете, это когда невтерпёж. Вам надо готовиться, что, когда в Частях накопится Человек-Ипостась… Копится, копится, копится, вы спокойно живёте, потом вас как рванёт, и вы как эту Ипостасность начнёте кому-то выговаривать, вы как что-нибудь всё расскажете, главное, чтоб вас рвануло в рамках возможного, чтоб потом вас не выставили ни с работы, ни из дома, ни откуда., потому, что, если вас рванёт, вас же не остановить. Вы ж Человек-Ипостась, вы Человек 4-ой эволюции, и как шарахнете ментально всех, что потом все будут года 4 вокруг вас ходить кругами, чтоб вы не подходили, потому, что ментально вы пресытили за один раз на все 4 года. Улыбаетесь, да, вот через несколько лет вы меня вспомните. Только рванёт не только Человека-Ипостась, а в вас 9 видов Человека! И в разные этапы будет рвать каждого из них. Но внутри вас. Это когда эти Части накопят в себе 8 эволюций. А эволюции что любят? Накопился сам – накопи в другом. Значит поддержи эволюционность 8-рицы в человечестве. Вот тогда вы заговорите. Даже не хотя говорить, вы заговорите, потому, что из вас будет прэ (переть) эволюция, вы остановиться не сможете. Даже самые неразговорчивые заговорят, заговорят: «М-э-э, м-э-э, хочу сказать» или заговорят. Вот к чему вас ведут 16 видов Частей, они копят у вас 8 видов человеческих выражений, а человек – это такая специфика, что заразился сам, зарази другого. Как только накопят эти эволюционные, однородные, совершенные я имел ввиду выражения – вы захотите разговаривать с человечеством. Я вам всегда говорил: «Не мытьём, так катаньем Папа нас отстроит и заставит его Синтез выражать в человечестве, это Воля Отца. Мытьём не получилось, поэтому Отец нам сейчас сотворил 8192 Части, все рванули туда, сказали: «Ах, как хорошо! Много!», все взяли, чувствуете, 3 недели прошло, пока все отстяжали, а теперь я объявляю, зачем это Папа сделал. Потому, что, если бы я объявил сразу, некоторые бы сказали: «Я не буду стяжать», чтоб не общаться с человеком. У нас есть такое: не буду входить в должность, чтобы ни с кем не общаться, ничего не делать. А теперь-то Части есть. Даже если вы уйдёте с Синтеза, 8-рица у вас останется, и копить будет, и говорить вам придётся. Ну, вот так, это вам по итогам предыдущей практики.

# О понятии Телесного Синтеза

И ещё такой момент. Обратите внимание, к чему я веду. Меня там поправил Отец: **Телесный Синтез – синтезархетипичность**. То есть, когда мы стяжаем Владыку – 462-ю Часть, у нас 16 таких тел у компетентного и 8 у человека, понимаете, о чём я. Сейчас у вас и никак, я мучился этим 3 недели, предложил назвать это Телесным Синтезом. Здесь вот внимательно, что нам стяжали: Телесный Синтез – это не когда создаются отдельные Части Владыки Иерархии синтезфизичности, а когда интегрировано в физическое тело.

То есть, вот смотрите, у меня 16 Частей Владыки в каждой 512-рице, 16-рице компетентного в 8192-х, а Синтез этих тел Владыки он интегрирует в моё физическое тело, я-есмь Виталик, в интеграции 512-ти Телесных Синтезов 16-риц внутри меня. Так понятно?

То есть моё Тело – это результат 17-й 512-рицы, но уже в нём интегрированы все, как однородно, все телесно синтезные 16 выражений каждой из 512-ти Частей. И мы сейчас первый шаг сделали, стяжав Владыку. Я специально хочу это подчеркнуть – это очень большой шаг в эволюционном развитии и в нашем с вами компетентном развитии. То есть наше тело и наша личная особенность, помните, индивидульная личная особенность, это Телесный Синтез 512-ти 16-риц реализации каждого из нас.

И вот у меня собирается 16 Владык Иерархии синтезфизичности, стяжается Телесный Синтез этих 16-ти, и этот Телесный Синтез интегрируется сразу в меня телесно и человечески, я есмь сейчас Владыка синтезфизичности и ты тоже. Физическим телом. И у нас появляется ещё телесносинтезный ракурс, синтеза 16-риц и 8-риц собою. Для меня в практике это был 25-й ракурс, вначале 8-рица по-человечески, потом 16-рица компетентного, несмотря на то, что входят в Дух, они всё равно разные, все разные, и телесный Синтез Владыки Иерархии синтезфизичности, для меня будет 25-ым, это ваш 25 Часть – это Поле. Всё. И вот в последней практике, где мы стяжали Владыку, в перерыве Отец – это совпадение. В итоге у нас будет появляться Телесный Синтез 512-ти Частей, где Частей нет, а есть телесность всей 512-рицы мною, вами, в синтезе 24-х выражений: 8 человеческих, 16-ти компетентных. Ну, там 8 входит в 8, поэтому в принципе, 16 компетенций, но это всё равно будет 24 выражения, 25-е будет Телесный Синтез. Сообразили? Запомнили? Надеюсь, тут всё понятно, а остальные додумают. Ту не все просто собрались, по глазам понимаю, что и «понятно» и «как это?» Вот я сам не знаю, а как это наше тело Отцом начинает что делать? Совершенствоваться. То есть наше тело, получив 513 телесносинтезных выражений, по 24 каждое, да, станет постепенно совершенно другим в эффектности жизни, действия и выражения.

Пример: у вас Сознание есть? Есть. Вы сознательные? Да. А ваше тело сознательное? Ну, если у меня Сознание есть, то моим Сознанием да. А если у меня Сознание в отключке? Не из-за аварийной ситуации, просто я сейчас в несознанке, ну, есть такое состояние в несознанке, моё тело сознательное, или нет? Нет ответ. Потому, что у нас Часть Сознание отключилось.

А вот если у нас будет телесный Синтез Сознания. Моё Сознание отключилось там по какой-то там ситуации, а тело продолжает действовать сознательно. Это важно. Кто водитель, кто был в аварийной ситуации и выкрутились из неё, у меня было пару раз такое. Сознание понимает, что кранты, а тело выворачивает руль и машину. Меня однажды несло на другую машину. Дорога была совершенный каток. И скос и он встал на повороте.

Он встал, типа смотрит. И меня на него понесло. Медленно едем, а несёт. Ну, всё. Сознание понимает, что несёт, а тело рулит, только зеркалами пересеклись. Он сам аж выдохнул, он понял, что несёт, он начинает ехать, а у него каток. Всё под него подкручивается. Он напрасно остановился, на катке нельзя останавливаться, надо тихонько ехать. Он остановился, у него всё прокручивается, ему теперь подняться надо. А мы за ним гуськом ехали.

Я ещё не знаю кто за мной идёт, потому что, если меня остановит, из-за меня все остальные остановятся. А тело выкручивает руль. Осознаность тела: выкрутило руль так, что я… Мы только поулыбались друг другу. Он только зеркало поставил на место, поехал, у меня разбилось, у него встало на место. У меня скорость была. Он же стоял, поэтому моё разбилось, а у него выдержало. Претензий нет, разъехались.

Может и зеркало бы не разбилось, он начал двигаться, трогаться, поворачивая, ерзая, чтобы выкрутиться. Ну, и доехался. Зеркалами только стукнулись. Я ему не стал предъявлять, водитель-то не особо компетентный. Он не понимал, как вести машину, он неправильно ёрзал, чтобы стронуться с места. Там надо было руль выворачивать, а он по прямой идёт и машина так, качели называется. Увидели? Вот телесное сознание помогает выкрутиться из очень сложных обстоятельств. Легче водители это понимают. Есть другие варианты телесного Сознания, спортсменов посмотрите.

Когда они в спорте, фигуристы катаются, они должны дойти это до автоматизма, а потом думать уже не о том, что они делают телом, а об образе. Те фигуристы, которые думают об образе, у них всё получается, тело само прыгает и делает. Как только фигурист вспомнил, как это прыгнуть, он падает. Это прям в глазиках видно: он вспомнил, «щас». Четверной «тулуп» или же «щас» вспомнил, а как только человек в образе всё и ушёл. Он не вспоминает, это и телом, и своей сознательностью, тело само делает. Передал?

Вот теперь представьте, что наше тело будет в 512 таких выражений, включая Прачасти. Это будет совсем другой человек, для обычных людей к концу эпохи, в смысле 10 миллиардов лет, а для нас с вами относительно… Но мы в 10 раз быстрее с вами по планам Отца за 10 миллиардов лет, до этого дойдём. В том плане, что План Синтез Отца у нас на миллиард лет, а 8-й уровень у нас Отец, правда? Но это если мы идём медленно, если идём под природой, а если сами идём, то быстрее. Под природой максимум миллиард лет, быстрее, доходит за 10 тысяч лет, пожалуйста. 10 тысяч лет мы в случае Синтеза, поэтому такие сроки. Я могу сказать и за тысячелетие, как бы не надо напрягать Папу своими взглядами.

*Из зала:* Тогда не будет преступлений в состоянии аффекта?

Когда мы будем тогда, мы посмотрим. Потому что человек — это такое творческое чудо, что то, что сейчас называется внутренней работой в следующих воплощениях станет преступлением. Только то, что я сейчас сказал даже не будет понятно. Но я напоминаю, что у нас тела 64-х видов материй. Когда мы их стяжаем - это внутренняя работа. А вот когда мы в этих материях начнём этими телами что-то делать, эти тела могут сделать в том числе и какие-то преступления.

О, смотрите, вы так не думали. Ну, а потом есть другое преступление, даже если ты подумал, ты сделал это. И внешне ты ничего не слелал, а твоё ИВДИВО-тело Мысли стянуло красивую штуку и мыслит, что уже с ней идёт, то есть, украла. В Тонком мире физически не украла. С точки зрения физического человеческого мира ты не преступник, с точки зрения Тонкого мира, ты вообще-то преступник. И идя на Совет с Отцом, тебя обязательно отправят на отработку преступлений.

Особенно, когда у нас есть специальные техники суперкар, у меня уже есть суперкар, на холодильнике висит его картинка. У меня в мыслях есть суперкар. Где взял? В магазине, а у меня денег нет, но уже взял в магазине. Я прям воображаю с утра за кофе, как я еду на суперкаре, потому, что у меня на холодильнике висит суперкар. Я должен быть богатым и знаменитым, у меня есть уже суперкар, то есть, в голове у меня имею суперкар. Но экономически, ни внутри ни вовне я его не имею. В смысле денег нет. В итоге откуда я его имею? Визуализация, это вороньё, украл, визуализация воровства.

Поэтому, после такой визуализации у многих так ничего и не появляется, потому, что физически они не украдают, а мечтают. А в Тонком мире-то ты укал. По Энергопотенциалу-то ты не готов к суперкару. Ну стоит он 10 миллионов всего лишь, чего. Небольшая цена такая на физике. Не знали да, что суперкары за 10 миллионов? Ладно вам скидываю, за миллион пойдёт? У нас сейчас обычный Дзып, немецкого импортного производства стоит 15 лимонов.

При том 10 миллионов это не суперкар. Это не большой китайский бренд, делающий вид, что он суперкарит. А вот если хороший европейский брэнд, он стоит миллион долларов. Но это уже суперкар. Можно зазывать. Есть 10 миллионов долларов, это супер, суперкар. Но это арабским Шейхам продают, потому что им девать деньги не куда, и для них же и производят, потому что они всё сразу скупают. Хоть в чём-то деньги подержать. В гараже стоит и боится сесть, потому что если он нажмёт гашет, то он сразу «тюх». А если ворота не успел открыть, то на воротах дырочка. Гашетка – это педаль суперкара, это вот так вот об этом. Ну, не важно это не к вам. Поэтому всё познаётся в относительности. Практика. Сдаём тела. Мы идём к Изначально Вышестоящему Отцу Ля-ИВДИВО Метагалактики, там же сдаём? На 4 миллиарда. Вы знаете, мы вчера с вами отработали, мне нужна команда не 10 Синтеза. Кто не был на 10 Синтезе, мы идём, я смотрю, как вы туда ходили.

Мы идём на 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296-ю, 297-ю, в зале Отца стать- ивдиво-цельность Ля-ИВДИВО Метагалактики. Мало кто ходил, но хотя бы знаете. Уже хорошо, раньше вообще не отвечали на этот вопрос. Ну, извиняйте, а как мне проверить ходили вы туда или нет. Только таким способом. Ну, не переживайте, надо же было старшим тоже ответить. Вы-то вчера выучили всё. Мы вчера, оказывается, в Ля-ИВДИВО ходили с 10-м Синтезом, поэтому здесь всё по-честному.

Я им запретил говорить, а им хочется сказать, мы ж ходили, мы выучили, а я просто проверял как другие ходили. Их же тоже надо проверить. Ничего личного. Практика.

# 2 День 2 Часть

# Практика 10. Завершение воспитания Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в Ля-ИВДИВО Метагалактике 10-го архетипа

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО Ля-ИВДИВО Метагалактики на 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 232-ю стать-ивдиво-цельность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и* ***просим преобразить каждого из нас и Синтез нас, завершив явление Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел трёх миров Ля-ИВДИВО Метагалактики с вмещением Огня, Духа и Света, соответственно каждым из нас, и завершив творение, развёртывание и восхождения Ля-ИВДИВО Метагалактикой собою.*** *И, синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь,* ***стяжаем Ля-ИВДИВО Метагалактикой наш этот этап работы с телами, завершив собою****.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем три Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и три Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 297-ю стать-ивдиво-цельность Ля-ИВДИВО Метагалактики, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца телесно Владыками 74-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.* ***И просим преобразить каждого из нас и синтез нас, завершив разработку Ипостасных тел, Трансвизорных тел и Синтезтел в трёх мирах Ля-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас синтезфизически собою****.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая им. Перед нами развертывается портал в синтезе Ипостасных тел, 1 миллиард 73 миллиона 741 тысяча 824-х Ипостасных тел каждого из нас. Мы синтезируемся с ними, вспыхивая синтезом вместе с ними, направляем им единицы физичности, впитывая от них единицы Огня в обмен. И, возжигаясь вместе Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, завершая синтез с Ипостасными телами в Синтезном мире Ля-ИВДИВО Метагалактики каждого из нас, и их с нами каждым из нас. И благодарим их за сотрудничество. Возжигаясь синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Портал закрывается.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим синтезировать единицы Огня, вмещённые, 1 миллиард 73 миллиона 741 тысячу 824, в каждого из нас, компактифицировав их в Огонь явления Ля-ИВДИВО Метагалактикой каждого из нас. И в этой компактфикации взрастить Огнём Ля-ИВДИВО Метагалактики каждого из нас, насытив им каждого из нас собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся. Единицы Огня в единый Огонь Ля-ИВДИВО Метагалактики каждого из нас, преображаясь им. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая им. Развертывается портал в Метагалактический мир Ля-ИВДИВО Метагалактики. И мы синтезируемся с 1.073.741.824-мя Трансвизорными телами каждого из нас, фиксируя синтез Изначально Вышестоящего Отца на каждом из них и единицу физичности каждого из них каждому из них. Вмещая от каждого из них единицу Духа Ля-ИВДИВО Метагалактики, вспыхивая ею. Освобождая Трансвизорные тела от нас и нас от Трансвизорных тел, выражения Ля-ИВДИВО Метагалактики в Метагалактическом мире. Благодарим их за сотрудничество.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вместе преображаемся. Закрывая портал, мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать единицы Духа Метагалактического Духа Ля-ИВДИВО Метагалактики каждого из нас, компактифицируя их собою. И в синтезе всех единиц Духа, 1.073.741.824 единицы Духа, мы стяжаем Дух Ля-ИВДИВО Метагалактики, расширяющий, масштабирующий и развёртывающий Дух каждого из нас в новый масштаб 10-архетипичности, и вмещаемый взрастанием Духа каждым из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, развёртывая портал в Тонкий мир Ля-ИВДИВО Метагалактики. Синтезируемся с 1.073.741.824-мя Синтезтелами репликации каждого из нас в Тонком мире Ля-ИВДИВО Метагалактики. Вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, направляем им единицы физичности, впитывая от них единицы Света, от каждого из них и каждому из них. И, освобождая взаимофиксацию каждого из нас от них, и каждого из Синтезтел от каждого из нас, в выражении каждого из нас. Благодарим их за сотрудничество. И, возжигаясь синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Портал закрывается.*

*И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим компактифицировать и развернуть все единицы Света каждого из нас в Свет Ля-ИВДИВО Метагалактики, взрастанием каждого из нас 10-архетипически. И, развёртывая единицы Света, вспыхивая ими, вспыхиваем Светом Ля-ИВДИВО Метагалактики, взрастая им. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся Светом собою.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть накопленные за месяц выражения, 1.073.741.824 единицы Энергии, компактификации и фиксации Физического мира Ля-ИВДИВО Метагалактики на каждом из нас физически. Прося развернуть Энергию Синтеза единиц Энергии каждого из нас физически собою, явлением взрастания энергии Ля-ИВДИВО Метагалактики 10-архетипически каждого из нас физически, синтезфизически, синтез-10-архетипически каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. Развёртываясь Огнём, Духом, Светом, Энергией масштаба Ля-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас в реализации этим.* ***Просим Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Метагалактики преобразить каждого из нас реализацией Человека Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Метагалактики и Должностно Компетентного Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Метагалактики во взрастании Огнём, Духом, Светом, Энергией Ля-ИВДИВО Метагалактикой каждым из нас.*** *И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым. И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь 10-архетипически масштабом Ля-ИВДИВО Метагалактикой физически собою, взрастанием каждого из нас.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Иркутск, в ИВДИВО Ангарск, в ИВДИВО Бурятия, в ИВДИВО Байкальск, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Двигаемся дальше, у нас были практики, где мы совмещались. Я напоминаю, что в каждой практике Отец даёт разные акценты. Здесь тоже были интересные акценты, но это уже вы сами должны отследить.

Мы идём стяжать тела в Си-ИВДИВО Метагалактике. Практика.

# Практика 11. Стяжание Ипостасных, Трансвизорных, Синтезтел в Си-ИВДИВО Метагалактике. Стяжание концентрации Физического мира Си-ИВДИВО Метагалактики в концентрации Энергии синтезфизически собою

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики, переходим в зал на 17.179.869.185-ю синтез-ивдиво-цельность. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Владыками 74-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в форме.*

*И* ***просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Ипостасных тел Синтезным миром в развитии Огня, Трансвизорных тел Метагалактическим миром в развитии Духа, Синтезтел Тонким миром в развитии Света, и каждого из нас реализацией Физического мира в развитии Энергии Си-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас****. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем******4.294.967.296 Ипостасных тел*** *в репликации каждого из нас в Синтезном мире, стяжая 4.294.967.296 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая ими.* ***Стяжаем 4.294.967.296 ИВДИВО-зданий Синтезного мира Ипостасных тел*** *каждого из нас, девятиэтажных, в соответствующем стандарте Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем 4.294.967.296 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-зданий Ипостасных тел, реплицируемых каждым из нас. И, вспыхивая ими, развёртываем синтезирование и творение Ипостасных тел в медицинском боксе, в ИВДИВО-здании каждого из них на соответствующей синтез-ивдиво-цельности Синтезного мира Си-ИВДИВО Метагалактики. И, вспыхивая двумя видами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем 4.294.967.296 Трансвизорных тел в явлении Духа Метагалактическим миром в репликации каждого из нас.*** *Стяжая 4.294.967.296 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая ими.* ***Стяжаем 4.294.967.296 ИВДИВО-зданий Трансвизорных тел каждого из нас****, девятиэтажных, по синтез-ивдиво-цельностям Метагалактического мира Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*И стяжаем 4.294.967.296 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем ими. Прося Изначально Вышестоящего Отца синтезировать, сотворить репликацией каждого из нас Трансвизорные тела в медицинском боксе-капсуле каждого ИВДИВО-здания, соответственно. И, возжигаясь двумя видами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртываясь Трансвизорными телами собою. И, вспыхивая этим, преображаясь каждым из нас.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем 4.294.967.296 Синтезтел концентрации Света Тонкого мира Си-ИВДИВО Метагалактики в репликации каждого из нас.*** *Стяжая 4.294.967.296 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая ими. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем девятиэтажные 4.294.967.296 ИВДИВО-зданий Синтезтел на соответствующих синтез-ивдиво-цельностях Тонкого мира Си-ИВДИВО Метагалактики.***

*И, вспыхивая ими, стяжаем 4.294.967.296 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Прося Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить Синтезтела в медицинских боксах каждого здания синтез-ивдиво-цельностей Тонкого мира Си-ИВДИВО Метагалактики каждого из нас. И, вспыхивая двумя видами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем концентрацию Физического мира Си-ИВДИВО Метагалактики на каждого из нас физически собою,*** *вспыхивая этим.* ***Стяжая 4.294.967.296 концентраций Энергии синтез-ивдиво-цельностей Си-ИВДИВО Метагалактики на каждом из нас в их явлении синтезфизически собою****. И, развёртываясь синтезфизичностью в Си-ИВДИВО Метагалактике, в концентрации на Физическое тело каждым из нас, вспыхивая этим. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4.294.967.296 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всего стяжённого и возожжённого,* ***просим преобразить каждого из нас на явление Огня, Духа, Света, Энергии Си-ИВДИВО Метагалактики собою соответствующей регламетационной деятельностью со стяжёнными телами каждым из нас, и взрастание каждого из нас и стяжённых тел кажого из нас в ИВДИВО Изначально Вышестоящим Отцом, и соответствующей реализацией Огня, Духа, Света, Энергии собою.***

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики. Мы к ним не выходили, но они всё равно действовали с нами.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически. И, вспыхивая, эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Иркутск, в ИВДИВО Ангарск, в ИВДИВО Бурятия, ИВДИВО Байкальск, в подразделения ИВДИВО участников данной практики, ИВДИВО каждого из нас,*

*И выходим из практики. Аминь.*

# О стяжаемых Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтелах и перспективах заселения

Вопрос. Что сейчас произошло у каждого из вас? Кроме всего стяжённого, сейчас не о практике. Да, в практике мы всё стяжали, но кое-что произошло. Практику не вспоминаем, а думаем, что могло произойти на основе этой практики у каждого из вас. Сформулируем так. Просто Отец вас поздравил, я не стал на этом акцентироваться, поздравление вошло. Отец сказал: «Спроси». Спрашиваю. В смысле Отец вас поздравил с этим и сказал, что произошло. Некоторые хотели проверить, как вы Отца слышите. Он вам сказал: «Поздравляю вас с…», и поздравил. Мне нужно «с…», продолжаю: «12-тью миллиардами стяжённых тел», Отец там точно сказал. И 13 миллиардов не было, 12 миллиардов, там под 700 с чем-то миллионов и так далее, не под, а выше, даже 800. И «о», «а», вы впервые преодолели количество человечества землян внутри развитием тел. Это очень серьёзно. Тем, что мы сейчас стяжали, мы заложили в перспективе Человечества на 13 миллиардов тел, почти 13, там 12 миллиардов 900 миллионов получается, почти, чуть-чуть не хватает. Или даже хватает, посчитайте.

*Из зала:* 884.

Ну, да, 884. Нет - это Отец поздравил, не просто так. Мы закладываем на Планете Земля сейчас собою перспективу реализации на Планете 12-ти миллиардов. Чтобы вы не страдали, что мы их не прокормим – сегодняшняя экономика вырабатывает питания на 11 миллиардов. Официальные данные ООН. Только логистика не позволяет это правильно распределить. И многие, якобы, развитые страны пищу выкидывают, не употребляя, потому что не покупают. Мы ежегодно вырабатываем пищи на 11 миллиардов. Вот сейчас засуха ожидается в Европе, в США, ещё в отдельных странах. Мальчик Эльнинья пришёл, будет шалить весь этот год, и в следующий, наверное, тоже. Поэтому еды будет поменьше, но это не значит, что мы будем голодать, особенно в России.

Так вот, если правильно организовать логистику, особенно вспахать многие российские земли, которые сейчас думают только вспахивать, включая Сибирь, кстати, которая теплеет на глазах. Мягко говоря, миллиардов на 18 пищи хватит только правильной организацией труда сельхозработников. Я, вообще, не шучу. Это стратегические перспективы, которые просчитаны официальными организациями. То есть это реальные цифры. Понятно, что сейчас сказать, что на планете будет 18 миллиардов Человек – это всех приведёт в ужас. Особенно, спец. миллиарды золотой контингент, который говорит, что всех надо сокращать, чтобы нам больше досталось. Но это такие иллюзии потребления. Не, не, не, потреблять мы будем, на машинах ездить будем, никто не отменяет цивилизацию. Вопрос в том, что машины будут ездить долго, и потреблять мы будем по-иному, не так, как сейчас. А так, сейчас считается три года – машину выкинул. У немцев 7 лет – машину выкинул. А у некоторых ездит 25 лет и нормально, ещё хорошая машина.

У нас служащий был, он взошёл, он меня катал на своей машине, которая у него 25 лет. Он говорит: «Она теперь официальный раритет». То есть можно продать как раритет. Серьёзно, там идеально, советское производство, идеально сделана, хорошо ездит, шикарно. Машина действительно хорошая. Он за ней следил все эти годы, всё нормально. Он меня возил, когда я приезжал к ним на Синтез, шикарный, мы с ним ездили, отличная машина.

В итоге, в общем то, это просто иллюзия. Нет, я понимаю, что за счёт покупок экономика вертится, то есть прокрутится экономика за счёт всё большего производства. Но при этом это капиталистическая экономика и здесь есть свои изыски, иллюзия и ограничения. Понятно.

Ладно, я без комментариев, но в принципе это вполне реально, это всё возможно, только надо перестроить логистику и правила производства, чтобы производилось так, что работает лет на 30, на 40 и тебе хватало. Хочешь поменять модель – с кем-нибудь поменялся, нормально. Тоже вопрос относительный. Есть такое?

Так что я вас поздравляю, мы сейчас заложили этим стяжанием в человечестве Планета Земля 12 миллиардов Душ. Будем воплощаться дальше, мы добились этого. То есть, мы сейчас преодолели 8 миллиардов и тем, что каждый из нас фиксирует 12 миллиардов весь месяц. А сейчас это простяжают все компетентные ИВДИВО, мы на Планете установим 12-миллиардную планку. И теперь каждый месяц пойдём с повышением. И как только Планета до 18 миллиардов доберётся, в два раза больше чем сейчас, ей деваться будет некуда, только расселять нас по космосу. И нам деваться будет некуда. Марс начнём заселять, он уже готовится к нашему заселению. Там мы ведём сверху вниз работы, чтобы Марс подготовился к нашему заселению. Правда, там оружия придётся много нейтрализовывать. Но ничего страшного, научимся, старого оружия предыдущей цивилизации, что-то там осталось, так выразимся, засыпано. Но это пройдёт.

Всё. Мы идём стяжать 4 компетенции, вчера, по-моему, не стяжали. Идём стяжать форму, профессию Служащего Синтеза одновременно. Стяжать профессиональный огонь. По-моему, прошлый профессиональный Огонь у нас назывался Посвящённый, да? Значит, Посвящённый Синтеза – это Посвящённый Огонь, у Служащего Синтеза – это Служащий Огонь. Только не Огонь Служащего, не Огонь служения, а Служащий Огонь, то есть Огонь, который сам служит вами. Служащий Огонь. Чтобы не удивлялись в практике, на всякий случай, заранее говорю. Вы не будете удивляться, в следующий раз мы будем стяжать Ипостасный Огонь, можно сразу предположить, поэтому готовьтесь. И закончим Учительским.

*Из зала:* Надо поздравить Изначально Вышестоящую Мать.

Если она сейчас выйдет в зал Отца – обязательно. Я попрошу Отца, чтобы она вышла. У нас Материнский корпус, так как он Материнский, любит поздравить Изначальную Мать, так как они все матери в Материнском корпусе. Поэтому тут член корпуса от имени корпуса выразил желание. Просящему даётся. Это я объясняю ситуацию для всех, кто недоумённо посмотрел. Тут всё правильно, тут члены Материнского корпуса. Слово Материнский корпус оригинально звучит. Это с одной стороны все матери, а с другой стороны они принадлежат Изначально Вышестоящей Матери. Только они, скорее всего, так не думают. Но ты то думаешь, а остальные настроены так?

Действуем. Практика.

# Практика 12. Наделение четырьмя Компетенциями стандарта 74-го Синтеза ИВО. Стяжание Профессии Служащего Синтеза ИВО, Ядра Синтеза Служащего Синтеза ИВО, 64-х Инструментов, включая Форму, Меч и иные реализации. Стяжание Профессионального Огня Служащего Синтеза ИВО – Служащего Огня ИВО

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 5 тринадцатиллионов 575 двенадцатиллионов 186 одиннадцатиллионов 299 десятиллионов 632 девятиллиона 655 октиллионов 785 септиллионов 383 секстиллиона 929 квинтиллионов 568 квадриллионов 162 триллиона 090 миллиардов 376 миллионов 495 тысяч 040-ю истинную пра-реальность, становимся телесно в ИВДИВО Извечного пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Владыками 74-го (10-го Профессионального) Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

***И просим преобразить каждого из нас и синтез нас,******наделив четырьмя Компетенциями, Профессиональным Огнём, формой Профессионального Служащего и Инструментами Служащего в синтезе каждым из нас.***

*О! Владыка говорит: «Ядром Синтеза Служащего Синтеза каждым из нас». Хорошо?*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца…*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем восемь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и восемь Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на первую стать-пра-реальность, становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом. И просим наделить каждого из нас и синтез нас четырьмя Компетенциями стандарта 74-го (10-го Профессионального) Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем.* ***И наделяемся пятой Октавной Иерархизацией, пятой ИВДИВО-Октавной Иерархизацией, пятой ИВДИВО-Иерархизацией и пятой Иерархизацией Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая ими собою на Челе****.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем четыре пакета 512-ти 513-ллионов Диалектик Синтезов****, четыре пакета Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в их записи, соответствующей Иерархизации, наделяемой сегодня каждым из нас, каждому из нас.*

*И, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся ими, прося преобразить четырьмя вновь наделёнными Компетенциями каждого из нас.*

*И, вспыхивая этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Профессию Служащего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. Стяжаем Ядро Синтеза Служащего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою, стяжаем 64 Инструмента Служащего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою, включая Форму, Меч и иные реализации. И стяжаем Служащий Огонь – Профессиональный Огонь Служащего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.***

*И, вспыхивая ими, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 67 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, с учётом 64-х Инструментов.*

*И, возжигаясь 67-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртываясь Профессиональным Служащим Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом собою.*

*В зал вышла Изначально Вышестоящая Мать, встала слева от Изначально Вышестоящего Отца. Мы поздравляем Изначально Вышестоящую Мать с праздником ИВДИВО Изначально Вышестоящей Матери. И благодарим Изначально Вышестоящую Мать за реализацию нас в материи Большого Космоса и развитие каждого из нас Огнём Большого Космоса физически собою, выражая благоговение и поздравление Изначально Вышестоящей Матери с Праздником каждым из нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящую Мать. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящей Матери, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящей Матери Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им в явлении Матери архетипическими Метагалактиками и архетипическими Октавами 512-рично синтезфизически собою.*

*И, вспыхивая, преображаемся ими. 512 архетипических Метагалактик и 512 архетипических Октав. Благодарим Изначально Вышестоящую Мать.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Отец разрешил плавно перейти в итоговую практику.*

*Мать просто с нами синтезирована и хочет на нас посмотреть, в том числе, в итоговой практике. Мы благодарим её за это.*

# Практика 13. Итоговая

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез итоговой практики Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, преображаемся им.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 512 513-ллионов Огней, 512 513-ллионов Ядер Синтеза, 512 513-ллионов Субъядерностей первой стать-пра-реальности 74-го (10-го Профессионального) Синтеза Изначально Вышестоящего******Отца****. И вспыхиваем ими.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем стандарт 74-го (10-го Профессионального) Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****, прося записать его во все стяжённые Огни, Ядра Синтеза и Субъядерность.*

*И* ***стяжаем цельный Огонь и цельный Синтез первой стать-пра-реальности 74-го (10-го Профессионального) Синтеза*** *Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. И, вспыхивая, преображаясь ими, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4097 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4096-рицу Человека Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Служащего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4096 Частей восьмью 512-рицами с видами Частей, восьми видов. И в синтезе их* ***стяжаем Человека Иерархии-Служащего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.***

*И, вспыхивая 4097-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. И в этом же Огне мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 8193 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая Служащего Синтеза и 8192 Части 16-ти видов реализации Частей****, по 512 Частей 16-рицы Служащего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою, в синтезе с 8-рицей Человека Иерархии-Служащего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И, синтезируя 8192-е Части Служащим Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно собою, возжигаемся 8193-я Синтезами Изначально Вышестоящего Отца. И преображаемся ими.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 64 Инструмента Служащего Синтеза****, 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца;* ***64-рицу Служения Служащего Синтеза*** *и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца;* ***4096 Компетенций Служащего Синтеза*** *и 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца;* ***4.294.967.296 Генов Служащего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и 4.294.967.296 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Отец меня поправил. Мы стяжаем теперь Гены по реализации итоговой Метагалактики тел.*

*И, возжигаясь всеми Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся в синтезе всего стяжённого, возожжённого, собою. Становясь перед Изначально Вышестоящим Отцом, Изначально Вышестоящей Матерью Служащим Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И, вспыхивая этим,* ***стяжаем Ипостасное Явление Изначально Вышестоящего Отца 74 (10 Профессиональным) Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою.***

***И стяжаем Посвящённое Явление Изначально Вышестоящей Матери Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в явлении Служащего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою*** *и, вспыхивая этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем.*

*Переходим в библиотеку ИВДИВО. Становимся пред Кут Хуми Фаинь, эманируем Синтез Книги Синтеза.* ***Стяжая Книгу 74-го (10-го Профессионального) Синтеза собою****. Книга перед нами, берём её в руки. Вспыхиваем ею.*

*Переходим в кабинет, на итоговый мансардный этаж частного служебного здания в ИВДИВО-полисе Кут Хуми каждого из нас. Становимся пред письменным столом, кладём Книгу на стол. Ничего не берём. На два года.*

*Возвращаемся в библиотеку Кут Хуми Фаинь. Благодарим за подготовку, переподготовку, ведущуюся предыдущими девятью профессиями.* ***И стяжаем подготовку, переподготовку 10-й профессией Служащего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на два года каждому из нас.***

*И, вспыхивая соответствующим Синтезом на Челе, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за данный Синтез, новые реализации, новые возможности, новые перспективы, подаренные каждому из нас и допущение на этот Синтез физически собою.*

*И, вспыхивая этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, Изначально Вышестоящей Матерью. Возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 81 Ядро 74-го (10-го Профессионального) Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с 64-мя Ядрышками Синтеза Изначально Вышестоящего Отца вокруг каждого из Ядер****. И впитываем их собою, возжигаясь ими каждым из нас.*

*И благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, новые реализации, новые возможности, новые перспективы и новое форматирование Цивилизации человечества Землян физически собою.*

*И благодарим Изначально Вышестоящую Мать за поддержку нас в практике, ростом в материи, реализации нас Большим Космосом Изначально Вышестоящего Отца. И поздравляем её ещё раз с праздником.*

*В благодарности Изначально Вышестоящей Матери возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически Служащим Синтеза, в синтезе всего стяжённого и возожжённого каждым из нас Ипостасным Явлением Изначально Вышестоящего Отца первой стать-пра-реальности 74-ым (10-ым Профессиональным) Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою. И Посвящённым явлением Изначально Вышестоящей Матери каждым из нас. Посвящённым Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Иркутск, фиксируя 16 Ядер 74-го (10-го Профессионального) Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре. И, синтезируя в Синтез-Ядро, вспыхиваем им.*

*Эманируем в ИВДИВО Ангарск, фиксируя 16 Ядер 74-го (10-го Профессионального) Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре. И, синтезируя их в Синтез-Ядро, вспыхиваем им.*

*Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО Бурятия, фиксируя 16 Ядер 74-го (10-го Профессионального) Синтеза в центре. И, синтезируя их в Синтез Ядро, вспыхиваем им.*

*Эманируем в ИВДИВО Байкальск, фиксируя 16 Ядер 74-го (10-го Профессионального) Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре. И, синтезируя их в Синтез-Ядро, вспыхиваем им.*

*Эманируем всё стяжённое, возожжённое в подразделения ИВДИВО участников данной практики, 16 Ядер 74-го (10-го Профессионального) Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре головного мозга каждого из нас, синтезируя их в Синтез-Ядро в оджасе каждого из нас, и, вспыхивая им.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО каждого из нас, фиксируя Ядро Синтеза 74-х Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в центре ИВДИВО каждого из нас. И, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И выходим из практики. Аминь.*

На этом 74-й (10 Профессиональный) завершён. Всем большое спасибо за внимание. До свиданья. Всех с Праздником!

***Набрал(а) и первично проверил(а):*** *Трофимец Ольга, Шалаева Елена, Рабдано Татьяна, Кобзарь Евгения, Чепига Ольга, Маркелов Сергей, Елена К, Рыжова Вера, Большакова Ирина, Дерина Наталья, Етепнева Ирина, Рудева Татьяна, Панченко Сергей, Панченко Вера, Колосовская Елена, Кочкаренко Галина, Мелентьева Валентина, Серебренникова Анна, Кузнецова Екатерина, Безъязыкова Любовь, Чумачкова Роза, Курбатов Сергей, Кобякова Светлана, Высотина Юлия, Лукащук Татьяна, Камшило Татьяна, Маркелова Галина, Московских Ольга, Барышева Наталья, Учитель Анна, Украинец Любовь, Воробьева Ирина, Надежда Акулькина, Жилкина Галина.*

***Набрал(а) и первично проверил(а) практики:*** *Рычкова Ирина, Колосовская Елена, Большакова Ирина, Кузнецова Екатерина, Карнаухова Светлана, Ванчинова Вероника, Барышева Наталья, Учитель Анна, Охотская Светлана, Маркелов Сергей, Трибунская Людмила, Кобзарь Евгения*

***Проверил(а) практики: Бурова Елена***

***Проверил(а) текст:*** *Рычкова Ирина, Ванчинова Вероника, Колосовская Елена, Воробьева Ирина*

***Итогово проверила:*** *Охотская Светлана*

*Сдано КХ.*

*Стяжена Репликация соответствующего фрагмента Книги ИВАС КХ (№74) Синтеза ИВО*

*Дата:*